eISBN 9782744810718

© Média 1000, 1998

PRÉAMBULE

Admise comme un phénomène inévitable, la prostitution reste aujourd’hui chargée d’un mépris que les protagonistes partagent souvent, se joignant ainsi au concert hypocrite de leurs détracteurs.

Prostituée et client se rencontrent pour une transaction dont ils conviennent et qui doit les satisfaire l’un et l’autre. S’il s’agissait de l’achat d’une simple marchandise, leurs sentiments n’importeraient pas : l’acheteur veut quelque chose, le vendeur dit son prix, ils ne se voient qu’à peine... L’intimité, aussi furtive soit-elle, entre la prostituée et son client, exige un minimum de respect de soi et de l’autre. Même si elle préférerait être ailleurs, même s’il rêve de Sharon Stone, ils ont convenu de passer un instant ensemble et cet instant ne peut qu’être exécrable si l’un, ou les deux, n’éprouvent que du mépris pour l’autre, et donc pour soi-même, et ce qu’ils font ensemble.

Des prostituées et des clients perpétuent des idées qui les condamnent : que le sexe serait sale ou répréhensible, que payer et être payé serait déshonorant, qu’il ne pourrait pas y avoir de relations sexuelles satisfaisantes sans amour. Ou encore, qu’il n’est pas capable de trouver une partenaire “normale” et qu’elle n’est pas capable de gagner “honnêtement” sa vie. Résultat : celui-là condamne haut et fort “ceux qui vont aux putes” (et rase les murs quand vient son tour) et celle-ci la ramène sans arrêt, malgré ses bas filés, avec les sommes astronomiques qu’elle gagne et les prétendus titres de ses clients, P.D.G., ministres ou vedettes du Hit-Parade... En admettant que le recours à la prostitution soit un pis aller, il fait partie de la réalité humaine. La différence avec le traitement des caries, c’est qu’il peut être agréable avant, pendant et après !

Allez, tu viens, chéri ?

Un jeune homme est enfermé durant des moins sous la surveillance d’une ex-geôlière soviétique chargée de l’asservir et de le dépersonnaliser... À la suite d’une panne, une femme hautaine et dominatrice conquiert le royaume caché d’un ogre sanguinaire et en fait son esclave... Dans un collège très privé, de grands adolescents apprennent à obéir à des femmes perverses... Tels sont les sujets du Séquestré, d’Olympia la Toute-Puissante et des Garçons Prosternés, trois œuvres de Sivel Galinsky parues dans la “Collection Simples Murmures”. Faut-il vous préciser l’orientation de ses goûts ?

À la rencontrer, sa nonchalance souriante ne permet pas d’imaginer la cruauté dont elle témoigne à l’égard de ses personnages masculins. Un peu sorcière, elle connaît tout des hommes et de leurs désirs les plus secrets. Nouvelle Shéhérazade qui n’invente plus des contes pour retarder une sentence qui la menace mais, au contraire, pour se régaler à l’avance de celui qu’elle va dévorer...

Robert Mérodack

I

Mardi 29, après-midi

Il faut qu’il fasse quelque chose. Vite ! Qu’il sorte, qu’il trouve...

À la hâte, il enfile un jean, une chemise, un pull. Vérifie l’argent dans son portefeuille. Sort sans prendre son blazer.

Dehors, l’air frais le stimule. Il marche à pas rapides, sans regarder autour de lui. L’impression de commettre un délit : comment garder la tête haute ? Tous les passants le regardent. Ils savent. Ils savent qu’il se dirige vers le quartier des putes.

Ils le savent et ils le jugent. Alors, il se force à penser qu’il n’est pas le seul à agir ainsi, que c’est normal, que, s’il y a des putains, c’est qu’il y a des hommes comme lui qui vont les voir. Oui, mais lui va dans un but précis, plus honteux que celui des braves types qui vont tirer un coup ; lui, il va voir une prostituée pour...

Il baisse davantage la tête, se fait encore plus petit. Se dit qu’il doit avoir l’air ridicule. Et il l’aperçoit.

Elle a une vingtaine d’années, le teint mat et des cheveux noirs très longs. Elle est chaussée de grandes cuissardes blanches. Elle l’aborde de cette manière à la fois naturelle et ostentatoire des prostituées :

— Deux cents francs, mon chou...

Oppressé, haletant, il finit pu dire :

— Je voudrais être à vos pieds...

Elle n’a pas compris et, gentiment, lui demande de répéter.

Il a envie de pleurer tellement il a honte de lui. Il répète, un peu plus fort, un peu enroué. La belle fille se moque bien de son effort pour prononcer ces mots. Ignorant sa gêne, elle veut seulement savoir s’il a 500 francs, le prix d’une séance de domination.

— Mais... Je... Je n’ai que deux cent francs... Juste un moment, cela suffira...

Pris de court par ce problème d’argent, il se sent lamentable. L’idée d’une passe furtive renforce son humiliation.

La fille tourne vivement la tête de côté, pour marquer son agacement.

— Pas question ! C’est cinq cents ou rien !

Alors, il bredouille et s’enfuit.

Il rentre aussitôt chez lui, bien décidé à tout laisser tomber, et se remet à se masturber. Il se branle pendant une heure, s’arrêtant parfois pour empêcher l’éjaculation. Toujours les mêmes images : des jupes moulantes, des pantalons en cuir, des escarpins brillants, des jambes aux bas nacrés. Il s’imagine tout nu avec le manche d’un martinet entre les dents, à quatre pattes devant une belle femme au regard dédaigneux qui lui ordonne de venir lui lécher la chatte pour qu’elle jouisse avec sa langue. Cette femme a les cuisses, les seins et les cuissardes blanches de la fille dans la rue.

Ses fantasmes sont des loups qui lui interdisent de vivre comme tout le monde. Toujours présents, ils le tourmentent. Un tourment ?... Ils sont diablement agréables ! Mais Guillaume Davert, vingt-trois ans, étudiant en droit, saxophoniste potentiellement renommé, n’arrive pas à comprendre comment il peut désirer qu’une femme lui donne des ordres et le traite comme son chien ou son esclave sexuel ! Il ne le comprend pas et ne parvient pas à l’admettre. Son orgueil refuse cette image bien peu séduisante de lui-même.

Comme un zombie, il prend 300 francs dans le tiroir de la table de nuit et repart. Cette fois, il marche à toute allure, très excité à l’idée d’être, dans dix minutes, agenouillé devant les cuissardes à talons aiguilles.

Pour aller plus vite, il change de chemin. Près d’une porte, au dernier moment, il voit une femme rousse qui attend, debout en haut d’une marche, l’épaule appuyée contre le mur. Elle est plus âgée que l’autre, presque la quarantaine. Par réflexe, il jette un coup d’œil sur ses jambes et ses pieds. Elle porte une jupe blanche en cuir, des bas sombres et des escarpins à talons hauts en imitation peau de serpent. Elle le regarde venir avec froideur tout en mastiquant un chewing-gum. Même après l’avoir dépassée, il sent son regard qui lui vrille le dos, comme un frisson, entre les omoplates.

Un peu plus loin, il retrouve la fille aux cuissardes. Se dit qu’elle est vraiment jolie. Et pourtant il se passe quelque chose de bizarre. Il n’a plus envie d’aller lui parler.

Arrêté net, il fait semblant de regarder la vitrine d’une pharmacie. Il essaye de se convaincre. Impossible de continuer. Comme si ses jambes refusaient d’avancer.

Il finit par faire demi-tour, en regardant le sol, pensif. Et puis, à huit mètres de lui, la femme devant laquelle il est passé quelques minutes plus tôt le regarde approcher, froidement, les bras croisés.

C’est la seconde fois qu’il passe devant elle : elle va croire qu’il n’ose pas l’accoster. Il rougit et aperçoit une lueur de mépris dans son regard.

Malgré lui, son pas ralentit. Il n’est plus qu’à trois mètres. Il a soudain eu envie de partir en courant mais ralentit seulement davantage.

Quand il arrive devant elle, elle porte la main à sa bouche, saisit son chewing-gum et le jette à ses pieds. Ce geste le cloue sur place. Encore une fois le sentiment d’avoir l’air idiot.

— Tu vas me tourner longtemps autour ? demande-t-elle d’un ton agacé.

Il rougit jusqu’aux oreilles, ne sachant que répondre tellement il se sent bête. Il baisse les yeux.

— Alors, on a perdu sa langue ? insiste-t-elle d’un ton moqueur. Et d’un geste du genou, elle exhibe sa cuisse.

Il fait non de la tête, le regard fixé sur ses jambes, terriblement impressionné par l’assurance de cette femme qui lui parle comme à un gamin.

— Alors, c’est oui ou c’est non ? dit-elle avec irritation.

Sans savoir ce qu’il fait, il relève la tête et déclare, d’un ton presque suppliant, en la regardant dans les yeux, qu’il voudrait être à ses pieds. Il garde les yeux plongés dans les siens, et reçoit de plein fouet son dédain et sa moquerie.

— Ah, d’accord !...

Elle sort de sa poche un autre chewing-gum dont elle déchire le papier.

— Tu veux lécher mes godasses, c’est ça ?

La question le mortifie jusqu’à la moelle des os. La honte le submerge. Mais il ne peut plus reculer. Il répond qu’il fera tout ce qu’elle voudra.

— Évidemment, tu feras tout ce que je veux !... À condition que tu aies 500 francs sur toi...

Voyant les billets dans sa main, elle lui tourne le dos et grimpe l’escalier étroit. Il la suit sans un mot.

— Ferme la porte, minable... Approche...

La chambre mesure dans les quinze mètres carrés. Du papier peint à fleurs sur les murs. Des meubles vieux et abîmés : un lit en bois dans un angle, un fauteuil en cuir près de la fenêtre, une grosse penderie, une petite table et un tabouret.

La femme lui dénoue elle-même sa ceinture et fait tomber sur ses chevilles pantalon et slip.

— Comme ça, t’es encore plus minable !

Sa chevelure rousse, bombée, souligne la finesse un peu anguleuse de son visage aux traits réguliers. Sa jupe droite en cuir qui descend jusqu’aux genoux, est fendue sur le côté.

— L’argent !...

Les billets disparaissent dans un petit coffret en bois peint.

Elle va s’asseoir dans le vieux fauteuil aux formes arrondies et croise les jambes.

— Qu’est-ce que tu attends minable ? Au boulot !

Il s’agenouille devant elle. Une jambe écarte largement la fente de la jupe et il découvre la limite des bas et la peau nue des cuisses. Il éprouve une folle envie de la caresser et d’enfouir sa tête sous la jupe.

— Vous avez de très belles jambes...

Elle lui frappe le bras avec son talon.

— Ta gueule, minable ! Lèche mes pompes !

Et elle lui tend son pied. Le ton est cassant, sans réplique.

Il préférerait lui baiser les jambes, remonter jusqu’en haut de ses cuisses, lui lécher le conin avec la langue... D’un seul coup, il se sent ridicule, gêné d’être là, mais contraint d’obéir. Ses deux mains en coupe saisissent respectueusement le talon et il commence à lécher la chaussure.

Au bout de trente secondes, un coup de semelle lui atteint le nez. Elle n’était pas bien installée et veut qu’il approche le tabouret, sur lequel elle pose la jambe. Puis elle s’adosse confortablement et s’absorbe dans la lecture du journal du jour sans plus s’occuper de lui.

Ses manières l’impressionnent terriblement, tant elles sont naturelles. Elle ne joue pas, elle profite simplement de sa présence pour se reposer ! Toujours à quatre pattes, il recommence à lécher.

Sa langue passe et repasse sur le dessus de l’escarpin. La chaussure sent le cuir, la poussière, le sale...

Le visage caché par le journal, elle lui demande s’il a fini.

– Oui...

Elle retire sa jambe du tabouret et, sans un mot, met l’autre à la place. Il voudrait que cela cesse, mais n’ose pas protester.

Après un long moment, elle replie son journal et le regarde faire. Comme elle s’aperçoit qu’il lorgne sa cuisse, elle écarte ostensiblement les jambes. Il lève les yeux sous la jupe, fixe un string d’un rouge écarlate, bombé par les poils du pubis. Cette vision merveilleuse l’excite.

La femme relève un peu sa jupe et, d’un doigt, se caresse lentement la cuisse, à quelques millimètres de l’étroite lingerie. Il voudrait lui lécher le con et se met à frotter encore plus fort sa langue sur l’escarpin. Se rendant compte de ce qu’il est en train de faire, il rougit de honte mais son sexe se raidit davantage.

Quand elle juge qu’il a suffisamment nettoyé sa chaussure, elle lui ordonne de se relever et repousse le tabouret d’un coup de talon.

— Apporte-moi ta queue, minable !...

Elle l’attire à côté du fauteuil et regarde son membre en érection. Le coude posé sur l’accoudoir, elle lui saisit la queue à pleine main et le force à s’approcher un peu plus.

La verge se trouve à la hauteur que sa bouche. Elle y jette un regard blasé, la branle un peu.

— Alors comme ça, minable, tu triques sans me le dire ! Regardez-moi ce braquemart bien dur... Est-ce qu’il est propre, au moins ?

Il assure que oui. Elle lui ordonne de mettre les mains derrière le dos puis desserre les doigts et fait coulisser le prépuce pour dégager le gland violacé. Elle l’observe avec attention en le tenant tout près de sa bouche.

— Tu te masturbes ?

Il est gêné par la question, bafouille d’une voix presque inaudible.

— Non.

— Tu te masturbes ? recommence-t-elle sans le regarder.

— Parfois, de temps en temps, rarement en fait...

Alors elle serre les doigts autour de sa verge en laissant seulement dépasser le gland et elle lui ordonne :

— Réponds-moi : « Oui madame, je me branle plusieurs fois par jours en pensant aux fesses et aux cuisses des femmes que j’ai croisées dans la rue. » Allez, je t’écoute !

Elle avance la tête et enfonce tout le gland dans sa bouche pour le sucer.

Quelle sensation merveilleuse ! Il ne pensait qu’à cela et pourtant n’osait l’espérer. Pour ne pas la contrarier, il s’empresse de répéter la phrase.

— Oui, madame, je me branle plusieurs fois par jours en pensant aux fesses et aux seins des femmes que j’ai croisées dans la rue...

Ce n’est qu’en les prononçant qu’il comprend à quel point ces mots sont ridicules et humiliants, mais la femme continue à le sucer avec des coups de langue appuyés sur sa bite et il est prêt à tout subir pour que cela ne s’arrête pas.

Elle recule la tête.

— Préviens-moi quand ça vient. Je n’ai pas envie que tu me gicles ton foutre dans la gorge !

Elle reprend sa queue dans la bouche. Maintenant, elle écarte sa main et, remuant la tête, lui octroie une délicieuse fellation. En même temps, ses doigts lui palpent les couilles, se glissent entre ses fesses, lui caressent l’anus.

Il sent monter sa jouissance et gémit de plaisir tellement c’est fort. Quand il devine qu’il ne va pas tarder à décharger, il marmonne des mots incompréhensibles et la femme se dégage aussitôt en reculant la tête. La bite lui sort de la bouche avec un petit bruit explosif.

Elle ramasse le journal qui était près du fauteuil, le place sur le sol et le branle à toute vitesse. Il éjacule d’un coup, les yeux fermés, la bouche grande ouverte.

Ensuite, elle lui essuie le gland avec un morceau de journal pour retirer le filet de sperme qui pend. Puis elle froisse le papier en boule et le lui tend pour qu’il le mette à la poubelle.

— Dis-moi, minable. Quand tu as nettoyé mes pompes tout à l’heure, tu as fait mes semelles aussi ?

— Non...

— Eh bien, fais-les avant de foutre le camp ! Ça m’évitera d’user mon paillasson...

Complètement excité, il obéit et, comme un fou, passe la langue sur la semelle souillée.

Après cinq minutes, elle lui ordonne de se rhabiller. Elle jette son chewing-gum dans un cendrier sans cesser de le regarder.

— File, maintenant... Et reviens me voir quand tu veux... Je m’appelle Sonia. Et toi ?

— Guillaume...

Sur le pas de la porte, en baissant les yeux, il demande quand il doit revenir. Pendant quelques secondes, la femme le regarde étrangement, comme si elle était interloquée par la question.

— Quand tu veux. Le plus tôt possible, dès que tu as l’argent...

Elle ouvre la porte et le pousse dehors.

Dans un état d’excitation intense, Guillaume regagne son studio d’étudiant. Un studio ? Une chambrette, plutôt, dans laquelle tout se touche, au point qu’assis à la table, il a l’impression d’être encore au lit, et qu’il croit parfois se réveiller dans la cuisine ! Seul le placard qui fait office de salle de bains et de W.C. lui donne le sentiment d’être dans une vraie pièce, grâce à la porte !

Cette aventure lui a donné une énergie nouvelle. D’abord, il s’installe pour reprendre les révisions de son examen, interrompues précédemment par l’avalanche de ses fantasmes. Mais il ne parvient pas à s’absorber dans le droit des entreprises. Alors, il prend un cahier neuf et commence à écrire, pour raconter les instants exceptionnels qu’il vient de vivre, se rappeler chaque détail, s’assurer qu’ils resteront à jamais gravés dans sa mémoire. C’était la première fois qu’il allait aux putes et peut-être bien la dernière...

Cela lui prend plus d’une heure et, lorsqu’il se relit en se demandant s’il n’a rien oublié, son excitation s’est apaisée. Ne demeure qu’une honte diffuse. Il n’est pas très fier de lui mais éprouve tout de même une certaine satisfaction d’être passé à l’acte. Après tout, rien de ce qu’il a fait ne porte vraiment à conséquence. C’est ce qu’il y a de bien avec les putes...

II

Mardi soir

Guillaume Davert joue du saxophone, et tous ceux qui ont l’occasion de l’entendre jouer trouvent qu’il est plutôt doué. Avec des amis, étudiants comme lui à la fac de droit, il a monté un quintet de jazz, Caravane : ils jouent régulièrement entre eux et leurs concerts sont de plus en plus appréciés. Ils espèrent faire bientôt un disque.

Depuis deux mois, les répétitions ont lieu dans la maison d’Alexandra, la meilleure amie de Brigitte, la chanteuse du groupe. C’est Guillaume qui a fait cette proposition parce qu’il y a de la place et pas de problème de bruit. Brigitte a tout de suite été enthousiasmée, comme elle l’est de tout ce qui vient de Guillaume, et, dès qu’Alexandra a donné son accord, elle s’est dépêchée de débarrasser et d’aménager le grenier.

Ce soir-là, Guillaume arrive le dernier. Brigitte vient l’accueillir dès l’entrée et se jette à son cou. Elle se serre contre lui et lui donne un baiser appuyé tout près de la bouche. Les autres sont dans la salle de séjour. Alexandra est là aussi, en train de discuter avec Xavier, le pianiste.

Guillaume veut faire la bise à la maîtresse de maison, mais celle-ci lui jette un regard tellement distant qu’au dernier instant, il n’ose pas l’embrasser et se contente de lui serrer la main. Comme tous les sièges sont occupés, il s’assied sur la moquette à côté du divan où est installée la jeune femme.

Alexandra est blonde ; elle porte une chemise blanche d’homme, un pantalon noir en cuir et des grandes bottes sans talons à lacets. Guillaume la trouve encore plus belle que les rares fois où il l’a rencontrée. Il ne sait pas d’elle que ce que lui en a dit Brigitte : sa famille appartient à la grande bourgeoisie, elle a une médaille d’or de piano du Conservatoire de Paris et se destine à une carrière de concertiste. En fait, en suggérant de répéter dans sa maison, Guillaume espérait trouver l’opportunité de s’approcher d’elle et il a l’impression d’avoir bêtement raté son entrée. Une fois encore, Alexandra l’a terriblement intimidé et il n’a pas su comment s’adresser à elle.

Maintenant il est à ses pieds, un verre de whisky à la main, et il la regarde du coin de l’œil tandis qu’elle bavarde avec son meilleur copain, ou plutôt, elle ne dit presque rien et se contente d’écouter Xavier. Il l’a toujours vue ainsi : silencieuse, fermée, regardant avec indifférence ceux qui l’entourent et les écoutant avec un léger sourire ironique, presque méprisant.

Soudain Christian, le batteur, s’adresse à Guillaume d’une voix forte :

— Alors, big boss, qu’est-ce qu’on travaille aujourd’hui 7

Flatté par ce titre, Guillaume se redresse sur les genoux, heureux qu’Alexandra le voie dans son rôle de leader du groupe. Mais à cet instant, la jeune fille pose son verre et se lève en déclarant :

— Il faut que j’y aille, je vous laisse...

Guillaume s’étonne.

— Tu... Tu ne veux pas assister à la répétition ?

— Non, vais à l’Opéra avec ma mère. Et puis... Je crains que votre musique soit un peu trop bruyante pour moi.

Et, détournant son regard, elle s’adresse à Brigitte.

Guillaume ne peut entendre ce qu’elle dit. Le ton hautain avec lequel Alexandra lui a parlé lui rappelle brusquement sa visite de l’après-midi chez la prostituée. Comme Sonia, elle vient de le remettre à sa place. Il est à genoux et c’est dans cette position qu’il lui a adressé la parole. Décidément, rien ne se passe jamais comme il le souhaite. Il baisse les yeux, frustré, et en un éclair, il imagine qu’il se prosterne aux pieds d’Alexandra et qu’il embrasse ses bottes en la suppliant de rester.

Il n’a pas le loisir de fantasmer plus longtemps car Xavier lui tape sur l’épaule :

— Qu’est-ce qu’on joue, ce soir ?

Comprenant qu’ils vont se mettre à répéter, Alexandra met un terme à son aparté avec Brigitte et Guillaume l’entend lui dire :

— De toute façon, je serai au Conservatoire demain matin jusqu’à onze heures.

Puis elle se lève, salue tout le monde à la cantonade et quitte la pièce.

Guillaume se relève enfin, s’assied sur le canapé et, retrouvant ses esprits, explique au groupe ce qu’il a prévu pour la séance du jour. Brigitte vient s’asseoir près de lui sur l’accoudoir et, tandis qu’il parle, lui caresse la nuque.

Puis ils montent au grenier.

Plus tard dans la soirée, à l’occasion d’une pause, Brigitte prend Guillaume par la main et l’entraîne dans sa chambre sous prétexte de lui montrer un livre de photos qu’elle vient d’acheter.

— Ne fais pas attention au désordre, lui dit-elle en se collant contre lui.

Avant que Guillaume ait pu se dégager, elle lui enlace la taille et le pousse en arrière jusqu’à ce qu’il se retrouve assis sur le lit. Elle s’assied à califourchon sur ses genoux et l’embrasse à pleine bouche.

— Oh, Guillaume, je n’en peux plus... lui dit-elle en lui couvrant le visage de baisers. J’ai envie de toi ! Si tu savais... Tu pourrais dormir là cette nuit...

Jusqu’à ce soir, Brigitte a suffisamment multiplié les allusions pour que Guillaume ne puisse ignorer l’attirance qu’elle éprouve pour lui, mais jamais encore elle ne s’est offerte si ouvertement. Il la trouve ravissante et très désirable, mais il voit en elle une bonne camarade, rien de plus. Et justement, comme il l’aime, bien il ne veux pas la blesser en la repoussant.

– Dis oui... insiste-t-elle en le renversant sur le lit. Je te promets que tu ne le regretteras pas. Tu pourras me faire tout ce que tu veux...

Elle se redresse, toujours à califourchon sur lui, et relève tout le devant de sa robe sous laquelle elle est nue. Puis elle saisit la main de Guillaume et la glisse entre ses cuisses.

— Regarde dans quel état je suis ! Je ne cesse pas de mouiller depuis que tu es arrivé...

Les cuisses chaudes de Brigitte et la sensation moite de son sexe contre sa paume troublent Guillaume qui se demande comment sortir de cette situation, quand le téléphone sonne au rez-de-chaussée.

— Et flûte ! dit Brigitte en se levant. Il faut que j’aille réponde. C’est peut-être Alexandra qui appelle pour me dire qu’elle dort chez ses parents. Attend-moi là, mon chou, je reviens....

Dès qu’elle est sortie, Guillaume se dirige vers la salle de bains attenante et s’arrose le visage à l’eau froide pour se remettre les idées en place. Il y a une seconde porte près de la baignoire. Après s’être essuyé, il la pousse et se retrouve dans la chambre d’Alexandra.

Contrairement à celle de Brigitte, celle-ci est parfaitement rangée. Trop, au goût de Guillaume qui aurait eu plaisir à apercevoir quelques affaires intimes de la jeune fille. Comme il entend la voix de Brigitte en bas, au téléphone, il s’approche d’un placard à doubles portes coulissantes.

Il ouvre celle de gauche. Les étagères sont remplies de lingeries fines et de sous-vêtements, L’une est réservée aux petites culottes et aux strings. Une autre aux soutiens-gorges. La troisième contient des collants, des bas et différents portes-jarretelles. Sur la dernière sont rangés corsets et bustiers. Troublé de découvrir qu’Alexandra porte sous ses vêtements de la lingerie aussi affriolante, il est tenté de les effleurer du bout des doigts. C’est comme s’il pouvait enfin toucher l’intimité physique de l’inaccessible Alexandra. Mais en même temps, il a honte de se comporter ainsi comme un gamin fouineur, comme un indélicat, et il suspend son geste.

La voix de Brigitte résonne toujours par la cage de l’escalier.

Incapable de résister à sa curiosité, Guillaume ouvre la porte de droite.

C’est une penderie, presque vide, mais le peu qu’il y a à l’intérieur le trouble autant que les sous-vêtements. Une culotte de cheval est suspendue par des pinces à un cintre et surtout, à côté du pantalon, se dresse une paire de bottes d’équitation. Il se revoit à genoux aux pieds d’Alexandra, repense à l’envie qu’il avait d’embrasser ses bottes. Cette envie, irréalisable tout à l’heure, est à présent à sa portée. Il lui suffirait de...

Brigitte est toujours au téléphone. Guillaume s’agenouille en tremblant d’émotion, avance les mains à l’intérieur du placard. Hésite. Non, ce n’est pas comme avec les sous-vêtements : il n’y a là rien d’irrespectueux. Au contraire. Il serre délicatement les bottes entre ses mains et imagine Alexandra à cheval, en cavalière hautaine et dédaigneuse. Cette vision exacerbe son désir, et, sans plus pouvoir se retenir, il embrasse les deux bottes comme un fou. Elles sentent le cirage, la paille et aussi le parfum.

Des pas dans l’escalier l’arrachent à son rêve. Il se relève d’un bond, ferme la porte et traverse rapidement la salle de bains. Quand Brigitte entre dans la chambre, il a repris sa place sur le lit, comme s’il n’avait pas bougé.

Les yeux brillants, un peu haletante, — elle est montée quatre à quatre, — Brigitte se jette à genoux devant lui et pose la joue sur sa cuisse.

— Alors, tu resteras, tout à l’heure ?

— Ce n’est pas possible, répond Guillaume en improvisant un mensonge plausible. Ma mère doit passer chez moi, tôt demain matin. Il faut que j’y sois.

— Quel dommage... dit Brigitte d’une voix d’enfant déçue.

Et comme Guillaume se relève, elle lui enserre les jambes.

— Oh, Guillaume ! Je veux être à toi, entièrement... Pour... Pour toujours !

Désemparé, ému par une déclaration si fervente, le garçon lui caresse affectueusement les cheveux.

— Tu veux être entièrement à moi ?

— Il faut que je te dise...

Guillaume a soudain l’impression de deviner ce qu’elle va dire. Elle est là, à ses genoux, lui avouant misérablement un amour dont il n’a que faire...

Brigitte baisse les yeux.

— Depuis toujours, je rêve d’être... d’être...

Il semble qu’elle pleure doucement ou réprima un sanglot.

— D’être quoi, Brigitte ?

— Je ne sais pas comment te dire ça. Je... Je...

Troublé par cette timidité qu’il comprend si bien, Guillaume lui vient en aide.

— Tu es soumise, c’est ça, n’est-ce pas ?

— Oui... oui... murmure-t-elle un peu haletante. Comment as-tu deviné ?

Guillaume esquive la question.

— Tu rêves d’être dominée, de devenir une esclave... C’est ça ?...

Elle redresse la tête, les yeux mouillés.

— Oh, oui, oui... c’est plus fort que moi. Je te demande pardon, Guillaume...

— Pourquoi, pardon ?

— Parce que maintenant, tu dois me mépriser...

— Mais non, pas du tout. Tu n’as jamais été dominée par un homme ?

— Par un homme, non...

— Que veux-tu dire ? Tu as déjà été dominée par une femme ?

— Oui, il y a deux ans, quand j’étais au lycée, en terminale, par ma professeur d’anglais. Cela a duré quatre mois.

Guillaume n’en revient pas ! Durant quelques instants, il s’est imaginé que sa propre expérience — aussi neuve soit-elle — lui donnait une certaine supériorité sur Brigitte, et voilà qu’il s’aperçoit qu’il n’est qu’un novice auprès d’elle !

— Mais pourquoi avez-vous arrêtés ?

— Parce que, à la fin, elle voulait que je lui donne de l’argent. Alors petit à petit, elle m’a reçue moins souvent et puis un jour, tout s’est arrêté. Je l’ai beaucoup regretté, mais finalement, j’étais plutôt heureuse de ne pas avoir à payer ; cela m’aurait donné l’impression d’aller voir une prostituée...

Guillaume prend cet aveu comme une gifle. De l’expérience ! Mais il est le seul à ne pas en avoir ! Oui, il faut vraiment être minable pour payer une pute !

– Dis, Guillaume... Et toi, tu... tu ne voudrais pas faire de moi ton ton esclave ? z

– Je suis désolé... dit Guillaume en lui caressant la joue. Ce... ce n’est vraiment pas mon troc.

– Oui, je comprends, dit la jeune fille tristement.

Elle se remet lentement debout.

Pauvre Brigitte... Comment pourrait-il lui expliquer ? Sous le coup de la confiance qu’elle vient de lui témoigner, Guillaume est à deux doigts d’avouer qu’il partage les mêmes fantasmes, mais des éclats de batterie ébranlent toute la maison.

— Brigitte, Guillaume ! Où êtes-vous ? On n’attend plus que vous ! crie Xavier.

La répétition se termine à 1 h du matin. Entre temps, Alexandra est rentrée mais elle s’est rendue directement dans sa chambre.

Au moment de partir, Guillaume embrasse Brigitte, en copains. Quand elle le serre furtivement dans ses bras, son étreinte est moins hésitante. Elle lui murmure à l’oreille :

— Si un jour, tu changes d’avis...

Guillaume colle à son tour ses lèvres contre l’oreille de la jeune fille et chuchote :

— Oui, je te le promets.

Elle émet un gloussement de plaisir.

III

Mercredi 30

Le lendemain matin, à 11 h, Guillaume fait les cent pas devant le Conservatoire. Lorsque Alexandra sort, il rassemble tout son courage et se dirige vers elle.

Si elle est surprise de le voir, elle le cache bien et répond à son bonjour sans la moindre émotion. Négligeant sa présence, elle marche d’un pas souple. En plus d’un élégant blouson en cuir, elle porte le même pantalon et les mêmes bottes que la veille. Voyant que Guillaume la suit, elle lui demande froidement :

— Tu as quelque chose à me dire ?

— Non, je... Je passais dans le quartier et comme hier je t’ai t’ai entendue dire à Brigitte que tu sortais à onze heures, je me suis dit que nous pourrions, peut-étre, euh... boire un verre...

— Ça sentait bon ?...

Guillaume écarquille les yeux sans comprendre. Il croit qu’il n’a pas bien entendu et se rapproche.

— Qu’est-ce que tu dis ?

Alexandra ne répond pas tout de suite. Elle se dirige vers une grosse moto stationnée près d’un kiosque à journaux. Elle enfourche l’engin, rabat la béquille du bout du pied, remonte la fermeture Éclair de son blouson et sort un trousseau de clés de sa poche.

— Je te demande s’ils sentaient bon...

— Mais... De quoi parles-tu, Alexandra ?

Elle enfonce la clé de contact et, le regardant dans le fond des yeux.

— Mes sous-vêtements dans le placard, je te demande s’ils sentaient bon !

— Je... Je ne comprends pas, c’est une blague ?...

Guillaume balbutie. Il est terrifié.

— Arrête ton cirque ! J’ai retrouvé la porte du placard entrouverte hier soir. Brigitte m’a dit qu’elle t’avait fait entrer dans sa chambre.

— Mais... C’est sans doute Brigitte qui...

— Non ! claque-t-elle en tournant la clé de contact. Brigitte ne rentre jamais dans ma chambre et elle se permet encore moins de toucher à mes affaires. Je sais que c’est toi !... Alors, monsieur le-tripoteur-de-culotte, tu vas prendre ta pelle et ton seau et tu vas aller jouer ailleurs...

— Alexandra, voyons !...

La moto vrombit.

— Je t’ai dit de dégager, connard... C’est compris ?...

Et, la bouche déformée par un rictus méprisant, elle ajoute :

— Des types comme toi... C’est tout juste si j’en voudrais pour me torcher le cul !

En rentrant chez lui, Guillaume se sent à la fois penaud, ridicule et très excité.

Les dernières paroles d’Alexandra résonnent longuement dans sa tête et ne sont pas sans lui rappeler l’attitude méprisante de Sonia. Il n’a plus du tout envie de revoir la prostituée mais il repense à sa rencontre de la veille en imaginant Alexandra à la place de Sonia. Et cette évocation le fait bander comme un fou.

Arrivé dans sa chambre, il songe d’abord à écrire une lettre. Mais que peut-on dire à une fille qui vous traite de « tripoteur de petites culottes » ?

Il prend une feuille et commence d’une main fiévreuse :

Alexandra, je me jette à tes pieds pour implorer ton pardon. Oui, tu as raison : je ne suis bon qu’à te lécher le cul. J’avoue que j’ai ouvert ton placard mais je jure que je n’ai pas touché à tes sous-vêtements...

Son stylo s’immobilise. Bien sûr, il n’enverra jamais cette lettre !

Sonia... Il ne tient qu’à lui de se trouver à nouveau à ses pieds : il lui suffit de retirer de l’argent et d’aller...

Il prend sa Carte Bleue, enfile son blouson et sort.

D’une voix rauque, presque sur un ton de reproche, Sonia lui demande ce qu’il veut. Guillaume baisse la tête.

— Est ce que je peux monter avec vous ?

— Tu as de l’argent ?

— Oui, bien sûr...

— Suis-moi !

Cinq minutes plus tard, Guillaume est agenouillé, nu, devant le même fauteuil que la veille. Sonia est assise, les jambes croisées, et elle le regarde en balançant son pied. Elle prend un chewing-gum, le mastique bruyamment puis interroge :

— Pourquoi es-tu venu si vite me revoir, minable ?

— Je... je n’arrête pas de me masturber en pensant à vous.

— Si je t’excite, pourquoi tu ne bandes pas, tout de suite ?

— Je ne sais pas...

— Mastuibe-toi !

Guillaume serre son sexe mou dans sa main gauche et le presse comme il a l’habitude de le faire.

— Puisque ça te plaît de te branler devant moi, p’tit con, continue tant que je ne te dis pas d’arrêter... Ça t’excite que je t’appelle « p’tit con » ?

— Oh, oui !

— Dis-moi : « Je suis un p’tit con, madame ».

— Je suis un p’tit con, madame...

— Qu’est-ce que tu imagines quand tu te branles, p’tit con ?

— J’imagine que vous êtes ma maîtresse et que je suis votre esclave...

— Tu aimerais être mon esclave ?

— Oui, madame !...

— Qu’est-ce que tu fais comme boulot, p’tit con ?

— Je suis étudiant en Droit, madame.

— Tu vis chez tes parents ?

— Non, j’ai une chambre.

— T’as une petite amie ?

— Non...

— Pourquoi ? Tu es plutôt beau gosse... Tu n’as jamais eu de copine ?

— Si, l’année dernière. Je l’ai quittée il y a trois mois.

— Pourquoi ta main ralentit ?

— J’ai... j’ai peur d’éjaculer...

— Tu n’as pas envie de baiser avec moi ?

— Oh si, madame ! Je rêverais d’être violé par vous !

— Tiens donc !... Tu crois que j’aurais envie de baiser avec une merde comme toi, p’tit con ?

— Oooh... je... je ne sais pas...

— Comment ça, tu ne sais pas ? crie-t-elle en se dressant, furieuse.

Guillaume reçoit une claque comme il n’en a jamais reçu. Sa tête fait un quart de tour et des étoiles constellent son champ de vision. Il doit se retenir d’une main pour ne pas tomber à la renverse. Sonia se lève et le tire par les cheveux.

— Va me chercher ton slip !

Elle le lui enfile sur la tête en lui masquant les yeux puis elle le fait mettre debout, les bras croisés dans le dos, et lui ordonne de ne plus bouger.

Guillaume sent qu’elle lui attache quelque chose autour de la taille. Après avoir été poussé jusqu’au lit, il doit s’asseoir et s’allonger sur le dos tout en gardant les pieds par terre. Elle lui écarte les cuisses et s’assied sur son ventre en lui tournant le dos.

— Remonte les jambes et plie les genoux !

Il obéit. Quelque chose glisse sur son pied droit, de sa cheville puis autour de son mollet et de sa cuisse. Au contact soyeux sur sa peau, il comprend qu’elle lui enfile un bas. Quand sa jambe gauche est également gainée, ses pieds sont comprimés dans des chaussures très serrées. Du tissu élastique patine autour de sa poitrine.

Sonia lui réunit les jambes qu’elle tire vers le haut jusqu’à lui soulever les fesses. Elle lui passe une culotte. Quand il doit se relever, juché sur des escarpins talons hauts, il a toutes les peines du monde à se tenir debout. Sur la pointe des pieds, il se sent partir irrésistiblement en avant.

— Comment tu te trouves, ma poule ? lui demande Sonia en lui enlevant le slip de la tête.

Guillaume baisse les yeux et pousse un gémissement horrifié. Il porte un soutien-gorge blanc aux balconnets bombés comme s’il avait des gros seins. La culotte, un string bleu clair à dentelles, est distendue par sa verge et ses bourses d’une manière grotesque. Autour de sa taille, un porte-jarretelles maintient des bas noirs parfaitement tendus sur ses jambes, et ses pieds sont chaussés d’escarpins à gros talons très hauts.

— Montre-toi un peu, lui ordonne Sonia en lui claquant les fesses. Tourne en rond devant moi.

Durant une seconde, Guillaume est sur le point de dire non, d’enlever tout ça et de s’enfuir en courant. Mais il n’ose pas et se met à marcher comme un équilibriste. À chaque tour, la glace accrochée au placard lui renvoie sa scandaleuse image. C’est à la fois insupportable et fascinant. Il se trouve grotesque, ainsi féminisé, mais, en un éclair, il s’imagine revêtu de la lingerie d’Alexandra et cela ne fait qu’augmenter son trouble.

Sonia se rassied dans le fauteuil.

— Mets-toi à genoux, salope ! L’interrogatoire n’est pas fini !... Pourquoi est-ce moi que tu es venu voir hier ?

— Je... En fait, je voulais aller voir la fille aux cuissardes blanches, mais quand vous ai vue, je ne sais pas ce qui m’a pris, je n’ai pas pu y aller.

— Nadia ? Elle est mignonne pourtant.

— Vous... vous m’avez tout de suite impressionné

— Pourquoi, pouffiasse ?

— Je ne sais pas... Votre âge, votre regard, votre physique et vos... vos chaussures aussi...

— Qu’est-ce qu’elles ont, mes chaussures ?

— Les talons hauts m’impressionnent. Quand je vois une femme sur des talons hauts, j’ai envie de lui appartenir, tellement je la trouve imposante.

— Qu’est-ce qu’il a mon regard ?

— Il est... dur et méprisant.,. autoritaire aussi...

— Tu aimes les femmes autoritaires, dures et méprisantes ?

— Oui... Et je les redoute en même temps Je sens que je ne pourrais pas leur résister, comme si je n’avais plus de volonté en face d’elles.

— Bien !... Approche le tabouret maintenant, et dépêche-toi de faire briller mes godasses ! :.. Et bien sûr, salope, sans cesser ta branlette !

Contrairement à la veille, elle le regarde faire, tout en mâchant son chewing-gum.

Guillaume s’est juré de lui dire qu’il ne veut pas lécher ses chaussures, mais son travestissement lui enlève toute résistance. Pourtant c’est lui qui paie... Mais ça, c’est ce qu’il se disait ailleurs, chez lui ou dans la rue en venant ici. Maintenant, en face d’elle, il est trop affecté par son assurance, son autorité, et il obéit.

Lorsqu’il a fini de lécher ses semelles, Sonia se remet debout et vient tout près de lui en posant un pied sur le tabouret. Elle lui ordonne de se redresser, de sortir sa queue du string et de la placer à côté de sa chaussure.

— Relève ma jupe !

Il obéit. Dévoile progressivement le haut des cuisses, l’entrejambes et une petite culotte noire à dentelles. Sonia passe un doigt sous le bord de sa culotte et écarte le tissu. Guillaume découvre ses poils frisés, le clitoris puis la chatte aux lèvres charnues. Elle le laisse regarder quelques instants, puis pose la main derrière sa nuque et lui approche le visage jusqu’à ce que son nez effleure la toison bouclée.

— Respire... Renifle... murmura-t-elle. Imprègne-toi de la bonne odeur de ma chatte. De l’odeur enivrante de ma cramouille qui te fait triquer... Ta queue rêve de venir se loger dans ma fente, n’est-ce pas ?

Ce spectacle qui lui est offert, ces mots dont il rêvait, plongent Guillaume en extase. Il acquiesce en tremblant de désir. Sonia baisse les yeux sur son membre.

— Et tu penses, sale pouffiasse, que j’ai envie, moi, de me faire astiquer par cette... chose ?

Guillaume pousse un gémissement quand le pied lui écrase la verge. Malgré la douleur, son excitation est si grande que le contact de la chaussure précipite l’éjaculation.

Sonia lui ordonne de jouir sur le tabouret et, comme il décharge un premier jet, elle lui prend la tête entre ses mains et lui crache son chewing-gum dans la bouche.

Le sperme continue de gicler et, tandis qu’il gesticule de plaisir, elle lui dit :

— Je veux te revoir demain !... C’est compris, connard ?

Il ne peut que hocher faiblement la tête.

Dès qu’elle le lâche, Guillaume lui enlace la jambe et baise frénétiquement son genou pour la remercier. Sonia le laisse faire un moment, le temps qu’il se calme, puis, d’une détente de la jambe, elle le propulse à terre.

Maintenant, elle se tient au-dessus de lui et, avec un regard de dégoût, elle pose un pied sur son visage. Elle lui écrase le nez et le front en appuyant très fort jusqu’à ce qu’il crie, et elle lui frotte sa semelle sur la bouche.

— En arrivant demain, tu iras toi-même chercher les vêtements de gonzesse qui sont dans ce placard et tu les mettras. Pigé ?

— Oui... oui ! répond Guillaume qui a toujours l’impression de décharger, comme si son éjaculation n’allait plus finir.

— Alors, fous-moi le camp !

Rhabillé à la hâte, Guillaume dévale l’escalier, les jambes un peu tremblantes. Ce n’est que dans la rue qu’il retrouve son calme mais, une fois chez lui, il prend son cahier et écrit en détails tout ce qu’il vient de vivre.

En début de soirée, Brigitte téléphone pour proposer de passer chez lui. Elle ne fait aucune allusion à la découverte par Alexandra de ses sous-vêtements dérangés et, bien sûr, Guillaume n’ose pas en parler le premier.

Après la journée qu’il vient de vivre, il n’a qu’une envie : être seul. Alors il invente un autre mensonge pour ne pas faire de peine à Brigitte. Il lui demande de prévenir les autres que la prochaine répétition est annulée et lui promet de la rappeler dès qu’il sera plus disponible.

Comprenant qu’il va raccrocher, Brigitte demande d’une voix timide :

— J’espère que je ne t’ai pas choqué hier soir ?

— Non, non...

— Tu sais, poursuit-elle, cela m’a fait du bien de te parler... Si on ne peut pas se voir ces jours-ci, est-ce que tu m’autorises à t’écrire ? Je pourrais t’en dire plus et peut-être même... te faire changer d’avis. Qui sait ?

Guillaume est touché par sa sincérité et il lui répond qu’il il sera heureux de lire toutes les lettres qu’elle aura envie de lui envoyer.

En raccrochant, il se dit que la vie est curieusement faite ! Il fantasme pour Alexandra, hautaine et impérieuse, alors que la docile Brigitte, qui vit avec elle, aimerait se soumettre à lui...

Avec un soupir, il débranche le téléphone et s’allonge sur son lit.

Après avoir longuement réfléchi, il décide de ne plus retourner voir Sonia. Bien sûr, il a trouvé un plaisir intense à se faire dominer par cette femme, mais être obligé de se travestir lui semble une épreuve intolérable ! Sonia est une putain qui fait son métier et profite de lui pour gagner de l’argent. Il lui paraît évident qu’elle n’a pas réellement envie de le dominer ou plutôt qu’elle s’en moque. Pour elle, il n’est qu’un client tordu qui lui rapporte 500 francs sans qu’elle ait beaucoup à se fatiguer. Il suffit qu’elle l’excite assez pour lui donner envie de revenir.

Et puis, Guillaume ne peut pas se permettre de dépenser ainsi autant d’argent !

IV

Jeudi 1er

Le lendemain matin, il se réveille très tôt et, tout en somnolant dans son lit, songe qu’Alexandra lui est désormais inaccessible. Leur bref face-à-face à la sortie du Conservatoire lui a ôté toute chance, si on peut appeler face-à-face les quelques pas parcourus auprès d’elle pour suivre son rythme... Et à supposer qu’il ait jamais eu la moindre chance qu’elle s’intéresse à lui !

Alors il se masturbe en se forçant à revivre ses deux visites chez Sonia. Et tout de suite, elle est là, devant lui, le toisant de son regard méprisant et moqueur, le surplombant de ses longues jambes, de ses chaussures...

Il se ressaisit et bondit hors de son lit. Non, non et non ! Plus question de retourner la voir ! C’est vraiment trop stupide !

Après ses cours, il déchiffre au sax une partition de Sydney Bechett.

Plus tard, comme il veut acheter un disque, il va jusqu’à une billetterie pour retirer de l’argent. Au moment d’indiquer la somme qu’il désire, son doigt appuie, sans qu’il l’ait voulu, sur la touche 500. Il saisit les billets, sa main tremble.

Il marche très vite en se jurant que c’est la dernière fois et que, si jamais Sonia n’est pas dans la rue, il rentrera immédiatement chez lui...

Dès qu’il l’aperçoit, ses pas le portent jusqu’à elle. Cette fois, elle ne prend pas la peine de lui demander ce qu’il veut, elle l’envoie immédiatement chercher un paquet de chewing-gum au bureau de tabac en lui ordonnant de la rejoindre dans sa chambre.

Cinq minutes plus tard, il la retrouve allongée sur son lit, en train de lire le journal. Comme elle ne dit rien, il se rappelle ce qu’il doit faire : il se déshabille, ouvre l’armoire et, avec un trouble croissant, s’habille en femme.

D’un simple geste de la main, elle le fait venir près du lit. Elle ne le regarde toujours pas, ne dit rien. Elle lit.

Guillaume reste debout sans bouger pendant dix longues minutés. Sonia tourne la page de son journal, lui dit de s’agenouiller puis reprend sa lecture. Après une nouvelle attente, elle le regarde enfin avec indifférence et lui assène une gifle sonore. Puis elle lui ordonne de lui retirer ses chaussures et se remet à lire.

Elle porte toujours les escarpins en peau de serpent que Guillaume a l’impression de bien connaître. Il les retire le plus délicatement possible et les pose par terre, l’un à côté de l’autre. Sonia croise les chevilles.

— Colle ton visage sous mes pieds, et masturbe-toi d’une main.

Guillaume pose la joue sur le dessus de lit rose, à quelques centimètres des pieds gainés de bas noirs, Il baigne dans une odeur chaude de transpiration et de vieux cuir. Il ne voit rien car la plante des pieds couvre ses yeux, un talon appuie sur sa bouche, des orteils pincent sa joue. Il reste ainsi longtemps, à s’exciter tout seul d’un plaisir autant physique que cérébral. Privé de la vue, de la parole, implicitement contraint à ne pas bouger, il se laisse aller, s’abandonne, oublie tout et s’enferme dans son rôle de coussin inerte tandis que Sonia continue sa lecture.

Son monde se limite aux deux pieds contre son visage et à leurs mouvements involontaires. Parfois les orteils pressent sa joue ou le talon roule à la commissure de ses lèvres, ou encore la plante du pied cherche un appui plus confortable sur ses yeux.

Guillaume est tellement excité qu’à plusieurs reprises, il doit ralentir sa masturbation pour éviter d’éjaculer.

Au-dessus de lui, Sonia plie son journal et se lève. Elle lui ordonne de s’asseoir sur le bord du lit, de s’allonger sur le dos et de faire glisser le string jusqu’à ses chevilles. Il s’empresse d’obéir. Ensuite, elle veut qu’il relève les jambes ; elle lui écarte les cuisses et les repousse jusqu’à ce que ses genoux touchent sa poitrine.

— Tiens tes cuisses entre tes bras et ne bouge plus. Regarde-moi !

Elle le contemple avec un sourire amusé. Il croit mourir de honte, dans cette position ridicule.

— Si tu te voyais... Tu as vraiment l’air d’une salope qui attend qu’une grosse queue vienne la défoncer !

La remarque lui arrache un gémissement plaintif.

Les mains de Sonia se pressent sur ses cuisses. Elle se penche sur lui et il sent son genou entre ses fesses. L’impression est surprenante ! Elle appuie juste sur l’anus. Une sensation à la fois horrible et... très forte. Le contact soyeux du bas dans sa raie lui électrise tout le derrière.

— Alors, ma poule... Aucune bite n’est encore venue se fourrer au fond de ton joli cul ?

C’est vrai que le genou lui fait penser à un membre énorme ! Mais les bites, ce n’est pas du tout son fantasme. Il lui assure que non, en remuant la tête.

— Il faudra que je m’en charge, un de ces jours,.. J’adore enculer les mecs ! Tiens, regarde... En attendant, je vais te faire un petit cadeau...

Elle écarte les lèvres et lui montre un gros chewing-gum rose serré entre ses dents. Elle le saisit entre le pouce et l’index, le fait rouler ostensiblement entre ses doigts et descend la main.

Non ! Elle ne va pas oser faire ça !

Il sent une pression sur son anus et, malgré lui, se contracte.

— Ne bouge pas !... Détends-toi, au contraire... Comme si tu poussais...

Guillaume essaie d’obéir. La pression s’accentue. Le chewing-gum force l’orifice et s’enfonce lentement. La pression poursuit. Il sent le doigt qui pénètre.

Soudain elle se redresse, retire la main, lève la jambe et lui pose son pied, gainé du bas, à plat sur la raie ! Il est saisi par l’effet du talon contre son anus, de la plante du pied sur ses couilles. Il aperçoit les orteils à la base de sa bite. En frissonnant, il pousse un cri rauque. Son érection durcit au point de devenir douloureuse.

— Contracte-toi maintenant ! ordonne-t-elle. Serre ton trou du cul tant que tu peux pour que mon chewing-gum s’enfonce de lui-même.

Elle appuie très fort son talon sur l’anus pour l’inciter à obéir.

Il se contracte et le chewing-gum se trouve comme aspiré par son ventre. Au moment où il va jouir, Sonia retire son pied et lui ordonne de se remettre à genoux par terre, le visage sur le lit, et de se masturber.

Elle marche derrière lui et, au déchirement de papier, il devine qu’elle prend un autre chewing-gum. Le vieux chewing-gum dans son cul lui donne l’impression qu’il va déféquer. Il serre les fesses de toutes ses forces.

Sonia revient derrière lui, tout près, et Guillaume a encore un frisson lorsqu’il sent son pied qui lui remonte entre les cuisses. Elle lui tapote les testicules.

— Plus vite, la branlette !

Elle frotte son pied comme pour lui donner le rythme. Son sexe est dur comme de l’acier et il serre les dents pour se retenir de jouir. Quand elle retire son pied, c’est pour le poser sur son dos, entre ses omoplates. Elle reste un moment ainsi et lui pose des questions.

Elle veut savoir son âge et où il trouve l’argent pour venir la voir.

Guillaume lui dit vérité, qu’il a un peu d’économies. Elle lui demande combien. Là, il commence à se méfier et ne répond pas. Elle retire son pied et retourne s’allonger sur le lit.

— Viens ici ! Sans te relever.

Il se déplace sur les genoux et reçoit une paire de claques qui lui chauffe le visage.

— Je t’ai posé une question, connasse, réponds !

Alors, il n’hésite plus, ne pense plus à rien et, sans réfléchir aux conséquences, lui répond qu’il dispose encore de 8.000 francs.

Comme elle relève le bras, il s’attend à recevoir une autre gifle et cligne des yeux, mais elle pose simplement sa main sur sa tête. Ce geste ressemble à une récompense, presque une marque d’affection, comme on flatte la tête d’un chien, mais lorsqu’il croise son regard, il lit du mépris et du dégoût dans ses yeux.

La prostituée lui pèse sur la tête jusqu’à ce que son front touche le sol.

– Attrape mes pantoufles qui sont sous le lit.

Guillaume doit ramper sur le sol pour saisir une paire de mules en velours.

– Les semelles doivent être pleines de poussière... Reste à plat ventre comme tu es et lèche-les bien !

Il obéit sans cesser de se masturber.

Ses pensées suivent un rythme lent, onirique. Oui, il n’est vraiment bon qu’à ça, à lécher des pantoufles sales qui traînent sous le lit d’une putain !

Cette servilité nourrit son excitation, cette érection presque intolérable qu’il entretient de sa main, dans un mouvement mécanique qui l’endort, l’hypnotise et le pousse à obéir sans réfléchir à ce qu’il fait. Quand il a terminé, un goût fade et persistant lui imprègne la bouche, les lèvres, la langue, la gorge.

Sonia remet ses chaussures et va s’asseoir dans le fauteuil. Guillaume est à genoux, devant ses jambes croisées, assis sur les talons. La pointe de l’escarpin touche son torse. Son chewing-gum claque de temps en temps. L’interrogatoire recommence.

– Tu loges dans un studio, c’est ça ?

– Oui.

– Continue à m’appeler madame, c’est amusant... Tes parents vivent à Paris ?

– Non, madame.

– Tu sens toujours mon chewing-gum dans ton cul ?

– Oui, madame.

– C’est bien, tu es une bonne poubelle ! je te le laisse...

Elle se redresse, lui soulève le visage comme la dernière fois et elle serre les doigts sur ses joues pour le contraindre à ouvrir la bouche.

– Je te donne celui-là aussi, ça m’évitera de salir mon cendrier... Avale-le !

Le chewing-gum lui frappe le fond de la gorge. Quand il a dégluti avec peine, elle regarde dans sa bouche pour vérifier qu’il lui a bien obéi.

Puis elle se penche un peu, comme pour l’embrasser. Mais c’est un long filet de salive qui sort d’entre ses lèvres et coule lentement sur sa langue ! C’est chaud, un peu salé et encore imprégné du parfum douceâtre de la chlorophylle.

– Poubelle d’un côté, crachoir de l’autre... clame-t-elle dédaigneusement en lui refermant la bouche.

Elle le repousse et va se placer devant un miroir pour se brosser les cheveux.

– Je veux que tu reviennes... ce soir à dix-neuf heures, c’est compris ? lui demande-t-elle sans le regarder.

– Oui, madame.

– Alors, dis-le...

– Je reviendrai ce soir à dix-neuf heures, madame.

– Viens embrasser mes pompes et fous-moi le camp !

V

Jeudi

Arrivé dans son studio, Guillaume se rend tout de suite au cabinet pour retirer le chewing-gum enfoncé en lui et dont il a senti, en marchant, la présence à la fois gênante et excitante. Cela le calme un peu mais dès qu’il sort son cahier et commence à écrire ce qui vient de se passer, son sexe se durcit à nouveau sans même qu’il touche.

Tandis qu’il rédige son journal, il revoit tout, seconde après seconde. Il revit chaque sensation avec, lui semble-t-il, davantage d’intensité et d’émotion, comme si elles étaient amplifiées par la mémoire. Il contemple le visage de Sonia, ses yeux, ses jambes ; il entend sa voix, respire l’odeur de ses bas ; il sent son pied bouger entre ses cuisses, son pied sur son dos, sa main posée sur sa tête, sa main qui gifle, sa main qui claque, qui frappe... Et il se revoit lui-même, dressé sur les talons hauts, les reins cambrés à la recherche de son équilibre, les fesses moulées par le string, les jambes gainées...

À 18 h 30, il a déjà enfilé son blouson. Mais il est tellement excité qu’il n’arrive pas à débander et attend un moment pour partir.

On sonne à sa porte.

Comme il n’attend personne en particulier, il décide de faire le mort. Il ne veut penser à rien d’autre qu’à Sonia et, de toute façon, il n’est pas vraiment présentable avec la bosse de son sexe qui déforme son pantalon !

Un deuxième coup de sonnette. Puis un troisième.

– Eh, merde ! jure-t-il en se résignant à aller ouvrir.

C’est madame Granier, la propriétaire de l’immeuble, qui vient chercher le loyer. Guillaume la fait entrer poliment et, tout de suite, lui explique qu’il doit aller demain à sa banque retirer un chéquier. Il s’excuse et lui demande de repasser.

Visiblement contrariée, Madame Granier fronce les sourcils et déclare qu’elle veut le chèque demain sans faute. Puis elle se lance dans un long monologue, détaillant sur ses soucis quotidiens.

Guillaume se maudit de lui avoir ouvert. D’un autre côté, pense-t-il amusé, rien de tel pour débander ! Cette visite a complètement anéanti son érection.

Plus il la regarde, plus il se dit qu’elle ressemble vraiment à une grosse vache. Ce n’est pas très charitable de sa part, mais il ne peut pas s’empêcher de la trouver ridicule chaque fois qu’il la croise dans l’escalier, avec ses lunettes en forme de papillon et ses chapeaux invraisemblables. Elle obtient sûrement ces ondulations impeccables en s’affublant de bigoudis pendant deux heures chaque jour. Un voisin lui a appris qu’elle est divorcée depuis cinq ans. On comprend le mari ! Comment un homme pourrait-il passer sa vie auprès d’une bonne femme pareille ?...

À 19 h pile, Guillaume se trouve devant la porte de Sonia.

D’abord, il doit attendre une demi-heure sur le trottoir, les yeux fixés sur la porte de l’immeuble, tellement impatient de la voir apparaître qu’il ne fait pas attention à la voiture qui se gare à quelques pas de lui. Il tourne la tête quand la portière s’ouvre. Un superbe pied féminin dans un escarpin rouge à talon haut se pose sur le trottoir. L’autre pied apparaît.

Guillaume lève les yeux. C’est elle. Elle porte un Perfecto sur une robe courte aussi rouge que ses chaussures. Est-ce le fait de la voir ainsi surgir d’une manière imprévue ? Il a l’impression de la découvrir pour la première fois. Il la trouve très désirable et, d’un seul coup, rêve de faire l’amour avec elle.

Quelques minutes plus tard, il est à genoux dans la chambre, nu comme un ver, et lui tend son argent. Sonia, debout, compte les billets.

– Vous êtes très belle.

Elle le regarde en mâchant son chewing-gum.

– C’est vrai. Ça saute aux yeux que je te plais... Tu n’as pas besoin de le dire, je repère tout de suite quand un mec m’a dans la peau....

Guillaume lui dit alors qu’il la trouve magnifique, superbe, et il va prononcer une véritable déclaration d’amour lorsque une gifle étourdissante l’interrompt et le fait vaciller. La surprise mêlée à la douleur lui donne envie de pleurer comme un enfant injustement battu. Des larmes lui montent aux yeux.

– Et maintenant, je suis toujours aussi extraordinaire ?

– Oui, oui, oui... répète-t-il, conscient que son menton ne cesse de trembler.

Devant cette réaction presque rageuse, Sonia le regarde d’un air pensif et, comme si elle se parlait à elle-même, murmure :

– C’est étonnant... je n’avais encore jamais vu ça...

Pour Guillaume, c’est le moment ou jamais de lui dire qu’il a très envie de faire l’amour avec elle mais Sonia ne lui en laisse pas le temps. Une nouvelle claque s’abat puis une autre, plus forte encore.

La douleur l’étourdit. Il supporte difficilement d’être giflé comme ça, pour rien, seulement pour vérifier sa servilité. Mais il abandonne son visage aux coups de Sonia en la regardant avec admiration et il lui semble que chaque gifle la lui fait aimer et désirer davantage. Voyant qu’il ne réagit pas, elle frappe encore plus fort en accompagnant chaque gifle d’une insulte.

– Tiens, pouffiasse !... Traînée !... Ordure !... Attrape ça, petite salope !... Tas de merde !... Tiens ! Tiens ! tiens !

Guillaume est dans un tel état d’abandon et d’excitation qu’il se jette à plat ventre pour embrasser les escarpins d’un rouge sanglant, mais elle retire aussitôt son pied en reculant d’un pas.

– Non, pas celles-là !

Cette phrase est la plus terrible et la plus humiliante des gifles. Alors qu’il va lui demander de faire l’amour, elle lui déclare qu’il ne mérite même pas d’embrasser ses chaussures, comme si celles-ci étaient trop belles pour lui !

La frustration le fait pleurer. Il rampe lamentablement vers elle en la suppliant de lui laisser au moins lécher ses semelles.

Excédée, Sonia pose un pied sur sa nuque et lui écrase le visage sur le sol.

– Arrête tes jérémiades, connard ! Tu me dégoûtes ! Je vais te...

Sonia se tait car on vient de frapper à la porte. Guillaume, affolé, a un sursaut, mais le pied pèse plus fort sur son cou et le plaque par terre.

– Entre...

La porte s’ouvre.

– Oh, pardon ! dit une voix féminine. Je croyais que tu faisais ta pause...

– Non, non reste, dit Sonia. Tu ne me déranges pas du tout.

– Mais... Et lui ?...

– Ça ?... C’est rien, ne fais pas attention. C’est ma pause, justement. Entre, Virginie..

La porte se referme et des pas s’approchent de Guillaume. Quel horreur ! Il aimerait disparaître dans le plancher tellement il est honteux.

Deux pieds bottés s’arrêtent à quelques centimètres de son visage, des bottes noires superbes, avec des talons hauts, en cuir vernis.

– Ah ! c’est le type dont tu m’as parlé...

L’inconnue a une voix jeune, à la fois très claire et un peu grave.

– T’occupe pas de cette pouffiasse, dit Sonia. Embrasse-moi plutôt...

Guillaume entend des baisers accompagnés de soupirs et de gémissements d’aise.

— Mmm... Qu’est-ce que j’aime ta bouche ! susurre l’autre, après un moment. Mais dis-moi... Je ne savais pas que tu avais acheté un paillasson...

Le pied de la nouvelle venue se soulève et Guillaume sent le dessous de la botte frotter sur ses cheveux. Cette fille qui ne le connaît pas, se permet d’essuyer ses semelles sur lui le plus naturellement du monde ! Il pousse un gémissement plaintif, chargé de désespoir et d’excitation servile. Tandis que les deux femmes continuent de s’embrasser, Guillaume s’anéantit sous leurs pieds. Il n’est rien. Même pas un esclave ! Rien !

— Tu as bien un moment ? Viens sur le lit, dit Sonia.

Et à Guillaume :

– Toi, le paillasson, on t’a assez vu ! Il y a mes mules qui t’attendent sous le lit, va les rejoindre !

Il rampe, se traîne par terre, la tête baissée par la honte, et il se glisse sous le lit, au milieu des moutons de poussière. Les deux femmes se déchaussent et s’allongent tandis qu’il commence à lécher les vieilles mules, le visage tourné vers les bottes luisantes et les escarpins interdits qu’elles ont pris soin de laisser bien visibles tout près du lit.

Elles font l’amour au-dessus de lui, bruyamment, comme s’il n’existait pas. Elles jouissent à l’unisson avec des cris de volupté rauques et en se trémoussant à tel point que les ressorts du sommier frappent à plusieurs reprises les fesses et la tête de Guillaume.

Soudain, il décharge malgré lui, sans même toucher son sexe écrasé sur le plancher. Il éjacule pendant que Virginie s’écrie :

– C’est génial de baiser sur un mec !

Elles restent un moment sur le lit, discutant à voix basse. Puis Virginie se rhabille et s’en va. Guillaume n’a pas vu une seule fois son visage.

— Sors de là-dessous, ordonne Sonia, toujours sur le lit. Tu as tout le ménage de la piaule qui t’attend...

Jamais Guillaume ne s’est senti aussi minable et aussi veule. Minable d’éjaculer sous un lit. Minable, de faire le ménage dans une chambre de passe, minable d’avoir payé 500 francs pour ça !

Une fois debout, Sonia le regarde avec mépris.

– Avec les habits de gonzesses que tu vas te dépêcher de mettre, tu ressembleras tout à fait à Cendrillon. Grouille-toi !

Guillaume est en effet couvert des traînées grises sur les bras et le torse. Un mouton de poussière s’accroche aux poils de son pubis. Il enfile les sous-vêtements et le simple fait de marcher avec des talons-hauts suffit à le refaire bander.

Il passe l’aspirateur tandis que Sonia fait des mots croisés en jetant de temps à autre un coup d’œil sur son travail. Ensuite, elle lui demande de lui apporter son slip, regarde à l’intérieur puis le lui lance au visage.

– Essuie les meubles avec !

Comme Guillaume fait rarement le ménage chez lui, ce travail lui prend du temps.

Il est en train d’essuyer le miroir ovale accroché au mur lorsqu’elle lui invente une nouvelle épreuve. Dans la glace, il la voit se lever du lit, remettre ses chaussures rouges et aller prendre quelque chose dans un tiroir. Puis elle vient derrière lui et il sent sa main se poser sur ses fesses.

Elle les caresse, les palpe sans rien dire. Guillaume continue à frotter. Soudain, la main s’insinue dans le string, les doigts se glissent entre ses fesses et lui caressent lentement la raie. L’effet ressenti est extraordinaire, indescriptible. Guillaume cesse d’essuyer et lève les yeux dans le miroir.

Sonia croise son regard.

– Pourquoi t’arrêtes-tu ?

Elle presse un doigt sur son anus. La main de Guillaume frotte mécaniquement le cadre en bois. Instinctivement, il contracte le sphincter pour se protéger. Le doigt se fait plus insistant.

– Depuis quand les bonniches s’arrêtent-elles de travailler quand leur patron leur met la main aux fesses ? Cela fait partie de leur fonction, tout le monde sait cela...

Son doigt s’introduit lentement.

Les joues de Guillaume rougissent comme des pivoines. Son anus se crispe mais il n’a aucun moyen d’empêcher le doigt de s’enfoncer toujours plus loin.

– Au début, continue-t-elle, les petites bonniches se montrent souvent revêches mais en général, elles s’y font et finissent même par y prendre goût... N’est-ce pas ?

Malgré lui, Guillaume se regarde dans le miroir. Une grimace ridicule lui couvre le visage et ses yeux expriment autant de peur que de fascination. Le doigt qui le pénètre lui semble incroyablement long et l’écartèle toujours plus. Dans un réflexe dérisoire pour échapper au viol, il se dresse tant qu’il peut, au point que ses talons ne touchent plus le sol.

Sonia approche la tête au-dessus de son épaule, le visage tout prêt du sien. Elle pose l’autre main sur son ventre et le regarde dans les yeux.

Tout se mélange dans l’esprit de Guillaume,. Son membre est dur contre la paume de Sonia. Le doigt à l’intérieur de lui commence à bouger. Il se tient tendu sur la pointe des pieds, cambre les reins et éprouve le sentiment d’être une femme. D’un coup, il se détend. Ses sphincters se relâchent et son anus s’entrouvre.

– Eh bien, voilà ! clame Sonia avec satisfaction.

Elle lâche son membre raide.

– Allez, on continue...

Et elle l’oblige à marcher devant elle en le tenant par le cul, le doigt toujours enfoncé dans l’anus. Elle le conduit vers la table de nuit et lui ordonne de la dépoussiérer. Bien qu’il ait un mal fou à s’y appliquer, il obéit.

Après quelques minutes passées à le torturer ainsi, Sonia ouvre le tiroir du meuble et en sort un gros godemiché rose qu’elle brandit sous ses yeux. L’engin en plastique est la copie fidèle d’un phallus en érection. Sonia approche le gland décalotté de la bouche de Guillaume.

– Regarde... lui dit-elle sans cesse de lui faire coulisser son doigt entre les fesses. Tu as vu ma grosse bite ? Elle adore aller fouiller le trou du cul des petites salopes dans ton genre !

Il pousse un gémissement de peur qui la fait sourire.

Sonia dégage enfin son doigt et Guillaume s’aperçoit alors que son index est recouvert d’un préservatif transparent qu’elle retire et jette dans la corbeille.

Il espère que le jeu va en rester là, mais elle tire un rideau et il découvre une sorte de kitchenette avec une douche, un W.C. et un évier rempli de verres et de tasses. Sonia s’assied sur une chaise à côté du rideau.

– Tu vois ce qu’il te reste à faire ! explique-t-elle en riant. Il faut laver la vaisselle, nettoyer l’évier, décrasser le bac à douche et récurer les chiottes !...

Pendant plus d’une demi-heure, elle surveille son travail en jouant avec le godemiché et en fumant des cigarettes. Puis elle lui fait ramasser des bas et des culottes sales qui traînent et qu’il doit entasser dans un sac à linge. Ensuite, il lui faut laver le carrelage à la serpillière.

Guillaume est mort de peur. Il ne pense qu’au godemiché qu’elle tient à la main et dont le diamètre et la longueur l’effraient. Enfin, à son grand soulagement, Sonia replace l’engin dans le tiroir de la table de nuit.

Elle retire sa robe rouge et ses chaussures, passe sa robe blanche en cuir, met des bas noirs et chausse ses escarpins en peau de serpent. Guillaume ne peut s’empêcher de jeter des regards en coin tout en frottant le carrelage. Tant et si bien que, lorsqu’elle lui dit de se rhabiller, il est de nouveau en érection. Remettre son slip maintenant noir de poussière ne suffit pas à le calmer.

Juste avant qu’il ne parte, Sonia lui ordonne de s’agenouiller et de lui retirer son string.

– Emporte-le avec toi. Ce soir, dans ton lit, je t’autorise à le renifler en pensant à moi. Avant de t’endormir, tu le laveras et tu le mettras à sécher au-dessus du radiateur. Demain matin, tu l’enfileras sous ton pantalon et je veux te voir avec à midi. Allez, file !

VI

Vendredi 2

Guillaume se réveille en sueur et se précipite vers le radiateur. Oui, le string est bien là, lavé et sec. Il le serre dans ses mains et le porte à son visage.

Il a cauchemardé toute la nuit : il avait perdu cette précieuse parure et, pour le punir, Sonia lui enfonçait un énorme godemiché dans l’anus. Elle l’habillait en pute et le promenait dans la rue pour le montrer à ses amies. Il était à quatre pattes, tenu en laisse, et devait lécher toutes les chaussures qu’il croisait. Les filles l’insultaient en se moquant de lui et toutes voulaient lui mettre leur chewing-gum dans le cul ! Il était obligé d’obéir parce que Sonia le menaçait avec un fouet.

Il faut un bon quart d’heure pour que l’effet du rêve commence à s’atténuer et qu’il cesse de trembler.

Mais au souvenir de ce cauchemar se substitue celui de son retour fiévreux, hier soir. Même après avoir quitté Sonia, il n’a pas cessé de sentir sa présence. Comme si elle était au-dessus de lui et le regardait fixement en contrôlant ses gestes et ses pensées. Des ordres imaginaires lui résonnaient dans le crâne, auxquels il obéissait comme une marionnette, avec une délectation servile.

« À poil ! » a dit la voix imaginaire et il s’est aussitôt déshabillé.

« À genoux !... Mon string dans ta poche !... Regarde-le en te branlant ! »

Il est devenu comme fou en s’apercevant que le renfort de l’entrejambes était empesé de sécrétions légèrement humides !

« Branle-toi plus vite !... Renifle mes jus !... Frotte-les sur ton nez !... Jouis ! »

Il a déchargé d’un seul coup.

Après la jouissance, la voix s’est tue pendant quelques minutes pour revenir ensuite, plus d’autoritaire.

« Masturbe-toi, pouffiasse !... Excite-toi !... Reprends ma culotte et va dans ton lit !... Renifle encore ! Plus fort !... Lèche !... Nettoie mes sécrétions avec ta langue !... »

La voix lui a ordonné de jouir puis de se branler à nouveau. Elle l’a envoyé dans la salle de bains pour laver le string avec du savon. Elle l’a fait revenir à quatre pattes dans la chambre avec le string entre les dents. Elle lui a fait étendre le string au-dessus du radiateur. Elle lui a fait ouvrir son cahier pour qu’il raconte sa dernière visite. Puis elle l’a envoyé au lit en lui disant de se branler et de jouir en son honneur. Plusieurs fois durant son sommeil, la voix l’a réveillé et lui a ordonné d’aller voir si le string était sec.

Enfin, à l’aube, il a fait ce rêve terrifiant et maintenant il est à genoux et se caresse en respirant le string qui ne sent plus que le savon.

Il éjacule et tombe à plat ventre par terre.

Il reste sans bouger jusqu’à ce qu’il prenne conscience que la voix dans sa tête a disparu. Sonia n’est plus au-dessus de lui. Il est seul, épuisé, tout nu sur la moquette. Vidé.

Un peu étourdi, comme s’il avait la gueule de bois, il retourne se coucher, ferme les yeux, et essaie de comprendre pourquoi et comment il en est arrivé là.

Tout s’est passé si vire ! Beaucoup trop vite !

Durant des années, ses fantasmes l’ont poursuivi, toujours plus forts, toujours plus envahissants, mais ce n’étaient que des fantasmes dont les conséquences les plus graves étaient de l’inciter parfois à se masturber plus que de raison. Sans doute aussi, trop occupé à s’y complaire, il a négligé quelques opportunités avec des filles sympas, soit qu’il traversât une période d’obsession, soit qu’il ne trouvât-pas d’intérêt à commencer une liaison qui ne pourrait jamais aboutir sur la réalisation de ces maudits fantasmes !

Maintenant, il a sauté le pas, il est passé à l’acte, et il a l’impression de sombrer dans un puits, un puits sans fond dont il ne pourra jamais sortir indemne.

Sonia a déjà réussi à lui soutirer deux mille francs, dont mille francs en un seul jour ! Et pourquoi ? Pour qu’il fasse le ménage en travesti sous la menace d’un godemiché ! Et le pire, c’est qu’il a pris de plus en plus de plaisir à lui obéir : plus l’ordre lui semblait abusif et plus il était excite !

Il faut qu’il s’arrache tout de suite à l’emprise que cette femme exerce sur lui. Il doit cesser de la voir. Certes, il est conscient de sa faiblesse, puisqu’il déjà décidé à deux reprises de tout arrêter. Mais c’est absurde. Il ne lui reste plus que six mille francs sur son compte. Au rythme des visites, il n’en a plus que pour six jours ! Et après ? Que fera-t-il ? Il n’aura plus un sou d’avance, il ne pourra plus payer son loyer. Le prochain concert payant est dans plus d’un mois. Il devra trouver un travail minable avec un salaire de misère. Tout ça pour une semaine de souvenirs !

Ce matin, pour la première fois, il comprend aussi qu’il a peur.

S’il ne met pas tout de suite un terme à cette histoire, jusqu’où ira Sonia ?

Il n’a jamais eu envie d’être travesti ni enculé, mais il devine qu’il y prendrait goût si Sonia le lui imposait. Non, il vaut mieux qti se masturbe dans son coin en relisant son journal ou des revues SM.

Après une douche, il se sent près à affronter le monde entier. Il n’ira pas à ce rendez-vous de midi. Et pour ne pas être tenté, il faut qu’il s’occupe l’esprit et reprenne me vie normale : les révisions pour l’examen partiel, la musique, les copains...

Un peu plus tard, il trouve un mot de Brigitte dans sa boîte à lettres.

Guillaume,

Tu n’imagines pas combien je suis heureuse d’avoir pu te confier mon secret. C’est première fois, tu sais, que j’ose en parle à quelqu’un.

Ce week-end, Alexandra n’est pas là. Pourquoi ne viendrais-tu pas cet après-midi ? Imagine : une esclave à ta disposition pendant deux jours... Une esclave dévouée et obéissante qui sera à tes pieds pour satisfaire tous tes caprices !

Si tu veux, tu coucheras dans ma chambre et moi je dormirai au pied du lit...

Après avoir lu, Guillaume essaie de s’imaginer dans le rôle d’un dominateur. Cela lui semble impossible. Pourtant, il comprend très bien le désir de Brigitte et il aimerait lui faire plaisir. Mais comment ? Après quelques minutes de réflexion, il lui téléphone.

— Oh, c’est toi, Guillaume ?... dit-elle, ravie et surprise à la fois.

— Oui... tu es prête à m’accueillir, esclave ? demande-t-il d’un ton sec.

Un silence de quelques secondes puis une voix pleine d’émotion :

— Bien sûr... Oui...

— Oui, qui ?...

— Oooh... oui, Maître, suis prête à t’accueillir...

— C’est bien, tu es une bonne esclave... Malheureusement, je ne peux pas venir, à cause de mes parents. Mais cela ne t’empêche pas, esclave, de penser à moi pendant tout le week-end. Je t’autorise même à te masturber et à jouir en mon honneur ! Obéis !

Et il raccroché en soupirant. Ce geste est dérisoire, bien sûr, il en a conscience, mais cette démarche lui donne le sentiment de reprendre sa vie en main.

VII

Lundi 5

Les révisions pour son examen occupent l’esprit de Guillaume durant tout le week-end. Le lundi matin, il va chu-cher son chéquier et ne songe même pas à retirer de l’argent. Ce n’est qu’en fin d’après-midi qu’il pense de nouveau à Sonia.

Il n’est pas allé au rendez-vous qu’elle lui a donné l’autre jour. Maintenant, c’est trop tard. Elle est sûrement vexée !... Hum, plus vraisemblablement, elle serait flattée s’il revenait la voir quand même, après avoir cherché à lui résister... Il suffirait......

NON Il ne doit pas y aller ! Il ne va pas retomber dans le piège ! D’un geste brusque, il sort sa Carte Bleue de son portefeuille, s’empare d’une paire de ciseaux et découpe rageusement le carré de plastique en petits morceaux.

En contemplant l’amas de copeaux inutiles, Guillaume se sent à la fois soulagé et en colère contre lui-même. Soulagé, car il n’a plus le choix. En colère car, maintenant qu’il ne peut plus aller chez Sonia, il éprouve une irrésistible envie d’aller se jeter à ses pieds !

Son désir ne fit que s’accroître lorsqu’il découvre le string sur le lit. Il l’avait posé sur une étagère, mais il a dû le faire tomber sans s’en apercevoir en saisissant un livre. Il y a tellement peu de place, ici !

Fébrilement, il retire son pantalon et son slip, enfile le string et s’allonge. Le sous-vêtement trop petit pour lui s’enfonce entre ses fesses et lui comprime les couilles.

Guillaume ferme les yeux et sent son sexe se raidir de lui-même. Il reste un long moment sans bouger puis, sous le traversin, il prend le cahier dans lequel il tient son journal et se met à le relire avec avidité.

Quand la sonnette retentit, il se trouve dans un tel état d’excitation, proche du délire, qu’il croit un instant que c’est Sonia qui vient le chercher !

Se rappelant soudain que sa propriétaire devait passer vendredi, il enfile son jean à la hâte et se précipite pour ouvrir. C’est bien sa propriétaire. Au regard qu’elle lui lance, il comprend qu’il doit faire une drôle de tête. Elle lui demande si elle ne le dérange pas et, sans attendre sa réponse, elle entre.

Sa présence devrait ramener Guillaume sur terre mais il ne peut s’empêcher de regarder ses chaussures. Des escarpins noirs en cuir vernis, aux bouts pointus, et cambrés par d’immenses talons hauts !

C’est première fois qu’il la voit chaussée ainsi et il en ressent des picotements en bas du ventre. Tandis qu’elle lui parle, il observe sa grande bouche aux lèvres épaisses, son double menton, ses ongles vernis en rose, ses lunettes en forme d’ailes de papillon. Elle doit avoir quarante-cinq, cinquante ans. Perchée sur ses talons, elle est presque aussi grande que lui et sa silhouette dispense une indéniable majesté.

Elle est déjà venue ce matin, a trouvé porte close...

Guillaume l’écoute distraitement en jetant des coups d’œil sur ses chaussures. Ses chevilles sont assez fines et ses pieds bien proportionnés. Ses bas à couture, ses talons hauts, dégagent un érotisme qui ne le laisse pas indifférent. Il voit prosterné à ses pieds et imagine sa langue sur la pointe de l’escarpin. Mais il regarde à nouveau son visage et le charme se rompt.

Elle lui demande alors un verre d’eau et s’assied sur l’unique chaise.

Il la sert et, fixant ses chaussures, s’assied en face d’elle sur le lit. Le string lui rentre un peu plus dans la raie des fesses. Quand elle croise les jambes, comme le lit est très bas, un des escarpins se place juste devant ses yeux.

— M’avez-vous préparé le chèque ?

Elle balance légèrement son pied et Guillaume découvre la semelle de sa chaussure. Il ne peut s’empêcher de penser à l’épreuve que Sonia lui a imposée à chacune de ses visites. Alors il reste assis, baisse la tête et s’entend déclarer :

— Euh... Je suis navré, j’ai oublié de passer à la banque...

Bien sûr, Madame Granier s’indigne.

— Vous n’êtes vraiment pas sérieux... Vous avez déjà cinq jours de retard...

Guillaume prend un ton fautif et s’excuse en courbant le dos. Le string lui comprime le sexe. Il a prodigieusement envie de se mettre à genoux.

— Quand pourrez-vous me payer, Guillaume ? Je n’ai pas envie de me déranger pour rien... C’est agaçant !

— J’irai demain matin, je vous le promet. Vous pourrez passer vers midi...

— Soit... Mais que cela ne se renouvelle pas, s’il vous plaît !

Madame Granier se lève, un peu calmée. Guillaume s’imagine en train de lui embrasser les pieds pour la remercier de sa compréhension.

— que c’est que ça ?...

Sur le bout de son escarpin, elle fixe une tâche blanche que Guillaume a déjà remarquée.

— Attendez, j’ai des kleenex.

Au lieu de lui tendre un mouchoir, ou même la boîte, il met un genou à terre et nettoie lui-même la tâche ! Pour que le pied ne bouge pas, il le saisit délicatement. Quand il touche le cuir, son sexe durcit. Dans un état second, il s’entend parler :

— Vous en avez aussi sur le talon...

Madame Granier le laisse faire. Elle soulève même son pied.

— Vous arrivez à l’enlever

Sa voix semble changée. Tout devient un peu irréel.

Guillaume mouille le mouchoir avec sa langue et frotte le talon, du haut jusqu’à la pointe. La tâche disparaît rapidement mais il insiste tout de même sur le bout du talon. D’un seul coup, il prend conscience de ce qu’il est en train de faire et se met à rougir violemment. Comment s’arrêter, se relever, affronter à nouveau son regard ?

Heureusement, madame Granier retire son pied.

— Merci, dit-elle. Je repasserai demain...

Tandis que Guillaume se relève, elle regarde sa chaussure, jouant de la cheville..

— C’est parfait ! Mais il ne fallait pas gaspiller un mouchoir pour ça...

Cette nuit-là, Guillaume rêve que madame Granier vient chercher le loyer. Quand il lui tend l’enveloppe, il s’aperçoit avec horreur qu’il était complètement nu, le sexe en érection. Madame Granier ne semble pas du tout choquée mais, après avoir compté l’argent, s’exclame :

— Mais il n’y a que 500 francs !

Elle lui demande ensuite de lui passer son sac. Il ne le trouve pas.

— Il est à sa place habituel, voyons !

Baissant les yeux, il découvre un gros sac en cuir accroché à son membre. Il le lui tend. Elle fouille à l’intérieur.

— Je vais vous montrer, moi, comment je traite les mauvais payeurs !

Elle sort alors du sac un énorme martinet au manche noir et aux lanières rouges qui effraie tellement Guillaume qu’il tombe à genoux et la supplie de ne pas le frapper. Alors elle lui dit qu’elle veut bien lui pardonner à condition qu’il nettoie ses chaussures, cette fois sans gaspiller de mouchoir.

Il se prosterne. Elle porte des bottes rouges à talons aiguilles. Au moment où sa langue va toucher le cuir, il se réveille.

C’est la nuit. Guillaume bande très fort dans le string qu’il n’a pas quitté. Somnolent, il s’assied sur le bord du lit et fixe dans la pénombre la chaise sur laquelle madame Granier s’est assise. Encore tout imprégné de son rêve, il se prosterne devant la chaise et plaque ses lèvres à l’endroit du sol où il se souvient qu’elle a posé ses pieds.

Une voix intérieure lui dit de se relever, de ne pas se laisser aller, même une seule fois mais il ne l’écoute pas et jouit d’un coup en léchant la moquette.

Il est 5 h 30 du matin. Il se recouche et dort jusqu’à 9 h.

À son réveil, il découvre avec émerveillement qu’il n’a pas du tout envie de voir Sonia. Par contre, il attend la venue de sa propriétaire avec un trouble fiévreux.

Comment a-t-il pu jouir en pensant à elle ? Il sait que les escarpins sont la cause de son comportement indigne. Mais tout de même ! Pas avec cette bonne femme ! ce boudin ! cette mégère !

Il ne faut pas qu’il regarde ses chaussures...

Pourtant, quitte à faire des bêtises, il se dit qu’il vaut mieux qu’il se défoule avec sa propriétaire plutôt qu’avec Sonia. Au moins, il ne dépensera pas son fric !

Madame Granier arrive plus tôt que prévu. Guillaume la fait entrer, va tout de suite chercher son chéquier et, debout, écrit sur le coin de la table. Elle range le chèque dans son sac. main, un sac plus petit et plus élégant que celui dont il a rêve

Elle prend la chaise, la tourne vers le lit, dans le même angle que la veille, et s’assoit.

— J’ai à vous parler...

Guillaume n’a pas l’intention de s’asseoir sur le lit mais Madame Granier l’y invite d’un ton ferme. Durant quelques secondes, elle le fixe sans un mot. Bien décidé à ne pas regarder ses pieds, Guillaume s’installe sans baisser les yeux.

Durant quelques instants, ils se regardent en silence et il a l’impression que la situation devient irréelle.

— Cela doit venir de la cage d’escalier...

— Que voulez-vous dire ?

— Ces tâches, sur mes chaussures...

Les joues de Guillaume s’embrasent et des picotements éveillent dans son ventre. Il se met à transpirer sous sa chemise en s’apercevant que sa propriétaire est chaussée de magnifiques bottines à talons aiguilles, d’un noir mat, moulantes. Les talons sont tellement hauts que les deux pieds cambrés se dressent majestueusement l’un à côté de l’autre. Guillaume n’a jamais vu d’aussi près des chaussures comme celles-ci.

Il tente de résister, de rester immobile. Mais Madame Granier croise les jambes et c’est tout juste si la pointe de sa bottine ne lui atteint pas le visage.

Perdant tout espoir d’échapper à ce qu’il refuse mais qu’il désire tellement, Guillaume prend un kleenex sur la table de nuit, le mouille avec sa salive et essuie la bottine.

— En y réfléchissant hier au soir, commence-t-elle, je me suis dit que vos retards de paiement étaient peut-être dus à des problèmes financiers. Les étudiants n’ont jamais beaucoup d’argent, c’est connu... Est-ce que je me trompe ?

Avec ce que lui donnent ses parents, Guillaume se sent privilégié par rapport à beaucoup de ses camarades, mais il prend un ton misérable et répond qu’effectivement, il connaît des fins de mois difficiles. Pour avouer sa « misère », il garde la tête humblement baissée près de la chaussure qu’il ne cesse de frotter.

— J’ai pensé que je pourrais peut-être vous trouver des petits boulots... Je recherche justement quelqu’un à temps partiel, que ce soit pour l’immeuble ou pour des petites choses à faire chez moi... Qu’en pensez-vous ?

Guillaume se sent un peu vexé par cette proposition. Mais ne l’a-t-il pas lui-même suscitée ?

— Oh, madame, c’est vraiment trop gentil de votre part... Comment vous remercier ? Vous êtes si bonne avec moi, permettez-moi de...

Il serre le pied de Madame Granier entre ses mains et embrasse plusieurs fois sa bottine.

— Merci, merci, merci...

Guillaume lâche soudain le pied de sa propriétaire. Il est parvenu aux fins qu’il n’osait même pas s’avouer, mais il ne veut pas en faire trop.

— C’est la première fois qu’on me baise les pieds pour me remercier, glousse Madame Granier. Pourquoi donc avez-vous fait cela ?

Guillaume reste bouche bée. Il l’impression d’avoir accompli un effort surhumain pour aller lécher les escarpins d’une prostituée, comment avouerait-il à sa propriétaire qu’il est un fétichiste des chaussures féminines ?

Comme il ne répond pas, Madame Granier minaude :

— Est-ce que, par hasard, je ne vous laisserais pas indifférent ?

Guillaume s’attendait à tout, sauf à ça. Madame Granier le croit amoureux d’elle ! C’est vraiment grotesque ! Pourtant, en une seconde, il se dit que c’est sans doute la façon la plus digne de justifier son comportement. Il hoche la tête sans un mot.

— J’ai bien vu, hier, que je vous... troublais. Et avec quel empressement vous avez nettoyé ma chaussure, c’était touchant ! Mais pourquoi ne m’avoir rien dit tout à l’heure lorsque nous nous sommes regardés, les yeux dans les yeux. Vous aviez un regard si intense ! Est-ce que je vous intimiderais, Guillaume ?

Comme s’il voulait dissimuler sa gêne, Guillaume se penche pour nettoyer l’autre chaussure. Son bras effleure la jambe de sa propriétaire.

— Oh, oui, madame, vous êtes une femme si merveilleuse ! J’ai une telle admiration pour vous ! Je suis impardonnable de vous avoir manqué de respect, moi qui, jusqu’à présent, n’aurais même pas osé embrasser vos chaussures sans votre permission.

Il y a un silence... magique ! Un silence prolongé, dense, vibrant.

Une légère pression de la jambe contre son bras lorsqu’elle lui dit :

— Tu m’aimes donc au point d’idolâtrer mes chaussures et tu te caches sous ma jambe pour me dire ça ? C’est vraiment adorable... C’est la première fois qu’un homme me demandes une telle permission. Ne bouge pas, surtout ! C’est un tel plaisir de te voir à mes pieds. Je m’imagine que tu es mon esclave et que tu me supplies humblement pour que je te laisse baiser mes bottines...

Ces paroles chavirent le garçon.

— Oh, oui, maîtresse !... dit-il avec une réelle émotion.

Madame Granier se laisse aller aussi. Elle glisse son pied sur la nuque de Guillaume.

— Oh, que tu joues bien !... s’exclame-t-elle.

Elle se redresse un peu sur sa chaise et prend une voix théâtrale.

— Non, esclave ! Maîtresse ne veut pas ! Maîtresse te l’interdit ! Maîtresse met son pied sur ta tête et elle te piétine. Ah, vil esclave ! Contente-toi d’embrasser la moquette. Lèche-la, même ! Maîtresse te l’autorise !

À cet instant, la sonnette retentit et les pétrifie tous deux.

Ils se lèvent en même temps sans oser se regarder et Guillaume se dépêche d’aller ouvrir. Sur le seuil, ses parents le regardent avec de grands sourires.

— Vous ?... dit-il, stupéfait.

Comme Madame Granier le rejoint, Guillaume fait les présentations.

— J’allais partir... déclare la propriétaire.

Le soir, après le départ ses parents, Guillaume songe longuement à madame Granier et à son changement d’attitude envers lui. Pourquoi met-elle soudain des chaussures à talons hauts ? Les escarpins de la veille n’avaient pratiquement jamais été portés. Quant aux bottines, elles étaient neuves, Guillaume les a vues d’assez près pour en être certain.

Avant de se coucher, il écrit son rêve de la nuit précédente et conclut :

Je n’arrête pas de fantasmer sur ma propriétaire. J’imagine qu’elle entre chez moi avec de grandes bottes vernies aux talons très hauts et très fins. Elle a un regard sévère et une voix dure au ton impérieux quand elle me dit :

— Alors, esclave ! Pas encore à quatre pattes devant ta maîtresse ?

VIII

Mercredi 7

Guillaume passe la matinée à la fac. En rentrant, dans le hall d’entrée de l’immeuble, il rencontre madame Granier qui met un mot dans une boîte aux lettres. Il baisse tout de suite les yeux et, voyant comment elle est chaussée, sent une boule gonfler au fond de sa gorge

— Ah, vous voilà, vous... Vous n’avez pas vu monsieur Couderc, par hasard ? Lui non plus ne m’a pas encore payé son loyer et je n’arrive pas à mettre la main dessous. Je vais lui montrer, moi, comment je traite les mauvais payeurs...

Et elle ajoute, baissant imperceptiblement la voix :

— Montez, je vous rejoins...

Il ne répond pas et gravit l’escalier, les mains tremblantes de colère. Ainsi, il a deviné juste ! Madame Granier entre chez lui en son absence, et elle a lu — très attentivement — le journal dans lequel il consigne ses désirs, ses frasques et ses rêves ! Et elle est tombée dedans tête baissée dans le piège qu’il lui a tendu...

Cinq minutes plus tard, elle entre chez lui sans frapper et ferme le verrou derrière elle. Sans un mot, elle tourne la chaise et y pose son pied pour que Guillaume le voie mieux.

La botte épouse parfaitement la courbe de sa cheville et la rondeur de son mollet jusqu’au bas du genou. Les reflets brillants du cuir noir soulignent la cambrure du pied. Madame Granier regarde sa botte tout en caressant le talon immense et très fin.

C’est sans surprise que Guillaume l’entend déclarer :

— Alors, esclave... Tu n’es pas encore à quatre pattes devant ta maîtresse ?...

La phrase le pique au vif et, vibrant de colère, il explose et se lance dans un discours enflammé.

— Vous n’avez pas le droit de rentrer ainsi chez les gens pendant leur absence et de fouiller dans leurs affaires ! Je suis scandalisé par votre manque de discrétion ! Ma vie privée ne vous regarde pas ! Ce n’est pas parce que vous portez des talons hauts qu’il faut vous croire tout permis ! Maintenant que vous m’avez donné la preuve que vous avez lu mon journal, je vous prie de sortir immédiatement...

Madame Granier retire son pied de la chaise et s’assoit face à lui.

— C’est tout 7 Eh bien, si vous avez fini vos jérémiades, si vous vous occupiez de mes bottes ?... Je les ai achetées ce matin et elles ne sont déjà plus très propres. Vous ne trouvez pas ça dommage ?

— Il n’en est pas question !... Je n’en ai pas du tout envie...

Sa voix, déjà, a baissé d’un ton.

— Allons ! Pourquoi résister ? demande-t-elle en croisant les jambes. Puisque nous savons tous les deux que, dans quelques secondes, tu auras le nez collé sur mon pied !...

— Non...

Malgré lui, il fixe le pied botté qui s’agite devant lui.

— Regarde !... Regarde bien... et dis-moi si la semelle n’a pas besoin d’un bon coup de langue...

Il fait non de la tête.

— Ne dites pas cela...

Ses forces le quittent et chaque mot qu’elle prononce l’affaiblit davantage.

— Allons, pauvre idiot, c’est à toi-même que tu as tendu un piège avec ta ruse minable ! Ose dire que tu ne t’es pas caressé en écrivant que tu m’imaginais avec des bottes !... Ne dis pas non, c’est évident... Tu t’es dit que tu me piégeais alors. qu’inconsciemment, tu voulais me faire acheter des bottes. Et tu as cru pouvoir résister ? C’est trop drôle ! Quand on sait que monsieur va presque tous les jours se branler sous le lit d’une putain !

Guillaume tombe à genoux comme une masse. Il pourrait encore refuser, dire non, la traiter de grosse vache et la mettre dehors. Mais à quoi bon s’accrocher à cette dignité fantôme ? Pour ce que ça lui a réussi, jusque-là !....

À quoi bon dépenser autant d’énergie pour nier l’intensité de ses désirs ? Est-ce que ce qui lui tient le plus profondément à cœur, ce n’est pas de se soumettre et d’obéir ? Est-ce que ce n’est pas d’accepter d’être vaincu et de pouvoir enfin déposer les armes aux pieds de madame Granier ?

Il est vain de résister. Au contraire, il doit vite aller coller son nez sur l’irrésistible cambrure de la botte, Le plus important, à cet instant précis, c’est que les semelles de madame Granier sont sales et que c’est son devoir à lui de les nettoyer...

Moi, Guillaume Davert, je m’engage à payer mon loyer le 30 de chaque mois. Je m’engage à ranger mon studio, à le nettoyer de fond en comble et à maintenir toujours parfait-ment propre. Je m’engage à avoir en permanence dans mon frigidaire, une bouteille de Martini blanc réservée à madame Granier lorsqu’elle me fera l’honneur de sa visite. Je m’engage à me comporter en bon locataire, à ne pas faire de bruit, à ne pas organiser de fête chez moi, à ne pas rentrer tard et à ne plus recevoir de visite après 21 h.

Madame Gisèle Granier est une femme exceptionnelle, intelligente et d’une grande beauté. J’ai tout suite été séduit par son charme irrésistible et, depuis que je la commis, je me pâme d’amour pour elle. Je déclare solennellement que je ne nais pas de femme plus désirable que ma propriétaire.

Madame Gisèle Granier est la femme la plus séduisante, la plus envoûtante, la plus excitante que je connaisse. Quant à moi, Guillaume Davert, je reconnais que je suis un jeune homme plutôt insignifiant, sans grand caractère et d’une intelligence très moyenne. J’ai beau essayé de jouer à l’homme, tout le monde voit bien que je ne suis qu’un blanc-bec, un gamin ridicule, un adolescent retardé.

Conscient de mes tares, je n’ai jamais osé déclarer ma flamme à Gisèle Granier et si j’ai pu dire parfois du mal d’elle, c’était uniquement pour masquer la passion qui m’animait. À ce propos, je renie tout ce que j’ai écrit d’insultant et d’injurieux son égard dans ce journal.

Heureusement, madame Granier a su deviner tout l’amour que j’ai pour elle et elle a eu la gentillesse de ne pas s’en offusquer. Pour mon plus grand bonheur, elle veut bien que nous nous rencontrions désormais plus souvent pour me faire partager son intimité, à condition bien-sûr que je sache me tenir convenablement et que je sois capable de refréner la fougue que sa féminité m’inspire. Cependant, dans son extrême bonté, elle condescend à accepter les témoignages de ma ferveur et je suis autorisé à embrasser et à lécher ses chaussures chaque fois que j’en aurai envie...

Madame Granier referme le cahier, satisfaite.

Installée sur le lit, elle a ordonné à Guillaume de lui apporter son journal qu’elle a relu en entier tandis qu’il léchait ses bottes. De temps à autre, elle lisait à voix haute certains passages, les plus avilissants et humiliants pour lui. La langue de Guillaume léchait alors plus fort le cuir lisse et odorant, déjà tout lustré par sa propre salive.

Elle lui a ensuite ordonné de s’incliner jusqu’à terre et lui a tendu le cahier. Un pied posé sur sa nuque, elle lui a dicté la confession qu’elle voulait y lire.

Il a dû ensuite l’accompagner à quatre pattes jusqu’à la porte et embrasser ses pieds une dernière fois. Elle lui a frotté sa semelle sur la tête et lui a fait promettre de ne plus jouir sur la moquette et de nettoyer la tâche qu’il a faite près du lit.

À 16 h, elle lui a téléphoné pour lui dire de ne pas sortir et de se déshabiller tout de suite car elle allait passer le voir.

— Inutile de venir m’ouvrir, j’aurai ma clé. Et mes bottes, bien sûr...

Guillaume ne sait plus où il en est. Incapable d’aligner deux idées cohérentes ou de prendre la moindre décision. Il finit par se dire qu’il n’a plus qu’une seule solution : partir, aller ailleurs, n’importe où.

Chez Xavier par exemple, en lui disant qu’il a perdu ses clés.

Mercredi 7, 16 h 30

Madame Gisèle Granier a eu une agréable surprise. En entrant dans ma chambre, elle m’a trouvé complètement nu, prosterné à côté de mon lit.

Heureusement que je ne suis pas aller chez ce Xavier. Je suis tellement content de la revoir ! Quand j’ai vu ses bottes, je me suis mis à plat ventre pour l’accueillir et elle a eu la gentillesse de me marcher sur les mains et sur la tête.

Comme j’étais nu, elle en a profité pour m’examiner en détail et je me suis tourné sur le dos pour me montrer. J’ai bien essayé de regarder sous sa jupe mais heureusement sa semelle m’a vite écrasé la figure ! Pour la remercier, j’ai poussé quelques gémissements amusants.

Comprenant tout ce qu’une belle femme peut éveiller chez un homme, Madame Granier n’a pas été choquée de voir à quel point mon anatomie n’avait pas su résister à son charme et elle s’est amusée de mon ardeur juvénile qui se dressait avec fougue pour lui rendre hommage.

Comme je l’avais pressenti dans mon rêve, un sexe suffisament dur est très pratique pour suspendre un sac à main. J’ai fait plusieurs fois le tour de la table sans le faire tomber. Madame Granier ne voit rien d’autre à ajouter dans mon journal pour ce soir. Elle va l’ emporter avec elle et maintenant, c’est elle qui me dictera ce qu’il faut écrire pour éviter que je raconte n’importe quoi. Ce sera beaucoup plus objectif.

Jeudi 8

Ce matin, j’avais très envie d’aller voir ma putain, mais heureusement Madame Granier est arrivée à temps pour m’empêcher de faire cette bêtise. Il s’en est fallu de peu que je ne replonge dans le vice. J’avais déjà enfilé mon blouson lorsque j’ai entendu la clé dans la serrure.

J’ai prétendu que je partais à la fac, mais ma propriétaire est trop intelligente pour se laisser berner par un mensonge aussi ridicule. Elle n’a même pas pris la peine de répondre et elle a juste avancé son pied. Comprenant soudain à quel point j’étais heureux de la revoir, je me suis spontanément jeté sur la moquette et j’ai rampé vers ses bottes pour les embrasser amoureusement.

Madame Granier m’a fait mettre debout et elle a fouillé, dans la poche de mon blouson pour confisquer le string.

Le doux contact de sa main sur ma joue gauche a été aussi bref que sonore et a immédiatement coloré ma peau. Mon visage manquait alors d’harmonie. Avec le revers de sa main, madame Granier a obtenu le même rouge sur ma joue droite. Jamais une paire de gifles n’avait été autant méritée !

N’ayant plus à sortir, je me suis déshabillé entièrement pendant que madame Granier s’allongeait sur mon lit en disposant les coussins derrière son dos.

Pour la remercier d’être venue, j’ai léché ses bottes magnifiques durant une heure entière. Assis sur mes talons et soutenant sa jambe gauche avec mes deux mains, ma langue frottait le dessous de sa botte tandis qu’avec son pied droit, ma bienfaitrice courbait sous sa semelle mon membre raidi par sa beauté.

Je ne la remercierai jamais assez de toutes les bontés qu’elle a pour moi. Je vois bien que, sans cette femme merveilleuse, je ne suis pas bon à grand chose tellement je suis faible et influençable ! Je n’ose penser à ce qui serait arrivé sans sa providentielle intervention. Je serais retombé sous la coupe de cette gourgandine et j’aurais replongé dans le vice.

Comment ai-je pu me laisser ensorceler par une pétasse pareille ? Comment je pu accepter qu’une femme aussi vulgaire, qui ne s’intéresse qu’à mon argent, m’humilie à ce point ? Heureusement, je n’ai plus l’intention de revoir cette catin, surtout que je sais maintenant qu’il y a sous le lit de madame Granier une paire de mules à talons aiguilles qui m’attendent.

Je l’ai écoutée très attentivement me parler pendant que ma langue passait et repassait sur le dessus de sa botte. Grâce aux palpitations de mon sexe sous son pied droit, elle pouvait vérifier si je comprenais bien tout ce qu’elle me disait et si je l’assimilais.

Comme Madame Granier ne voulait pas que je prenne froid, elle m’a fait mettre le string bleu. Nous avons pu constater qu’il m’allait très bien et que j’étais très « mignonne » en bleu clair. Ensuite elle a bien voulu m’apprendre à faire le ménage et, somme toute, après deux heures de travail, elle était assez d’accord avec ma putain pour dire que le nom de « Cendrillon » m’allait comme un gant.

Il me restait à faire la salle de bains mais madame Granier a trouvé préférable que nous écrivions mon journal avant qu’elle ne parte.

C’est beaucoup plus facile maintenant qu’elle me dicte. Je suis émerveillé de voir comme elle a toujours le mot juste pour exprimer exactement ce que je pense et ce que je ressens. En partant, madame Granier a bien voulu me laisser le journal. Elle m’a dit que je pouvais le continuer seul et qu’elle regarderait à son retour ce que j’avais écrit.

Après le départ de madame Granier, je me suis mis tout de suite au travail. Mais lorsque la salle de bains a été nettoyée, j’ai ressenti le besoin de me changer les idées. J’ai retiré le string, enfilé des vêtements propres et passé un coup de fil à Xavier pour lui dire que je passais le voir.

Je n’ai pas pu m’empêcher de me demander si madame Granier aurait été d’accord et si je n’allais pas la contrarier en sortant. J’ai hésité une demi-heure en tournant en rond dans la pièce puis finalement j’ai pris la décision d’y aller.

Comme madame Granier avait fermé double le tour, j’ai cherché mes clés. Elles n’étaient pas dans mon blouson. J’ai fouillé partout et il m’a fallu cinq bonnes minutes pour comprendre que madame Granier me les avait confisquées et que j’étais enfermé chez moi.

Est-ce que j’avais vraiment envie de sortir et est-ce que ce besoin de se changer les idées n’était pas un peu idiot ? Et puis, je vois Xavier assez souvent, qu’est-ce que nous avions de si important à nous dire ? Encore une fois Madame Granier avait raison. Plutôt que de risquer de faire n’importe quoi, il valait mieux que je reste chez moi et que j’attende, sagement son retour. Heureusement qu’elle pense à tout !

Je me suis déshabillé, j’ai remis le string et j’ai pris le cahier. Après avoir tout noté, je me suis prosterné près du lit et j’ai collé mes lèvres sur la moquette. Je n’ai pas tardé à bander et, m’attendant à chaque instant à la voir entrer, je suis resté ainsi sans bouger une bonne partie de l’après-midi.

Non seulement la culotte bleue me va très bien mais en plus elle peut avoir de multiples usages.

Madame Granier est arrivée vers 17 h 30. Comme elle était allée au cinéma, elle avait mis ses beaux escarpins noirs que j’avais eu le plaisir d’embrasser l’autre jour. Ils avaient besoin d’être nettoyés, bien sûr. Alors madame Granier a eu l’excellente idée de me faire allonger sur le dos devant la chaise, les cuisses bien écartées.

Elle s’est servi un verre de Martini blanc, s’est assise et a essuyé sa semelle sur mon string. C’est d’autant plus pratique que le frottement de la chaussures a provoqué rapidement l’apparition d’une grosse boule qui offrait une surface ce d’adhésion plus grande et plus dure. J’étais tellement heureux de lui être utile que je n’arrêtais pas de pousser des gémissements de joie.

Ensuite, elle m’a tendu son pied en me disant de lui retirer sa chaussure et j’ai continué le nettoyage avec ma langue pendant qu’elle frottait son autre semelle.

Madame Granier m’avait pourtant bien dit qu’il fallait que je sache me tenir convenablement en sa présence. Mais je suis tellement impulsif que j’ai trouvé le moyen de souiller sa chaussure.

Depuis quand les locataires se permettent-ils de jouir lorsque leur propriétaire s’essuie les pieds sur leur slip ? En plus de ça, je trépignais et je gloussais comme une vraie salope en chaleur ! Il a fallu que madame Granier se fâche pour que j’arrive à me calmer. Elle m’a arraché des mains l’escarpin que je léchais, me l’a enfoncé dans la bouche pour stopper mes vociférations lubriques et elle a retiré son autre chaussure pour me donner des coups de semelle sur la queue jusqu’à ce que je débande.

Nous avons ensuite continué l’écriture de mon journal. Madame Granier a bien voulu me faire la dictée et comme moi, je n’avais rien à dire, j’ai gardé sa chaussure dans ma bouche.

Je Je suis enthousiasmé à l’idée de commencer mon travail dès demain. Quoi de plus merveilleux que de pouvoir travailler pour la femme que l’on aime et que l’on admire ?

Mon travail consistera à :

- Sortir les poubelles tous les soirs à 22 h et les. rentrer chaque matin à 7 h moins le quart.

- Passer le balais et la serpillière dans le hall d’entrée et la cage d’escalier deux fois par semaine.

- Laver la voiture de Madame Granier tous les dimanches.

- Lui apporter son courrier chaque matin à 9 h moins le quart.

Madame Granier ne voit rien d’autre à ajouter pour l’instant. Il me reste à laver mon string et à le faire sécher au-dessus du radiateur pour que je puisse le remettre le plus rapidement possible. Elle aurait bien aimé me faire plaisir en me laissant sa chaussure dans la bouche mais elle ne peut tout de même pas rentrer chez elle avec un pied nu.

Après m’avoir fait sortir les poubelles, madame Granier m’a emmené chez elle. La porte était à peine refermée qu’elle m’a pris dans ses bras et m’a embrassé sur la bouche. Je me suis crispé et j’ai presque eu un geste de recul, mais elle a su vaincre ma timidité en plaquant ses mains sur mes épaules. Comme elle ne voulait pas me brusquer, comprenant très bien mon trouble, elle m’a fait lécher ses chaussures.

Elle m’a conduit directement dans sa chambre et c’est elle qui m’a déshabillé. Vêtu seulement de mon string je suis allé m’allonger sur son lit. Elle a allumé une cigarette, s’est assise à mes côtés et m’a longuement caressé le corps. J’étais tellement ému que je tremblais et, pour ne pas lui montrer que j’avais les larmes aux yeux, je cachais mon visage sous l’oreiller.

Penchée sur moi, elle embrassait mon cou et ma poitrine tandis que sa main s’attardait sur mon ventre et entre mes cuisses. Mon membre, sans doute intimidé lui aussi, ne parvenait pas à retrouver la vigueur des jours précédents. Madame Granier n’a pas insisté et m’a dit de l’attendre sans bouger pendant qu’elle allait se préparer.

Une fois seul, je ne sais pas ce qui m’a pris. Après quelques minutes, affolé sans doute par ce qui allait m’arriver, j’ai voulu rentrer chez moi et je suis allé jusqu’à la chaise pour me rhabiller.

Alors que je venais juste de reboutonner ma chemise et que je m’apprêtais à enfiler mon pantalon, j’ai entendu un bruit derrière moi. Je me suis retourné et j’ai vu madame Granier qui refermait la porte de la chambre.

Je me suis figé comme une statue et le pantalon m ’est tombé des mains. Elle s’était changée et portait maintenant des cuissardes en latex qui montaient jusqu’à mi-cuisses, accrochées par des pinces à un porte-jarretelles en cuir. Son corps était tout entier moulé dans une combinaison noire très fine, d’une matière identique à celle des bas.

Contrairement à mes préjugés stupides, madame Granier n’est absolument pas grosse. Ses formes opulentes sont celles des belles femmes d’autrefois, toutes de rondeurs charmantes et de courbes pleines de grâce. Ébloui par la vision angélique qui était devant moi, n’avais plus du tout envie de partir. Elle n’a eu qu’à frapper du pied pour que je vienne jusqu’à elle et que je tombe à genoux pour serrer ses jambes entre mes bras.

Je suis incapable de décrire avec précision ce qui s’est passé ensuite.

Mon visage collé contre son ventre, ses mains qui caressent mes cheveux, sa botte entre mes cuisses. Mes dents qui ouvrent une fermeture Éclair, mes lèvres qui s’enfoncent dans les poils chauds et odorants de sa chatte paradisiaque, ses mains qui remuent ma tête contre son triangle touffu. Tout mon corps qui se presse contre le latex, le frémissement de ma peau au contact du nylon, ma bite, emprisonnée dans le string, qui se raidit sous ses semelles...

Elle qui m’emmène vers le lit, une main sur ma nuque. Moi qui avance à genoux, un bras autour de sa cuisse...

Ma maîtresse qui s’allonge, relève les genoux écarte les cuisses. Sa main qui attrape mon slip et, d’un coup sec, le déchire. Ma queue sur laquelle elle enfile un préservatif, sa voix qui me dit de me placer au-dessus d’elle, les bras tendus. Ses doigts qui me dirigent, ses mains qui appuient sur mes fesses...

Dès les premiers va-et-vient, Madame Granier a poussé des petits gémissements de plaisir. Moi, je haletais et sanglotais à la fois. Comme je n’allais pas assez vite, j’ai dû accélérer mon mouvement. Elle a haleté à son tour en remuant la tête sur l’oreiller mais j’étais encore trop lent, alors ses mains ont agrippé mes hanches pour me donner le rythme et j’ai joui d’un seul coup.

Mon sexe mou est ressorti tout seul.

Elle m’a fait lécher ses cuissardes en me piétinant le ventre et les côtes tandis qu’elle entretenait son plaisir en se caressant. Écrasé sous sa semelle, mon sexe a retrouvé toute sa vigueur. J’ai eu droit à un autre préservatif, je me suis remis en place et elle m’a tout de suite saisi par les hanches pour m’imposer son rythme. Comme je venais de jouir, je n’avais plus envie d’éjaculer mais mon sexe était pourtant dur comme du bois. Elle m’a remué de plus en plus vite et ses gémissements sont devenus des cris rauques.

Profitant de la raideur de mon membre, celle a pu jouir deux fois de suite.

Après son deuxième orgasme, j’ai tout de même débandé. Alors elle m’a renvoyé à ses pieds m’étendre en travers du lit, j’ai léché ses bottes et sucé ses talons aiguilles. Mon érection fut plus longue à venir mais quand ma maîtresses m’a dit de prendre exemple sur la raideur du talon aiguille qui était dans ma bouche, mon sexe s’est dressé comme par magie et je suis revenu en elle.

Quand je me suis réveillé, il faisait sombre. J’étais sous les draps, la tête dans le creux de sa hanche, mes bras enroulés autour de sa jambe. Nous nous étions endormis d’un seul coup, complètement exténués. Madame Granier avait eu d’autres orgasmes et moi, j’avais éjaculé une fois ou deux, je ne me souviens plus. Elle avait éteint la lumière mais elle ne s’était pas déshabillée et je serrais sa cuissarde entre mes cuisses.

Mon sexe était encore dur. Je le frottais doucement contre le latex Elle a dû sentir mes mouvements car elle m’a dit d’une voix somnolente :

— Viens dans ta maîtresses, esclave...

Je lui ai encore fait l’amour et elle a joui pour la énième fois. Elle m’a demandé de la déshabiller parce qu’elle avait trop chaud. J’ai cherché à tâtons les pinces qui tenaient les cuissardes, j’ai retiré ses bottes, dégrafé le porte-jarretelles et elle s’est soulevée pour que je lui enlève la combinaison. J’allais m’allonger près de ses jambes mais elle m’a repoussé du pied en disant :

– Prends les clés qui sont sur la porte d’entrée et retourne dans ta niche, esclave. Je t’appellerai...

Je suis rentré chez moi et je me suis écroulé de sommeil sur mon lit.

Il faisait à peine jour quand mon téléphone a sonné, Madame Granier m’a dit d’une voix somnolente :

– Esclave, les poubelles... Viens vite, après.

Je me suis levé sans réfléchir et je me suis habillé.

Lorsque je l’ai rejointe un quart d’heure plus tard, elle dormait profondément. Je me suis couché à ses côtés et j’étais tellement fatigué que je me suis rendormi aussitôt.

Quand je me suis réveillé, j’étais seul dans le lit. Je ne me sentais pas bien. J’avais très envie de rentrer chez moi et d’être seul. Sur la table de nuit, la pendule indiquait 10 h 30.

Je me suis levé pour m’habiller mais mes vêtements n’étaient plus sur la chaise. Je les ai cherchés dans la chambre. En vain. Je suis resté un long moment, debout au milieu de la pièce. Comme je n’entendais pas le moindre bruit, je me suis dit que j’étais peut-être tout seul dans l’appartement. J’ai ouvert la porte de la chambre et j’ai tout de suite senti l’odeur de café chaud.

Il y avait un bol sur la table de la salle à manger avec des toasts beurrés, un pot de confiture et une corbeille de fruits. J’ai eu juste le temps de réaliser que j’étais affamé, lorsque madame Granier est entrée avec une cafetière à la main. En voyant qu’elle portait à nouveau la combinaison en nylon et les cuissardes en latex, j’ai compris que nous ne tarderions pas à poursuivre nos folles étreintes et qu’il était inutile que je cherche ou que je réclame mes habits.

Elle s’est dirigée vers la chaise et quand elle s’est assise, j’étais déjà à plat ventre sous la table pour accueillir ses pieds avec ma bouche et mes mains. Quand mon sexe a été bien dur, madame Granier m’a autorisé à lui caresser les jambes, de la pointe des bottes jusqu’en haut des cuisses.

Dix minutes plus tard, mon menton s’est retrouvé tout naturellement posé sur le rebord de la chaise et je n’ai pas pu empêcher mes dents de tirer sur la fermeture Éclair de la combinaison. Dévoilant la partie la plus intime de ma bien-aimée, j’ai rendu hommage à son divin sanctuaire qui m’avait transporté au septième ciel pendant toute la nuit. Grâce à l’ardeur de mes baisers, ma propriétaire n’a pas tardé à pousser des petits gémissements et elle m’a traité en riant d’obsédé et de satyre. Longtemps plus tard, ses gémissements se sont transformés en cris voluptueux.

Une fois son orgasme passé, elle m’a fait remettre à plat ventre et elle a exigé que je lui demande pardon pour mon manque de contrôle. Je me suis longuement excusé en léchant ses semelles.

Depuis, je suis toujours sous la table car elle m’a passé mon journal pour que je raconte la merveilleuse nuit d’amour que nous venons de vivre. Elle peut enfin prendre son petit déjeuner sans être dérangée, d’autant plus qu’elle utilise mes fesses comme repose-pieds pour que je ne sois pas tenté de me faufiler entre ses jambes.

Maintenant que je sais que tout ce que j’écris est relu par madame Granier, mon journal a gagné en qualité et en intérêt. Il me reste malgré tout beaucoup de progrès à faire et c’est pour cette raison qu’il n’est pas inutile que je continue de temps en temps à écrire sous la dictée.

Après le petit déjeuner j’ai débarrassé la table et j’en ai profité pour faire connaissance avec la cuisine. Ma patronne a commencé par me montrer où se range chaque chose. Pendant que je faisais la vaisselle, elle s’est serrée contre moi et m’a couvert de caresses en me baisant le cou et les épaules. Elle a glissé une jambe entre les miennes, a remonté son genou et j’ai senti la caresse électrique de sa combinaison sur mes bourses.

Sa douce main a glissé le long de mon ventre pour prendre possession de mon sexe ramolli et, à force de le frotter sur le haut de la cuissarde qui dépassait d’entre mes cuisses, elle lui a redonné une belle vigueur.

C’est vraiment une bonne idée que je sois nu. Ma bien-aimée patronne peut profiter de moi à tout moment, même pendant que je travaille.

Une fois la vaisselle essuyée, je suis allé chercher en courant un préservatif dans la chambre et nous avons fait l’amour sur la table de la cuisine. Gisèle m’y attendait, allongée, un pied posé sur une chaise, les cuisses grandes ouvertes.

Je me suis agenouillé pour ouvrir sa combinaison, embrasser son sexe divin et lui baiser amoureusement les pieds. Je me suis relevé et, debout contre la table, les jambes légèrement fléchies, je me suis lentement introduit. Nous avons vibré à l’unisson au rythme de son plaisir.

Comme Gisèle attendait une amie pour le déjeuner, elle avait prévu dans un premier temps de me renvoyer chez moi mais, à force de me caresser et de m’embrasser, elle n’a pas supporté l’idée que je sois éloigné d’elle, ne serait-ce que pour quelques heures. Elle m’a conduit à la salle de bains pour que je prenne une douche. Une fois lavé, j’ai voulu insister pour ne pas la déranger en lui disant que je pouvais très bien revenir après le départ de son amie. Gisèle m’a dit que, si je voulais mes vêtements, il fallait que je me prosterne à ses pieds et que j’en fasse humblement la demande à... ses escarpins !

C’est ce que j’ai fait. Mais à force de caresser le cuir de ses chaussures, de l’embrasser, de le sucer, à force de lécher les semelles qui me piétinaient délicieusement le visage, j’ai fini par la supplier de bien vouloir me garder chez elle et de ne pas me chasser. Comme toujours, Gisèle est incapable de me refuser quoi que ce soit et elle m’a finalement permis de rester.

Pour lui montrer que je n’étais pas un ingrat, j’ai glissé ma tête sous sa jupe et j’ai couvert de baisers sa petite culotte. Par ma faute, celle-ci n’a pas tardé à être toute trempée et nous avons dû retourner dans la chambre pour en mettre une autre. Pour avoir une nouvelle fois abusé de la situation, je me suis mis à quatre pattes sur le lit et Gisèle m’a donné une fessée tout en me masturbant.

Elle s’est arrêtée lorsque mon derrière a été parfaitement rouge. Mon sexe était raidi comme un bout de bois, alors elle lui a mis un préservatif et elle en a profité pour faire l’amour avant l’arrivée de son amie. Comme nous n’avions pas beaucoup de temps, nous avons décidé de nous concentrer sur son seul plaisir et de nous arrêter dès qu’elle aurait eu son orgasme. Tandis que j’allais et venais dans sa vulve en eau, pour que je ne sois pas distrait par mon propre plaisir, Gisèle eut la bonne idée de caresser mes fesses brûlantes avec ses ongles. La douleur eut pour effet de m’empêcher de jouir tout en me rendant plus actif.

Pendant que je me dépensais avec enthousiasme, elle a réfléchi tranquillement à ce qu’elle allait faire de moi et je crois que c’est l’idée de me mettre au fond du placard à chaussures qui a déclenché son orgasme.

Dans le vestibule de son appartement, il y a un grand placard divisé en deux parties. La partie de droite est une penderie où sont accrochés ses manteaux, celle de gauche est constituée de quatre étagères où sont rangées toutes les belles chaussures de mon idole..

Je suis recroquevillé sous l’étagère la plus basse, à genoux, la poitrine plaquée sur mes cuisses. Grâce à la lampe de poche qu’elle m’a laissée, je n’ai aucun mal pour écrire sur mon cahier ouvert devant moi. Son soutien-gorge autour de mon cou et son collant enfoncé dans ma bouche parfument agréablement l’air que je respire. Il faut juste que je fasse attention de ne pas me redresser sinon je risquerais d’écraser contre l’étagère les cuissardes qui sont posées en long derrière mon dos. Tout en écrivant ces lignes, j’entends au loin les bruits de couverts et je perçois par instant la voix angélique de ma déesse conversant avec son invitée.

Quand cette dernière est allée aux toilettes juste avant de passer à table, ma bien-aimée patronne en a profité pour venir me voir. Avec la pointe de son escarpin, elle a renfoncé dans ma bouche l’extrémité du collant qui dépassait d’entre mes lèvres puis elle a frotte. semelle sur ma joue toute gonflée.

La porte du placard s’ouvre. Guillaume croit qu’il va être libéré mais Gisèle Granier se contente de prendre le cahier et referme la porte à clé.

Un peu plus tard, le téléphone sonne et Gisèle parle longtemps. Quand elle ouvre à nouveau le placard, elle est en manteau, bottée, avec un chapeau sur la tête.

Elle fait mettre Guillaume à plat-ventre devant elle.

— Quand tu auras rangé tout ça, dit-elle en posant un pied sur sa tête, tu iras dans la cuisine où je t’ai laissé la liste de ton travail. Fais tout ce qui est écrit dans l’ordre, et que tout soit terminé à mon retour !

Et elle s’en va en fermant la porte à double tour, visiblement pressée.

Tâches à exécuter durant mon absence :

- Passer l’aspirateur dans TOUT l’appartement.

- Faire la vaisselle, l’essuyer et la ranger puis aller se masturber dix minutes sur mon lit en pensant à moi (interdiction de jouir).

- Nettoyer TOUS les éléments de cuisine.

- Laver à la serpillière le carrelage de la cuisine et de la salle de bains puis s’agenouiller devant ma photo dans la chambre et la fixer des yeux en se masturbant pendant dix minutes (interdiction d’éjaculer).

- Nettoyer TOUS les éléments de la salle de bains.

- Nettoyer les chiottes.

- Faire mon lit, en changeant les draps.

- Lécher les pieds de mon lit en se masturbant (interdiction de juter).

- Cirer TOUTES mes chaussures.

- Sucer TOUS mes talons hauts.

- Lécher TOUTES mes semelles (interdiction de débander).

- Mettre un préservatif

- M’attendre derrière la porte.

- Entretenir son érection.

- Se préparer à être violé à mon retour.

Quand Gisèle Granier revient, il fait nuit depuis longtemps. Guillaume est exténué. Il n’a pratiquement pas débandé de l’après-midi.

Malgré ce que laissait supposer la liste, sa propriétaire ne manifeste aucune exigence sexuelle. Elle semble préoccupée, soucieuse, et c’est à peine si elle vérifie son travail. Assise dans un fauteuil du salon, elle lui fait tout de même lécher ses bottes pleines de poussière.

Le téléphone sonne encore. Avant de décrocher, elle attrape Guillaume par les cheveux, lui met la tête sous sa jupe et, croisant les jambes, l’emprisonne entre ses caisse. Il reste un long moment ainsi, sans percevoir le moindre son.

Quand elle le libère, elle lui annonce qu’elle ne peut pas le garder. Elle lui rend ses vêtements et le renvoie chez lui.

Guillaume se couche et s’endort aussitôt. Malgré sa fatigue, il passe une nuit très agitée et se réveille à plusieurs reprises avec une érection persistante. La sonnerie du réveil, le jette hors de son lit. Il s’habille et a beaucoup du mal à disposer le string tellement il bande.

Samedi 10

Guillaume va rentrer les poubelles puis remonte chez lui pour attendre l’heure d’apporter le courrier à sa propriétaire.

Quand il sonne à sa porte, il bande toujours. Il la trouve différente, presque froide Elle ne le laisse pas parler et lui dit simplement qu’elle n’a pas besoin de lui pour l’instant et qu’il peut faire ce qu’il veut de sa matinée.

Une fois seul, il se rend compte que madame Granier lui manque.

Il se force à jouer du saxo. Après tout ce qui s’est passé durant trois jours, c’est comme s’il n’arrivait plus à reprendre une vie normale. Il éprouve un besoin physique de se retrouver aux pieds de Gisèle et d’embrasser ses bottes.

Il sort mais il n’a envie de voir personne, même pas Brigitte. L’idée d’aller chez Sonia ne fait que lui effleurer l’esprit. Alors il rentre.

Après s’être acquitté de la corvée des poubelles, il monte voir sa propriétaire mais elle ne le laisse pas entrer prétextant. qu’elle est fatiguée. Elle lui dit qu’elle passera demain.

Dimanche 11

Guillaume passe toute la journée à attendre Gisèle Granier, mais elle ne vient pas.

Chaque fois qu’il entend l’ascenseur, il entrouvre sa porte pour voir si c’est elle. Sinon, il reste à la fenêtre dans l’espoir de la voir arriver dans la rue.

Si au moins il avait son journal, il pourrait le lire et le relire pour revivre tout ce qui s’est passé. Mais Madame Granier l’a gardé. Même cela lui était interdit.

Le soir, tandis qu’il roule la poubelle sur le trottoir, elle arrive et passe à côté de lui sans le regarder. Comme il pleut, elle porte un parapluie qu’elle referme sur le pas de la porte. Il la suit dans l’immeuble en lui disant qu’elle lui a manqué, qu’il a très envie de la revoir et il lui demande s’il peut monter chez elle.

Dans l’ascenseur, la porte à peine refermée, il se jette à ses pieds et embrasse comme un fou ses escarpins mouillés. Elle le laisse faire et appuie même la pointe de son parapluie sur sa nuque en lui disant qu’il peut boire les gouttes d’eau sur ses chaussures.

Quand l’ascenseur s’arrête à son étage, elle secoue son parapluie sur lui et sort. Guillaume veut la suivre à quatre pattes mais elle le repousse du pied.

— Lèche le sol de l’asçenseur si ça t’amuse... Et puis va vite chez toi reprendre ta branlette. Tu as plein de chose à penser maintenant !

Et elle ricane en claquant la porte.

Lundi 12

Le lendemain à 9 h, Guillaume passe la serpillière dans le hall lorsqu’il aperçoit sa propriétaire à travers la porte vitrée. Il pleut des cordes et elle a encore son parapluie. Elle évite ostensiblement le paillasson et regarde si courrier est arrivé.

— Tu as vu l’état de ton carrelage ?...

Guillaume ne parvient pas à se contrôler. Il tombe quatre pattes et lèche les traces noirâtres que les bottes ont laissées sur le sol qu’il vient de laver.

— C’est vraiment répugnant... dit madame Granier. Dire que je loge « ça » dans mon immeuble... Relève-toi idiot, voilà quelqu’un !

Guillaume n’a pas entendu l’ascenseur. C’est madame Vendrille, la locataire du troisième. Les deux femmes discutent un moment en le regardant travailler. Il garde les yeux baissés sur la serpillière, tellement il a honte, Quand elles se séparent, madame Granier se dirige vers l’ascenseur et dit d’une voix assez forte pour que Madame Vendrille l’entende :

— En m’apportant mon courrier, mon petit Guillaume, vous me ferez penser à vous payer...

Suivant du regard les empreintes boueuses qu’elle a laissées derrière elle, Guillaume répond « Oui madame » et son sexe devient aussi dur que le manche du balai qu’il tient à la main.

En attendant le passage du facteur, Guillaume reste prostré sur son lit, dans un état lamentable. Ce qui lui arrive est horrible et grotesque à la fois. Il se sent complètement dominé et il en éprouve autant de souffrance que de plaisir. Jamais il n’avait imaginé qu’il puisse être réduit à un tel état de dépendance envers quelqu’un.

Sa propriétaire fait désormais tout ce qu’elle veut de lui. Sans s’en rendre compte, il est devenu le jouet d’une femme qu’il traitait, quelques jours plus tôt, de pouffiasse et de grosse vache. Connaissant tout de lui et de ses faiblesses, elle sait qu’elle peut tout se permettre à son égard. Elle a appris à stimuler ses fantasmes, à les intensifier et à les contrôler.

Lorsqu’il lui monte le courrier, pour qu’il comprenne bien, madame Granier a mis la chaîne de sûreté. Elle lui prend les lettres des mains et, au lieu de refermer la porte, elle passe son pied dans l’entrebâillement de la porte et, sans un mot, commence à dépouiller enveloppe après enveloppe.

Guillaume tombe à genoux et embrasse l’escarpin en caressant le pied des deux mains. Au bout d’un moment, elle change de pied. Avec un mépris condescendant, elle lui donne sa ration de fantasme !

À plat ventre, gémissant, il lèche, comme un chien vorace, le cuir de la chaussure. C’est son salaire ! Elle le paie sur le pas de sa porte et, il encaisse sa rétribution à coups de langue !

Il la supplie de le laisser entrer. Elle lui dit qu’il parle trop fort, retire son pied, le lui pose sur sa tête et lui écrase le visage sur son paillasson pour l’obliger à se taire,

— Ça suffit !... J’ai mieux à faire aujourd’hui que de m’amuser avec un tordu ! Rentre chez toi ou va voir ta putain si tu es en manque de godasses !

IX

Lundi 12

En retournant voir Sonia, Guillaume a le sentiment qu’il il n’agit pas par désir personnel mais par la volonté de madame Granier dont il reste ainsi son esclave obéissant.

Sonia porte aujourd’hui une robe léopard, largement fendue sur le côté, qui adhère à ses fesses, et des bottes corsaires noires très moulantes, à talons courts, repliées au-dessus du genou Quand elle le reconnaît Guillaume, son visage devient froid et dur. Elle coupe court aux excuses qu’il commence à balbutier.

— Monte !

Quand elle referme la porte de sa chambre, il n’en en mène pas large.

— Dépêche-toi de te foutre à poil !

Pendant qu’il se déshabille, elle allume une cigarette et va à la fenêtre.

Guillaume fait le plus vite possible car il la sent en colère contre lui. Une fois nu, il essaie à nouveau de s’excuser. Elle lui dit de la fermer et de lui apporter son pantalon qu’elle lui arrache des mains.

— Couche-toi sur le dos, la tête contre le mur !

Dès qu’il est allongé par terre, il la voit qui retire la ceinture de son pantalon. Il commence à avoir vraiment peur et la supplie de le pardonner. Elle ne l’écoute pas et pose un pied sur son ventre.

— Qu’est-ce que je t’avais dit dernière fois ?

Comme il ne répond pas tout de suite, le pied se soulève et retombe violemment sur son ventre sans qu’il puisse bloquer ses abdominaux. Elle répète la question..

— Je devais venir vous voir à midi...

— Tu es venu ?

— Non...

Elle appuie son pied sur lui, se redresse en se tenant à la poignée de la fenêtre et pose l’autre pied sur sa poitrine, près de sa gorge. Il se sent complètement écrasé sur le parquet, cloué au sol.

Le bras de Sonia s’envole. La ceinture tournoie puis un claquement déclenche une brûlure terrible en travers de ses cuisses. Elle lui demande où il était. Il dit qu’il était chez lui. Il peut à peine parler tellement il étouffe. Un deuxième coup de ceinture lui arrache un cri.

— Qu’est-ce que tu faisais ?

Il explique que ses parents sont venus le voir.

La ceinture claque encore plus fort. Bien que ses bras et ses mains soient libres, il ne peut pas les utiliser pour se protéger. Il agite les jambes au hasard.

Pourquoi n’es-tu pas venu après ?

— Je suis venu, mais... mais vous n’y étiez pas...

— Et lundi ? demande-t-elle en frappant encore.

Sans attendre de réponse, elle continue :

— Et mardi Et Et mercredi... Et jeudi !...

La ceinture ponctue chaque jour. Les coups deviennent insupportables. Le poids de Sonia l’empêche de respirer et ses cris s’étranglent dans sa gorge. Il ne peut se défendre et pleure en agitant la tête et en serrant les dents.

Quand elle cesse de frapper, il se rend compte que ses mains sont agrippées à sa jambe, non pas pour essayer de l’enlever mais seulement pour la serrer de toutes ses forces.

Elle descend enfin mais, à peine a-t-il repris son souffle, qu’elle lui ordonne de se mettre à quatre pattes. Il obéit tout de suite. Elle l’enjambe et s’assied sur son dos. La ceinture vient se placer en travers de sa bouche. Sonia l’utilise comme un mots, loi la mâchoire en tirant d’un coup sec.

— Avance, tas de merde !

Soulagé de ne plus être fouetté, Guillaume avance le plus vite possible.

Sonia le fait aller jusqu’au lit, puis jusqu’à la table, le radiateur et la porte d’entrée. Bientôt à bout de force, il doit pourtant continuer à la promener tout autour de la chambre.

Cela ne suffit pas à apaiser la colère de Sonia qui lui plaque finalement le visage sur l’assise du fauteuil et lui pose son pied sur la nuque. Elle recommence à le frapper, cette fois sur les fesses et le dos. Elle fouette tellement fort que Guillaume ne peut plus le supporter et sent la révolte monter en lui. Il n’a plus qu’une idée : s’en aller.

Enfin, le bras de Sonia s’abaisse. Elle lui ordonne de se rhabiller, le regarde faire, assise dans le fauteuil. Puis elle tend la jambe.

— Mets-toi à quatre pattes et lèche ma semelle.

Guillaume n’en a pas du tout envie mais il a hâte d’en finir et ne veut pas la contrarier. Il se met à quatre pattes et approche sa langue de la botte.

Au dernier moment, Sonia recule son pied de quelques centimètres. Guillaume s’avance et parvient à donner un premier coup de langue sur la semelle lorsqu’elle détend violemment la jambe.

Son pied l’atteint en pleine figure.

— C’est tout !... Pour la suite du nettoyage, tu reviens ce soir à neuf heures. Maintenant fous-moi le camp !

Lundi 12, après-midi

Guillaume passe deux heures en proie à la révolte et à la haine. Il va jusqu’à se demander s’il ne pourrait pas porter plainte contre elle. Sonia n’avait aucun droit de le traiter comme ça, elle n’est qu’une putain au service de ses clients et elle n’a pas à prendre d’initiative.

Pour se calmer, il va au cinéma mais ne s’intéresse pas au film. En revenant chez lui, il monte directement chez madame Granier. Elle n’est là.

Dans l’escalier, il croise Madame Vendrille.

— Vous venez de chez Gisèle ? lui demande-t-elle. Vous ne risquez pas de la trouver, elle vient de partir auprès de sa mère qui est au plus mal. Elle ne pas avant plusieurs jours...

Guillaume reçoit cette nouvelle comme une douche froide. Il comprend brusquement les raisons du changement d’attitude de sa propriétaire. Madame Gisèle Granier n’existe pas que pour « jouer » avec lui et le tourmenter, elle a une vie comme tout le monde, des contraintes familiales...

Il a soudain l’impression de sortir du délire qu’il vit depuis... — combien de temps déjà ? — une semaine, deux semaines, à ballotter entre deux femmes qu’il ne connaît pratiquement pas...

Les dates lui échappent, mais il a commencé à disjoncter au moment où Alexandra lui a craché ces terribles paroles au visage : « C’est tout juste si je voudrais de toi pour me torcher le cul ! »...

Pour oublier ces mots, il n’a rien trouvé de mieux que de les vivre avec des femmes de substitution qui sont parvenues à l’asservir réellement chacune à sa manière. L’une en a fait son gigolo, l’autre le reçoit à coups de ceinturon ! Et les deux l’utilisent comme leur homme-à-tout-Faire, leur bonniche. Leur Cendrillon !

Que c’est bon de se révolter !

Oui, il fallait que tout cela cesse, qu’il retrouve une vie normale !

Il pense alors à Brigitte. Brigitte ! C’est elle, la solution. Pourquoi n’y y a-t-il pas songé plus tôt ?

En lui donnant des ordres, l’autre jour au téléphone, il a ressenti un plaisir étrange et nouveau à se comporter comme elle le désirait et il s’est brièvement identifié à elle. Avec elle, il pourrait à vivre ses fantasmes, même inversés. Et peut-être pourrait-il lui avouer son propre désir d’être esclave ? De temps en temps, elle le dominerait... Il suffirait qu’il lui en donne l’ordre...

Il l’appelle immédiatement.

Brigitte décroche aussitôt. Dès les premiers mots, Guillaume comprend qu’elle n’a fait qu’attendre un signe de lui.

Une demi-heure plus tard, elle sonne à sa porte.

Brigitte se tient sur le palier, vêtue d’un grand imperméable beige, la tête et les yeux baissés, les mains serrées, et elle murmure d’emblée un « bonjour Maître » d’une voix presque inaudible mais teintée de respect et d’admiration.

Guillaume sait qu’il doit prendre les choses en main, ordonner, parler, agir... mais il reste d’abord planté devant la porte, immobile. L’image de Sonia s’impose alors à lui et, se rappelant comment la prostituée agit avec lui, il assume son nouveau rôle. Il s’écarte pour laisser entrer la jeune fille.

— Pourquoi as-tu mis autant de temps ?

Il lui donne une gifle retentissante.

— Je suis venue aussi vite que j’ai pu... J’ai attendu le bus au moins dix minutes !

— La prochaine fois, je veux que tu viennes plus vite ! C’est compris, esclave ?

Il lui assène une autre gifle et la pousse sur le lit.

— Tu n’avais qu’à prendre un taxi, ou venir à pied ! En te dépêchant, je suis sûr que tu aurais mis moins de temps !

— Oui, oui, excuse-moi, Maître, dit Brigitte avec une servilité que Guillaume trouve abjecte. Je suis désolée, je ne recommencerai plus...

— Tais-toi, sale pute ! N’essaie pas de te justifier. Tu as tort ! Déshabille-toi, salope !...

Brigitte déboutonne son imperméable sous lequel elle est déjà nue, à l’exception de grandes chaussettes qui dépassent de ses bottes de caoutchouc. À peine surpris, Guillaume défait sa ceinture.

— Mets-toi à quatre pattes par terre.

Brigitte s’exécute en répétant qu’elle est désolée

Guillaume la frappe de toutes ses forces sur les fesses. Brigitte pousse un cri de douleur en cambrant les reins.

— Tais-toi ! hurle-t-il.

Se rappelant la douleur qu’il a lui-même éprouvée chez Sonia, il craint d’avoir frappé trop fort et suspend le deuxième coup.

— Oh oui, frappe-moi ! J’aime ça, Maître...

Une rage incontrôlée s’empare alors de Guillaume qui fait claquer la ceinture, une fois, deux fois, trois fois... Il pense à Sonia et libère toute la colère qu’il a accumulée. Il frappe, frappe, jusqu’à ce que Brigitte s’écroule en implorant.

— Oh ! Pitié Pitié ! Je ne recommencerai plus... Pitié Maître !

Les fesses de Brigitte sont marquées de zébrures écarlates. Guillaume saisit la ceinture à deux mains et la lui passe au travers de la bouche.

— Mets-toi à quatre pattes pour que puisse me promener sur ton dos de chienne en chaleur !

Elle se redresse avec peine et il la chevauche, lui fait faire plusieurs fois le tour de la table jusqu’à ce qu’il la soit épuisée. Alors, il se dégage et s’assied sur le lit.

— Tu ressembles à une vache que l’on va traire, avec tes gros nichons distendus ! dit-il lui pressant les seins. Ouvre ma braguette et mets mon sexe dans ta bouche !... Lèche bien ! Fais-moi jouir, petite pute !...

Brigitte avale goulûment sa verge et s’applique à la faire grossir.

Guillaume l’observe avec un mélange de mépris et de fascination. Des images de ce que lui-même a vécu récemment se se bousculent dans son esprit. Il songe aux mules de Sonia sous le lit, et d’un coup il sent sa queue vibrer et se raidir dans la bouche soumise... Il revoit aussi Madame Granier et ses talons aiguilles, il se revoit en train de lécher la moquette derrière ses pas... Sonia avec son godemiché et lui, travesti en femme, faisant la bonniche... Son sperme gicle, Brigitte essaie de reculer, mais il la retient par les cheveux et il finit de décharger en elle.

— Avale tout, esclave, avale mon sperme. C’est ma marque de propriété sur toi...

Il la regarde déglutir. Les yeux de la jeune fille, baignés de larmes, expriment la joie, la soumission et une admiration sans bornes. Guillaume lui ordonne de se retourner et de plaquer le front par terre en lui présentant son cul. Il lui écarte les fesses et lui enfonce d’un seul coup trois doigts dans la vulve.

Brigitte pousse un gloussement de surprise. Guillaume remue ses doigts très vite. Il n’a pas envie qu’elle jouisse. Il veut seulement l’exciter et il regarde se trémousser, remplie de désir.

— Oh, Guillaume ! Fais-moi jouir, mon amour, je t’en supplie... J’ai envie de jouir...

Guillaume retire ses doigts tout gluants.

— Non ! Tu dois savoir te retenir. Tu es mon esclave, tu es là pour mon plaisir, pas pour le tien ! C’est toi qui es à mon service ! Rhabille-toi et va m’attendre dans ta niche. Je te sifflerai quand j’aurais envie de toi ! Et n’oublies pas, tu devras accourir... Sinon, tu sais ce qui t’attend...

Brigitte remet son imperméable, la tête baissée comme une petite fille docile. Avant de partir, elle se jette à ses pieds :

— Oh, maître, merci, t’appartiens, je suis à ta disposition.

— Entretiens ton désir pour moi mais dorénavant, interdiction formelle de jouir ! Tu dois attendre de me revoir, c’est compris ?

— Oui, maître. Tout ce que tu voudras...

— Pendant que tu y es, tu m’enverras une lettre de soumission tous les deux jours. Allez, file !

Quand il referme la porte derrière Brigitte, il songe soudain à un détail auquel il n’a pas accordé d’attention jusque-là : cet après-midi, Sonia ne lui a pas demandé d’argent ! Il n’était pas un client fouetté par une prostituée. Il était son esclave, et elle l’avait puni parce qu’il lui avait désobéi !

Ce point, et fait d’avoir joué, en quelque sorte, le rôle de Sonia à l’égard de Brigitte, lui font brusquement considérer leurs relations sous un jour nouveau. Toute la haine qu’il a éprouvée à l’égard de Sonia disparaît d’un coup, et sa résolution de ne plus jamais la revoir s’est une nouvelle fois envolée.

De retour chez lui à 22 h 30, les bras chargés de paquets, Guillaume s’installe aussitôt à sa table, ouvre un cahier neuf et, sur la première page, écrit fiévreusement en lettres majuscules :

JE SUIS L’HOMME LE PLUS HEUREUX DU MONDE !

Puis il s’affaire à tout préparer.

Sonia m’a dit tout à l’heure qu’elle avait décidé de faire de moi son esclave. Elle veut que je la considère désormais comme sa seule et unique maîtresse et, si je ne lui obéis pas aveuglément, elle se donne le droit de me punir comme elle l’a fait ce matin. Que je suis heureux ! Enfin, mon rêve se réalise.

Maintenant, je me sens complètement libéré de madame Granier. Cette horrible bonne femme ! Cette grosse vache, ce boudin ! En fait, j’exagère... elle n’est pas si moche que cela. Elle a même un corps pas mal du tout pour son âge. Mais elle n’est pas mon genre, ça non ! Quand pense à toutes les idioties qu’elle m’a obligé à écrire ! Comment ai-je pu me faire avoir par une emmerdeuse aussi ringarde et aussi stupide ?

Alors que Sonia !... Elle, c’est une femme, une vraie !

Je n’en reviens pas... Je n’ai jamais été dans un état pareil. Ce qui m’arrive est fantastique !

Quand je suis arrivé, elle était en train de discuter avec un client. Je me suis arrêté à leur niveau, sur le trottoir d’en face. Comme elle me tournait le dos et qu’elle ne m’avait pas encore vu, j’ai eu envie de m’en aller. Mais elle portait la même robe et les mêmes bottes que ce matin. J’ai senti entre mes jambes un début d’érection et je n’ai plus bougé.

Apparemment, elle s’est mise d’accord avec l’homme car elle est passée devant lui. Elle commençait à monter les trois marches lorsqu’au dernier moment, elle a tourné la tête et m’a vu. Son visage s’est durci et je l’ai entendu dire à son client :

— Une seconde, je reviens.

Elle a redescendu les marches et elle est venue vers moi.

— Tu as pensé aux chewing-gums ?

Non, je n’y avais pas pensé. Elle m’a ordonné d’aller en acheter et de revenir attendre ici. Son geste du menton m’a fait partir docilement, comme un gamin.

Trois minutes plus tard, j’étais à ma place et j’ai dû supporter le regard des passants qui devinaient que j’étais un client en attente. Quand l’homme est ressorti un quart d’heure plus tard, ce fut un véritable soulagement mais il m’a fallu attendre encore dix bonnes minutes pour la voir apparaître à son tour.

De la tête, elle m’a fait signe d’approcher Elle m’attendait au pied de l’escalier, accoudée à la rampe, un pied posé sur la première marche.

— Donne-les chewing-gums !

Je lui ai tendu le paquet en tremblant d’émotion, mais au lieu de le prendre, elle m’a donné une paire de claques. Puis elle a ouvert un chewing-gum et m’a passé un stylo en m’ordonnant d’écrire sur le papier mon nom, mon numéro de téléphone et mon adresse. J’ai écrit en tremblant car je savais qu’à présent, je ne pourrais plus lui échapper.

Elle ne faisait toujours pas mine de vouloir monter Elle m’a ordonné de poser ma joue gauche sur la marche, devant son pied. Je me suis dépêché de m’agenouiller. Quand ma joue a été collée sur le bois puant et sale, j’ai à peine eu le temps de voir sa botte car elle a posé son pied sur mon visage. Son talon était près de ma bouche et sa semelle était plaquée sur ma joue et mon oreille. Elle ne faisait pas semblant d’appuyer, elle m’écrasait la tête !

Elle m’a dit alors de mettre ma main dans mon pantalon et de me masturber en écoutant attentivement ce qu’elle voulait de moi :

— Tout de suite, vais dîner ; toi, pendant ce temps, tu iras au sex-shop au coin de la rue Moreski. Tu achèteras un martinet, un collier de chien, une laisse et le plus gros godemiché qu’il y aura. C’est compris ?

— Oui, Maîtresse.

— Ensuite, tu rentres directement chez toi et tu mets tout ça dans ton lit. Tu ne sors pas pendant les deux jours qui viennent tant que je ne t’ai pas appelé. Tu fermes les valets, tu te déshabilles et tu te couches. Une fois au lit, tu mets le collier autour du cou, tu accroches la laisse et tu passes la boucle à la base de tes testicules. Tu prends le gode, tu le mouilles avec ta salive et tu te l’enfonces complètement dans le cul. Vu ?...

— Oui, Maîtresse.

— Quant au martinet, tu mets le manche en travers de ta bouche et tu le tiens serré entre les dents. Tu restes comme ça toute la journée de demain et toute celle d’après-demain, et tu te masturbes sans arrêt en pensant à moi. Mais attention, interdiction absolue, j’ai bien dit absolue, d’éjaculer. Pas une seule fois !... Si tu as joui, je le saurai et je m’en rendrai compte en te voyant.

Elle m’a demandé si j’avais bien compris et si je me souvenais de tout. J’ai répondu que oui. Elle a retiré son pied de mon visage et j’ai léché de moi-même la pointe de sa botte. Elle m’a laissé faire un moment puis m’a dit :

— Je te téléphonerai puis je viendrai chez toi. Si tu m’as obéi, je t’emmènerai chez moi et je ferai de toi mon esclave.

Elle a levé son pied, je l’ai entendu marcher derrière moi, puis... plus rien. Elle était partie, me laissant seul avec mon slip plein de sperme !

J’écris ces lignes dans mon lit, à la lumière de ma lampe de chevet. Jamais... Jamais, je n’aurais imaginé ça. C’est fou, c’est impensable, de m’ordonner une chose pareille ! Mais c’est justement parce que c’est tellement fou, que je sais que je vais lui obéir...

Le gode méfait mal et il faut, souvent que je l’enfonce car il a tendance à sortir tout seul. Mais je commence à m’habituer au manche du martinet dans ma bouche bien qu’il me fasse beaucoup baver...

Cela fait presque deux jours que Guillaume est couché. L’idée de ne pas obéir ne l’a pas effleuré une seule seconde. La volonté de Sonia est sur lui et le domine entièrement. La volonté de sa Maîtresse est autour de son cou et de ses testicules, elle est dans sa bouche et dans son cul.

Il est minuit trente. Il attend son appel. Il n’y a plus trace de volonté en lui.

Il ne s’appartient plus.

Guillaume est tout entier ESCLAVE.

X

Mercredi 14, soir

Quand la sonnerie du téléphone retentit, Guillaume se lève d’un bond, persuadé que c’est Sonia qui appelle.

— J’ai envie de toi, esclave... Monte immédiatement chez moi ! C’est un ordre. Obéis !

Il repose le combiné d’une main tremblante.

Gisèle Granier... Gisèle Granier est revenue !

Guillaume est dans un tel état mental qu’il reste hébété, incapable de prendre la moindre décision. La seule pensée qui traverse son esprit engourdi est qu’obéir à un ordre est un besoin essentiel pour l’esclave. D’ailleurs, la jouissance de madame Granier ne souffre pas la moindre attente, il le sait bien. Pourtant, encore tout imprégné de la présence de Sonia, il demeure paralysé jusqu’à ce que Gisèle vienne le chercher.

D’abord un peu surprise par son accoutrement, elle reconnaît qu’il est pratique et lui convient très bien.

Guillaume se tient immobile, debout au milieu de la chambre, les yeux fermés. Madame Granier saisit la laisse pour l’emmener chez elle, mais, comme un idiot, il essaie de résister. Heureusement, il y a le martinet dans sa bouche. Gisèle le prend et lui en donne un bon coup de lanières en pleine figure. Guillaume se protège le visage de ses main alors elle en profite pour lui fouetter la queue. Il pousse un cri et, comme la laisse l’empêche de reculer, il tombe à genoux en plaquant ses mains sur son sexe.

Gisèle le frappe entre les jambes. Le dessus de son escarpin lui heurte si fort les couilles qu’il bascule en avant et se retrouve à quatre pattes. Quelques bons coups sur le dos le font coucher par terre et, une fois à plat ventre, il peut enfin embrasser les pieds de son bourreau.

Madame Granier lui donne un coup de pied au visage puis recule d’un pas et lui ordonne de venir lécher ses escarpins. Guillaume s’empresse de ramper pour retrouver le goût incomparable de ses chaussures mais elle le frappe encore et recule d’un autre pas. Elle le mène ainsi jusque dans le couloir puis elle le fait se remettre à quatre pattes et l’entraîne dans l’escalier en tirant sur la laisse.

À cette heure tardive, ils ne risquent pas de rencontrer un voisin. Ils montent les étages, assez lentement pour que Guillaume puisse baiser-chaque marche, là où madame Granier vient d’appuyer ses semelles. Il est très douloureux de monter un escalier à quatre pattes avec quelque chose dans les fesses, mais ce n’est pas de la faute de Gisèle car elle n’a pas encore remarqué le gode.

Au quatrième étage, Guillaume le laisse échapper. L’objet tombe bruyamment par terre. Madame Granier se retourne, voit le gode et se penche d’abord pour le ramasser mais il était tellement sale qu’elle renonce à y toucher et c’est Guillaume qui le doit le prendre avec les dents. Une fois chez elle, il doit le déposer dans le bidet de la salle de bains et se laver la bouche pendant que Gisèle enfile ses cuissardes. Il reçoit ensuite une bonne correction pour sa maladresse.

Dans la chambre, pendant deux heures, leurs corps fiévreux s’unissent dans des étreintes passionnées. Quel plaisir pour Guillaume de pouvoir à nouveau étouffer entre les cuisses de son ancienne maîtresse, le visage enfoncé dans la toison déjà humide ! Le martinet est encore bien utile. Les claquements des tanières sur ses fesses ou son dos dirigent les mouvements de sa bouche, stimulent la succion de ses lèvres et contrôlent la vitesse de sa langue. Lorsque les coups s’intensifient et redoublent d’ardeur, l’esclave sait que sa maîtresse ne va pas tarder à être emportée par le plaisir. Il sait également que la vulve attend des coups de langues plus profonds et aussi un écartèlement plus grand de sa bouche pour que puissent s’y déverser sans retenue les flots d’une liqueur épaisse et parfumée.

À la venue de l’orgasme, sa maîtresse cesse de le frapper pour se concentrer entièrement sur sa propre jouissance. Les talons aiguilles de ses cuissardes se plantent alors dans les fesses de son amant, ils le préviennent du commencement de l’orgasme et, plus leurs pointes s’enfoncent dans ses chairs, plus il peut mesurer l’intensité de la jouissance féminine. Comme celle-ci ne fait que s’amplifier, il finit par hurler de bonheur dans la moule béante de sa dulcinée et ses cris provoquent de nouvelles vibrations de plaisirs, ce qui permet à sa maîtresse de jouir toujours plus fort durant de longues minutes.

À plusieurs reprises, sa langue doit céder place à sa verge, pour des plaisirs plus approfondis. Là aussi, le martinet est fort pratique pour diriger ses va-et-vient. La laisse, plusieurs fois enroulée autour de la main de Gisèle, tout en l’empêchant de trop reculer, lui donne le rythme par un simple mouvement du poignet.

Une fois la bonne vitesse acquise, sa maîtresse lui confie le martinet pour se caresser les seins. Il tient le manche bien serré entre les dents pour qu’elle puisse le reprendre à tout moment si une faiblesse survenait.

Enfin lassée de sa queue, Gisèle fait agenouiller Guillaume à ses côtés. Tandis qu’il lui suce un sein, elle lui caresse doucement les cheveux.

— Si tu savais, mon chou, comme tu m’as manqué, pendant ces quelques jours ! À part ma pauvre mère que j’allais voir à l’hôpital, je ne pensais qu’à toi en regrettant de ne pas t’avoir emmené. Je t’ai appelé plusieurs fois pour t’ordonner de venir me rejoindriez. Mais ton téléphone ne répondait jamais. Quel dommage ! Je t’aurais eu auprès de moi dans la grande maison familiale et ni m’aurais aidée à passer ces jours difficiles. Que j’aurais aimé te faire lécher mes bottes, te piétiner la figure et te faire bander sous mes semelles !

Guillaume relève la tête.

— Mais... Je croyais que vous ne vouliez plus me voir ?

Gisèle sourit, l’attire vers elle et l’embrasse sur les lèvres. Puis elle appuie sur sa tête pour lui remettre son téton dans la bouche et, tendant la main, manipule distraitement sa verge amollie.

— Quand j’ai appris que ma mère était malade, c’est vrai, oui, j’avais d’autres soucis. Mais j’ai bien vu ensuite combien je te manquais, et je me suis amusée à te laisser mijoter pour que tu mesures bien dans quel état de dépendance tu étais tombé. Savoir se faire désirer est le B-A-BA de la séduction... Quel plaisir j’ai pris à voir que tu ne pouvais plus te passer de moi ! Quand je t’ai laissé me lécher les pieds dans l’ascenseur ou quand je t’ai écrasé la tête sur mon paillasson, eh bien, sans que tu t’en doutes, je me caressais ! Et une fois seule, j’allais me terminer sur mon lit en pensant à toi... Oh, oh ! Mais on dirait que tu bandes encore, mon chéri ! C’est normal, tu me diras... Tu n’as pas déchargé une seule fois, ce soir. Tiens, retire-moi mes bottes, maintenant. Je tombe de sommeil.

Elle le regarde un instant défaire les longs lacets puis elle ferme les yeux. Elle soupire d’aise et dit d’une voix endormie :

— Le jour où j’ai su que ma mère était tirée d’affaire, j’ai pris plusieurs décisions, mon chéri. La première était bien sûr de rentrer le plus vite possible pour te baiser tout mon saoul, ce qui est chose faite... Je me suis dis aussi que le meilleur moyen pour que nous soyons unis l’un à l’autre était encore le mariage et j’ai donc décidé de t’épouser... Mais nous reparlerons de tout demain... Je suis trop fatiguée. Embrasse mes pieds et retourne chez toi, j’ai envie de dormir seule cette nuit...

Guillaume obéit et se lève pour sortir. Gisèle tend un bras et entrouvre les yeux.

— Viens là... murmure-t-elle en lui palpant la queue. C’est bien, esclave, tu es une bonne bite... Éteins les lumières et emporte la cochonnerie qui est dans le bidet... Allez... Va prendre des forces pour demain, je t’appellerai...

Guillaume descend l’escalier en courant. Une fois chez lui, il se couche aussitôt, remet la boucle de la laisse autour de ses couilles, suce le gode et se l’enfonce avec peine dans le cul. Il recommence à se masturber tout en priant le ciel que Sonia ne l’ait pas appelé pendant son absence.

Vingts minutes plus tard, il est tellement épuisé lui aussi qu’il s’endort sans s’en rendre compte.

La sonnerie du téléphone l’arrache à son sommeil. Il se lève et voit dans l’obscurité son radio-réveil qui marque 6 h 30.

Va-t-il entendre la voix de Sonia ou celle de Gisèle ?

Il sait seulement que son avenir est déjà entre les mains de celle qui l’appelle.

Il décroche et porte le combiné à son oreille.

C’est Sonia.

XI

Trois mois plus tard

Sonia jette un coup d’œil à sa montre. Le client doit être satisfait de Guillaume.

D’habitude, quand l’heure est passée, Sonia frappe à la porte, mais comme c’est un nouveau, elle peut lui accorder un quart d’heure supplémentaire. Autant qu’il prenne goût à Guillaume si elle veut qu’il revienne. C’est ce que l’on appelle : « fidéliser le client »...

Quelques minutes plus tard, le client sort en mettant son manteau, l’air visiblement enchanté.

— Alors, monsieur André, la petite Cendrillon vous a plu ? Vous êtes content ?

— Tout à fait, tout à fait ! Ce... cette petite est vraiment délicieuse et j’ai passé un très agréable moment.

À son accent, l’homme doit être d’origine alsacienne et son apparence laisse deviner l’homme d’affaires de passage qui s’offre une petite gâterie.

— Eh bien, il faudra revenir, Cendrillon sera enchantée de vous revoir. Elle a dû vous le dire d’ailleurs...

— Ah, non... Je ne me souviens pas. Elle ne m’a rien dit.,. dit l’homme un peu vexé.

— Non ?... C’est qu’elle est un peu timide... assure Sonia en le reconduisant vers la porte d’entrée. Mais moi qui la connais, je peux vous assurer que vous êtes tout à fait le type d’homme qui lui plaît.

— Ah, très bien, très bien ! Je pense revenir dans une quinzaine de jours. Je vous téléphonerai pour prendre rendez-vous.

Elle ouvre la porte et lui tend la main.

— Mais avec joie, monsieur André, dit-elle avec son ton le plus commercial.

— Eh bien, au revoir chère madame, et encore merci.

— Mais de rien, c’est moi...

Monsieur André descend l’escalier d’un pas rapide. Sonia retourne dans la salle d’attente et, après avoir éteint sa cigarette, ouvre la porte de la chambre.

— Monsieur Jean va arriver... annonce-t-elle sans entrer. Dépêche-toi de te mettre en place et n’oublie pas le gode surtout. Tu t’es rincé la bouche ?

— Oui, maîtresse...

— Ne reprends pas ta voix d’homme... Même entre deux clients, je veux que tu continues à être Cendrillon.

Elle referme la porte et va devant le miroir accroché au-dessus de la commode chinoise pour se remettre un peu de rouge. C’est en refermant le bâton de rouge à lèvres qu’elle se rappelle les paroles du client.

Les sourcils froncés, elle prend la cravache dans le tiroir de la commode et retourne dans la chambre. Cendrillon est déjà en place pour le client suivant : prosterné sur le lit, les cuisses écartées et les fesses hautement relevées en direction de la porte. Sonia s’approche sans un mot et lui relève sa jupe. Croyant avoir à faire au client, Cendrillon commence à remuer les fesses en soupirant d’une voix fluette :

— Oh, tonton, si tu savais comme tu m’as manqués !

— Arrête, petite sotte, c’est moi !... l’interrompt Sonia et elle lui donne sur la fesse droite un violent coup de cravache qui le fait crier de surprise.

Elle attrape à pleine main la grappe que forment les parties génitales compressées par le string trop étroit.

— Combien de fois faudra-t-il que je te répète les mêmes choses, espèce d’idiote ? Tu as encore oublié de dire à ce client qu’il te plaisait et que tu avais envie de le revoir...

— Oh, pardon, maîtresse ! Je n’y ai plus pensé...

— Ah, tu n’y as plus pensé !... Je vais donner de la mémoire à tes couilles, moi !

Elle serre les doigts de plus en plus fort, en faisant tourner sa main.

— Pardon, maîtresse... Aïe ! Je ne l’oublierai plus... Aïe !

Elle continue de serrer.

— Tu me le promets, esclave ?

— Oui, Maîtresse... Je le jure ! Aïe, aïe, aïe...

— Nous verrons bien, dit-elle en le lâchant. De toute façon, je n’ai pas le temps de te punir plus longtemps, monsieur Jean va arriver d’une minute à l’autre. J’espère que tu te souviens de ce que tu dois lui dire, à celui-là ?

— Oui, maîtresse...

— Lève-toi, que je te regarde.

D’un coup d’œil rapide, Sonia vérifie sa tenue et ne trouve rien à redire. Ainsi travesti, Guillaume a vraiment l’apparence d’une jeune pute.

— Ça peut aller... Tiens, lèche ma godasse ! dit-elle en posant son pied sur le rebord du lit.

Cendrillon tombe à genoux et penche la tête sur l’escarpin à talons aiguilles que sa maîtresse lui offre comme une récompense. Elle le laisse faire un moment, pour qu’il est le temps de s’exciter, puis elle retire son pied.

Elle lui ordonne de la regarder et lui flanque une gifle.

— J’avais dit de lécher, pas d’embrasser, espèce de crétin ! J’ai du rouge à lèvres sur ma chaussure maintenant.

— Oh, pardon, maîtresse !...

Et de lui-même, le travesti s’empresse de nettoyer avec sa langue les traces rouges. la sonnette de l’entrée. Sonia à

À cet instant, retentit la sonnette de l’entrée. Sonia va ouvrir.

— Bonjour, monsieur Jean. Vous êtes en avance aujourd’hui...

— Bonjour, très chère madame, j’avais tellement hâte de voir ma petite nièce ! Comment va-telle ?

— Très bien, dit Sonia en entrant dans son jeu, Cendrillon est impatiente de vous voir, elle aussi...

Elle l’aide à retirer son manteau. Monsieur Jean est un vieux célibataire un peu excentrique, au regard libidineux, qui vient spécialement pour Cendrillon.

— Tenez... Ceci est pour vous, dit-il en tendant une enveloppe, comptez-les...

— Oh ! Je vous fais confiance !

— Si, si ! À mon âge, vous savez, on est étourdi. Vérifiez que les deux mille francs y sont bien...

— Si vous voulez... Je vous sers un whisky ?

— Non, non, pas maintenant. Je vais aller tout de suite rejoindre ma petite Cendrillon... Au fait, a-t-elle toujours mon cadeau ?

— Bien sûr, elle joue souvent avec, en pensant à vous. Vous allez voir...

Sonia ouvre la porte de la chambre en grand et laisse passer le vieil homme.

Cendrillon se tient à demi allongée sur le lit, les genoux relevés, les cuisses grandes ouvertes et elle est en train de sucer le grand godemiché que lui a donné monsieur Jean.

— C’est moi, ma mignonne, dit le vieillard en se précipitant vers le lit.

Sonia se retire et, avant de refermer la porte, entend Cendrillon prendre une voix de fausset :

— Oh, tonton, si tu savais comme tu m’as manqué !

Satisfaite, Sonia va s’asseoir sur le canapé en cuir et regarde sa montre. Virginie ne va plus tarder à arriver maintenant. En un éclair, elle imagine la jeune fille dans ses bras se laissant lascivement couvrir de caresses et de baisers. Cette pensée suffit à éveiller le désir dans son bas-ventre.

Sonia allume une autre cigarette et allonge les jambes, croise les pieds sur la table basse. Elle passe la main sous sa robe en cuir, glisse deux doigts dans son string et se caresse lentement le clito pour faire patienter son désir.

Comme c’est agréable de ne rien faire !

Après avoir fait le tapin pendant vingt ans, Sonia savoure chaque seconde de sa toute nouvelle vie. A quarante-deux ans, elle peut enfin souffler, se reposer et rester tranquillement chez elle bien au chaud, dans ce bel et grand appartement tout neuf qu’elle partage avec Virginie.

Et tout ça, grâce à qui ? À Guillaume, alias Cendrillon, que le hasard du trottoir lui a fait connaître trois mois auparavant.

Sonia se caresse un moment, les paupières à demi closes. Mais elle préfère se garder pour Virginie, alors elle retire la main d’entre ses cuisses, repense aux premières visites de Guillaume. Bien sûr, à ce moment-là, il n’était pour elle qu’un client parmi tant d’autres. Progressivement, elle a pris conscience de l’ascendant qu’elle exerçait sur lui. Il était tellement avide d’obéir qu’elle pouvait lui demander n’importe quoi. Il venait la voir très souvent car, sur sa demande, c’était elle qui décidait du prochain rendez-vous. Une aubaine dont elle ne s’est pas privée d’abuser et qui lui a rapporté pas mal de fric !

Mais la poule aux œufs d’or allait finir par se tarir un jour. Alors l’idée lui est venue qu’elle pouvait gagner beaucoup plus d’argent grâce à ce jeune homme. Guillaume a tenté à plusieurs reprises de lui échapper. Mais finalement, elle est parvenue à ses fins et cela fait bientôt six semaines que Virginie et elle le prostituent.

Il leur a fallu le soumettre, l’habituer à porter des vêtements de femme, lui apprendre les attitudes féminines pour en faire la pute docile dont elles avaient besoin.

Entre temps, Sonia a arrêté de faire le trottoir et a loué un appartement en centre ville dans lequel elle s’est installée avec Virginie. Leur intimité date de trois ans. Virginie n’a que 22 ans et fait le tapin depuis une dizaine de mois. Sur les conseils de Sonia, elle n’a pas encore arrêté le métier mais elle travaille beaucoup moins, uniquement par téléphone et, pour certains clients, en duo avec Cendrillon.

Le travail de Sonia se limite désormais à placer des annonces dans des revues spécialisées ou sur minitel, à prendre les rendez-vous, à accueillir les clients et les clientes (car il y a aussi des femmes), et à tenir la caisse. Et la caisse se remplit ! Car malgré — ou grâce à — des tarifs élevés, les affaires marchent bien et, en un mois, Cendrillon a déjà rapporté beaucoup d’argent.

Bien sûr, tout cela est de l’exploitation pure et simple. De l’esclavage même. Mais Sonia s’est vite habituée à l’idée que Guillaume lui appartient entièrement et qu’elle peut en faire tout ce qui lui plaît. Elle a d’autant moins de scrupules que Guillaume a été l’artisan de sa propre déchéance.

Il rêvait d’être l’esclave d’une femme ? Eh bien, c’est fait ! Il est même devenu l’esclave de deux maîtresses aussi méprisantes et autoritaires l’une que l’autre et qui n’ont pas hésité à le transformer en putain de luxe

Sonia entend la porte d’entrée s’ouvrir.

Virginie apparaît dans la pièce, radieuse. Elle porte un manteau de fourrure blanc sur une robe rouge très courte qui laisse voir ses longues jambes fuselées, gainées de bas sombres et moulées jusqu’aux genoux dans des bottes noires à lacets. C’est une jeune fille mince et élancée, aux longs cheveux noirs, au visage angélique

Sans prendre le temps de retirer son manteau, elle vient s’asseoir à califourchon sur les genoux de Sonia et colle ses lèvres contre les siennes pour un baiser long et pulpeux. Sonia accueille la langue qui s’enfonce délicieusement dans sa bouche et l’aspire avec volupté, comme pour la dévorer. Elle a déjà logé une main entre les cuisses ouvertes de la jeune fille et lui presse la moule à travers le tissu soyeux de son string. Elle fait toujours cela lorsqu’elle n’a pas vu Virginie pendant plusieurs heures. C’est sa façon à elle de lui dire bonjour et de saluer les deux orifices de sa jeune amante qu’elle aime tant et qu’elle connaît si bien.

Virginie ondule des hanches pour mieux sentir la main sur sa vulve déjà frémissante de désir. Sonia retire sa langue et murmure en lui mordillant les lèvres :

— Ce string ne me semble pas vraiment sec...

Virginie rejette la tête en arrière et émet un roucoulement ravissant.

— C’est possible. J’avais tellement hâte de te revoir que, dans le taxi, je me suis un peu asticoté le bouton en pensant à toi...

— Tu es sûre que ce n’était pas avec le chauffeur ?

— Avec un type ? Quelle horreur... Je m’en coltine bien assez comme ça au boulot !

— Pourtant, Cendrillon ?...

— Lui ?...C’est un esclave, ça ne compte pas ! Au fait... Tu lui as fait ciré mes cuissardes pour tout à l’heure ?

— Bien sûr. À ce propos, tu devrais peut-être te préparer...

Les deux femmes se lèvent et se rendent dans leur chambre à coucher, une pièce vaste aux tons très doux, éclairée par trois hautes fenêtres. Les murs recouverts de moquette sont chargés de miroirs en tout genre, orientés en direction du lit en bois sculpté qui occupe le centre de la chambre et sur lequel Virginie s’allonge.

En face du lit, une grande glace sans tain, rectangulaire, permet de voir tout ce qui se passe dans la chambre où travaille Cendrillon.

Sonia s’assied sur le bord du lit près de la jeune fille et commence à lui délacer les bottes.

— Cendrillon a fait beaucoup de progrès, dit Virginie. Regarde monsieur Jean, il est heureux comme un pape.

Sonia tourne la tête.

En effet, le vieil homme semble aux anges. Allongé tout nu sur le lit, il se fait lécher les couilles par Cendrillon agenouillé à ses côtés et il jubile de plaisir en lui caressant la nuque. Cendrillon garde les paupières closes. Il frotte consciencieusement sa langue sur les testicules tout fripés qu’il tient dans la paume de sa main tandis que, de l’autre, il branle et caresse le vit du vieillard.

Sonia fronce les sourcils en apercevant des traces blanchâtres sur la bouche de son esclave. Elle demande à Virginie de brancher l’interphone posé sur la table de nuit.

— Alors, ma petite chérie... dit monsieur Jean, tu l’aimes bien, n’est-ce pas, le foutre de tonton ?

— Oh, oui, mon oncle ! répond sagement Cendrillon en accélérant sa branlette. Tu veux bien m’en donner encore ? Dis... Il est tellement bon !

— Oui, mon enfant... Tonton va encore te donner de son jus.

— Ça alors !... dit Sonia. Je n’aurais pas cru qu’à son âge le bonhomme était encore capable de gicler autant ! Mais, qu’est-ce qu’il fait ?

Monsieur Jean ramasse un gros tube qui traîne sur le lit et, après en avoir dévissé le bouchon, le presse au-dessus de son membre maintenu droit par la main de Cendrillon.

Virginie éclate de rire.

— C’est du lait concentré ! Ce vieux cochon s’illusionne en se tartinant du lait Nestlé sur la bite et les roubignolles et il le fait bouffer ensuite à sa « nièce ».

Sonia s’esclaffe à son tour. Cendrillon donne des grands coups de langue sur la queue tout enduite de liquide poisseux. Il gobe le gland décalotté entre ses lèvres, le suce, l’enfonce dans sa bouche et prend soin de mimer la gourmandise comme il a appris à le faire. Il enfouit son visage dans les poils tout englués et les broute avec un gargouillis obscène.

Se désintéressant de cette scène grotesque, Sonia se tourne vers Virginie pour lui ôter ses bottes.

— Je me disais aussi ! Enfin... ces petite bizarreries ne lui font pas de mal et nous, elles nous enrichissent un peu plus.

— Et surtout, c’est notre esclave qui se tape tout le boulot !

Elle pose son pied sur l’épaule de Sonia qui lui retire délicatement ses bas fumés. Ils vont rejoindre les bottes sur la descente de lit.

Sonia l’aide ensuite à retirer sa robe. Elle lui dégrafe son soutien-gorge et lui ôte son string qu’elle jette également par terre. Depuis qu’elles ont un esclave, les deux femmes ne prennent plus la peine de ranger leurs habits et elles les laissent traîner n’importe où et n’importe comment.

Cendrillon ramassera de lui-même les vêtements de Virginie. Il se chargera de ranger la robe dans la penderie, de porter les sous-vêtements à la salle de bains et d’accrocher les bottes dans le placard à chaussures. Plus tard, dans la soirée ou au petit matin, la robe sera repassée, string et soutien-gorge seront lavés et les bottes impeccablement cirées après avoir été sans doute amoureusement léchées.

Sonia est maintenant allongée sur le lit, le dos relevé par plusieurs coussins. Elle regarde Virginie qui s’est levée et ne semble pas pressée d’aller se préparer. Comme chaque fois qu’elle la voit nue, Sonia ne peut s’empêcher d’admirer son corps de mannequin, aux formes parfaites, resplendissant de jeunesse et de santé.

La jeune fille s’approche, pose un pied sur le bord du lit et se penche pour lui baiser les lèvres.

La sentant toute palpitante de désir, Sonia attrape son amie par la taille et la renverse sur le dos. Pour la maintenir allongée en travers de ses cuisses, elle plaque une main sur son visage et appuie l’autre sur son triangle touffu. La tenant ainsi prisonnière, elle se penche sur son sein et suce le téton dressé par le désir. Elle a déjà trouvé le clitoris enfoui au milieu des poils et elle le fait rouler sous ses doigts.

Virginie grogne de volupté, délicieusement passive, et écarte les cuisses pour offrir toute sa chatte. Sonia adore la voir ainsi s’abandonner sans réserve entre ses mains et elle aime par dessus tout la forcer subitement à jouir en lui imposant ses caresses par surprise.

— Que fais-tu, ma chérie ?... demande Virginie en baisant la main qui lui écrase le visage. Je n’ai pas le temps de jouir, il faut que...

Elle rugit car les doigts de Sonia viennent de pénétrer d’un seul coup dans sa vulve brûlante. Elle les accueille avec un jet de cyprine et s’arc-boute convulsivement en aspergeant la main qui s’enfonce dans son ventre. Elle pousse des petits cris adorables tandis que les doigts lui astiquent le con et, lorsqu’elle sent les dents se resserrer sur son sein et lui mordre le téton, elle ne peut résister au déferlement de son plaisir.

Après avoir retrouvé son calme, Virginie se lève pour aller prendre une douche et elle demande à Sonia de lui envoyer Cendrillon quand monsieur Jean sera parti.

Une fois seule, Sonia s’installe confortablement et allume l’interphone.

— Que tu as un beau clito, ma petite chérie ! s’exclame monsieur Jean, je n’en ai jamais vu d’aussi gros chez une petite fille...

Cendrillon est allongé sur le lit, la culotte baissée, les cuisses grandes ouvertes et la tête sous les fesses de monsieur Jean qui se tient à quatre pattes sur lui. Le clito dont parle ce dernier, est un étui rouge en caoutchouc que Sonia fait porter à son travesti. Cet étui, maintenu par des sangles, emprisonne sa bite et ses couilles et forme une boule qui figure — très grossièrement — un clitoris féminin.

Le vieillard en extase est en train de le palper, le malaxer, le peloter d’une main, tandis que, de l’autre, il manipule le godemiché qu’il a enfoncé dans le cul de sa pseudo-nièce.

Après le départ de monsieur Jean, Sonia retrouve Cendrillon prosterné sur le lit, les fesses en l’air. Le vieux est parti en lui laissant le gode enfoncé dans l’anus. Elle veut le lui retirer mais, en s’approchant, elle aperçoit un peu de lait concentré qui dégouline dans sa raie. Elle va prendre une bassine, la place entre ses cuisses et retire doucement le gode. À peine l’engin est-il sorti que l’esclave pousse un gloussement tandis qu’un flot blanc et poisseux s’écoule de son orifice dilaté. Le vieillard qui manquait de vigueur pour baiser Cendrillon s’est consolé en le sodomisant avec le tube et il lui a rempli le cul avec le reste de lait Nestlé.

Cendrillon semble épuisé. Sonia lui nettoie les fesses avec un kleenex, le fait mettre à quatre pattes sur le lit et lui retire l’étui pénien. Pour lui redonner un peu de force, elle prend les gants en caoutchouc dans le tiroir de la table de nuit et, après les avoir enfilés, elle lui masse vigoureusement les cuisses, les fesses et le dos.

Son corps est étonnement mou. Inconsistant presque. Pendant trois heures d’affilée, des mains d’hommes n’ont pas cessé de le caresser, de le peloter, de le branler comme une poupée gonflable. Tous ses orifices ont été forcés, pénétrés, fouillés par des doigts et des bites qui ont violé toute son intimité.

L’intimité ? Ce mot n’a plus aucun sens pour Cendrillon. Par la volonté de Sonia, il est annihilé et livré en pâture à quiconque en veut.

Mais si son corps appartient à tous, Sonia fait en sorte que l’esclave n’oublie pas qu’elle est sa seule et unique propriétaire. Le corps de Cendrillon est non seulement à elle mais il est devenu, au sens propre du terme, le sien. Pour ce faire, elle a dû le dépersonnaliser et elle y est parvenue grâce à un moyen d’une redoutable efficacité.

Au tout début de son dressage, elle l’a travesti aves ses propres bas, ceux-là même qu’elle portait le jour précédent. C’était son string à elle, encore tout imprégné de son odeur de la veille, qu’elle lui faisait enfiler, et c’était son soutien-gorge qu’elle fixait sur ses faux seins.

Elle lui a acheté d’autres chaussures mais elle a pris soin de choisir exactement les mêmes que les siennes dans une pointure plus élevée. Ainsi Guillaume a-t-il dû s’habituer à porter des escarpins en imitation peau de serpent.

Pour que l’identification soit parfaite, elle lui a même rasé les cheveux pour lui mettre une perruque rousse et elle l’a maquillé avec ses propres produits de beauté. Quand elle l’a fait sortir la première fois dans la rue, elle a profité du fait que Guillaume est d’une taille proche de la sienne pour lui donner un de ses manteaux et elle lui a fait porter son sac à main.

Sonia pousse le vice encore plus loin. Quand elle a ses règles, elle lui fait retirer son tampax gorgé de sang et lui ordonne de se l’enfoncer dans le cul en laissant dépasser la petite ficelle blanche. Il doit le garder jusqu’à ce que le tampon suivant soit à son tour usagé. Ainsi, pendant toute la période des règles de Sonia, il porte des tampax jour et nuit, exactement comme sa maîtresse.

De même, quand il doit mettre l’étui en caoutchouc rouge, Sonia glisse à l’intérieur un coton qu’elle s’est préalablement introduit dans son vagin pour l’imbiber de ses sécrétions vaginales. Cendrillon possède ainsi un « clitoris » qui dégage la même odeur que le con de sa maîtresse. Tout cela aide le travesti à se sentir réellement femme, et il obtient ainsi beaucoup de succès avec les clients.

C’est en s’identifiant de plus en plus à sa maîtresse que Guillaume est devenu Cendrillon. Et comme Sonia exerce le plus vieux métier du monde, il est tout naturel que Cendrillon soit une pute à son tour.

— Tu vas bosser à ma place, lui a expliqué Sonia. D’une certaine manière, je continuerai de travailler et de recevoir des clients, mais c’est avec ton corps désormais que je je gagnerai ma vie. De toute façon, ton corps m’appartient tellement qu’il n’est plus qu’une partie de moi-même, au même titre que ma main ou mon pied. Naturellement, tu ne toucheras pas un centime. Mais en bon esclave, tu seras heureux d’être exploité comme une bête de somme pour que je puisse vivre sans rien faire, sinon me reposer, me distraire et entretenir ma compagne.

Guillaume n’a émis aucune protestation. Le regard dans le vide, il a continué de lécher la semelle que Sonia tenait appuyée sur sa bouche.

Grâce au massage, le corps de Cendrillon reprend vie.

Comme elle manque de temps, Sonia alterne caresses énergiques, torsions de la peau et claques très rapides à deux mains. Le port des gants en caoutchouc rend les caresses plus rêches et lui permette de frapper très fort sans se faire mal aux mains.

Elle le fait ensuite descendre du lit, s’assied dans le fauteuil et lui laisse lécher ses semelles pendant quelques minutes. Puis elle lui ordonne d’aller chercher les cuissardes et de les apporter à Virginie.

Il faut à présent préparer la pièce pour la séance suivante.

Il s’agit cette fois d’un couple dont le mari, âgé d’une cinquantaine d’années, domine sa femme de 26 ans. Il a décidé depuis peu d’intensifier sa domination et d’imposer à sa jeune épouse un esclavage conjugal, permanent et définitif. Il a donc entamé son dressage et, comme il cherchait le concours d’une dominatrice professionnelle, il a répondu à une annonce du minitel :

« Maîtresse Virginie, superbe domina de 23 ans, extrêmement autoritaire et sévère, vous aide à soumettre votre conjoint. Fouet, cravache, bondage, humiliations, asservissements sexuels. Maîtresse Virginie vous recevra en compagnie de son esclave Cendrillon, totalement soumis à sa volonté. »

Sonia a rédigé l’annonce. L’idée lui en est venu en dominant Cendrillon. Virginie a fait ses premières armes de dominatrice sur le jeune homme. Pendant quinze jours, les réponses n’ont cessé d’affluer. Le plus souvent, c’étaient des hommes qui cherchaient à soumettre leur femme ou bien des épouses qui voulaient féminiser leur mari pour en faire leur esclave-soubrette. Mais il y avait aussi des cas plus pittoresques comme ce jeune employé de bureau qui domine sa patronne dans le but de l’épouser et de s’accaparer sa fortune, ou encore cette riche dame de Neuilly, tombée amoureuse de sa bru, et qui a entrepris de la dresser à l’insu de son fils.

Une demi-heure plus tard, tout est prêt pour la séance et le coup de sonnette retentit à l’heure exacte du rendez-vous.

Après avoir refermé la porte derrière le couple, Sonia serre la main du mari, « monsieur Karl », un homme grand et mince, aux cheveux grisonnants et dont le visage anguleux est d’une dureté impressionnante. Il porte un blouson en daim, un pantalon noir en cuir et des bottes.

Son épouse se tient derrière lui, le buste très droit, la tête baissée, vêtue d’un imperméable blanc, au col relevé, qui lui arrive à mi-cuisses. Ses jambes sont nues et elle porte des mules blanches à talons aiguilles. Elle répond au prénom de Marilyn et son visage, d’une extrême beauté, ressemble de façon troublante à celui de l’actrice américaine. Même sa coiffure blonde est l’exacte réplique de celle de la star.

Apparemment, elle vient de pleurer car elle ne cesse pas de renifler et des larmes coulent sur ses joues. Sonia demande au mari la raison de ces pleurs.

— Cette gourde ne voulait pas revenir vous voir et j’ai dû me fâcher. Regardez ce qu’il m’a fallu faire...

Il ordonne à sa femme de se dévêtir.

Marilyn jette un regard suppliant à son mari mais celui-ci fronce les sourcils et lève le bras comme pour lui donner une gifle. Effrayée, elle se protège le visage d’une main.

— Tout de suite, maître...

Elle se dépêche de dénouer la ceinture qui lui serre la taille.

À part un collier métallique autour de son cou, elle apparaît nue. Sa peau, entièrement épilée, est pâle comme de l’ivoire. Ses épaules frêles contrastent avec sa poitrine aux seins volumineux et lourds, et sa taille, d’une incroyable finesse, accentue merveilleusement la largeur de ses hanches et la rondeur de sa croupe.

— Tourne-toi, lui dit son époux, et montre-toi à madame Sonia.

Elle tourne docilement sur elle-même et se penche en avant

Sonia comprend alors pourquoi la jeune femme se tient si droite. Une tige plate en acier prolonge son collier métallique et descend le long de sa colonne vertébrale jusque dans la raie de ses fesses.

Sonia s’approche et, se penchant sur la croupe, s’aperçoit que la tige est soudée à l’extrémité d’un godemiché qui dépasse d’un demi-centimètre de l’anus dilaté.

— Le gode, explique monsieur Karl avec jubilation, est légèrement recourbé pour qu’il ne puisse pas ressortir de lui-même et la vis que vous voyez au milieu de la tige permet de faire les réglages nécessaires pour que l’ensemble forme un bloc parfaitement inamovible.

Sonia félicite le client pour ce dispositif astucieux puis donne une tape sur les fesses nues de sa femme en lui ordonnant de se retourner.

Elle effleure du bout des doigts le haut de la vulve qu’aucun poil ne dissimule. La jeune femme n’a pas un geste pour échapper à cette caresse intime. La tête toujours inclinée, elle écarte même un peu les cuisses et avance le bassin pour permettre aux doigts de s’introduire plus avant.

Sonia enfonce toute sa main entre les cuisses dociles et l’appuie à plat sur le con tout chaud.

— C’est une excellente idée de lui avoir épiler la motte, dit-elle en souriant au mari. L’orifice de votre chienne n’en est que plus accessible et sa moule est bien plus agréable au toucher.

Elle glisse deux doigts entre les lèvres charnues pour les écarter et introduit l’un d’eux dans l’entrée du conin légèrement humide. Avec satisfaction, elle sent quelque chose de dur qu’elle tapote avec son ongle.

— Allez, ma poule... Donne ! ordonne-t-elle.

La jeune femme écarte davantage les cuisses et ondule des hanches en pliant les genoux. La bouche grande ouverte, elle ferme les yeux, inspire puis expire avec un imperceptible rictus de douleur. Les lèvres du vagin s’ouvrent lentement et Sonia sent un objet venir se poser sur sa main.

— C’est bien, esclave. Tu es une bonne pondeuse... dit-elle en exhibant un œuf en plastique blanc, tout luisant de cyprine.

L’œuf paraît énorme. Sonia le dévisse, l’ouvre en deux et en sort une liasse de billets de banque. Elle pose le tout sur la commode en remerciant monsieur Karl.

— Vous lui avez aussi coupé et teint les cheveux, n’est-ce pas ?

— J’ai fait bien mieux que ça ! dit l’homme en riant. Regardez...

Il pose la main sur les cheveux blonds de sa femme et lui ordonne de s’agenouiller. Toute la coiffure se détache et sa femme à genoux apparaît complètement rasée.

— Très bien !... approuve Sonia en posant la main sur le crâne tout lisse. Rien de tel pour dépersonnaliser un esclave...

— Alors, petite sotte... Qu’est-ce que tu attends pour réciter la formule que madame t’a apprise la dernière fois ?

— Tout de suite, maître...

Marilyn se prosterne devant Sonia et lui baise les pieds en psalmodiant d’une voix monocorde :

— Je suis votre très humble esclave, ô Maîtresse. Faîtes de moi la plus soumise des femelles et la plus obéissante des épouses selon la volonté de mon Seigneur et Maître.

Sonia pose un pied sur la main de la jeune femme et lui écrase les doigts.

— J’aimerais infiniment plus de conviction dans le ton de ta voix, esclave, et je voudrais également sentir une plus grande ferveur lorsque tu embrasses le cuir de mes chaussures. Recommence !

L’épouse aplatit ses lèvres sur les escarpins et répète la phrase d’une voix rendue plus vibrante par la douleur.

Satisfaite, Sonia lui repousse la tête avec son pied et dit au mari :

— Si vous voulez bien me suivre, cher monsieur... Maîtresse Virginie va vous recevoir.

Elle va ouvrir la porte de la chambre et laisse entrer monsieur Karl suivi de son épouse à quatre pattes derrière lui. Elle referme la porte, ramasse l’imperméable qui gît par terre et range les billets après les avoir comptés.

Elle retourne dans la chambre pour assister au début de la séance.

Sonia regrette que Cendrillon ne soit pas à ses côtés. Elle se serait volontiers fait masser les pieds et les jambes par son esclave. Mais pour l’heure, celui-ci est prosterné dans la pièce voisine et Virginie se tient debout au-dessus de lui, un pied posé sur son dos.

Excepté son manteau de fourrure blanc, elle ne porte qu’un string et un bustier, tous deux en cuir noir. Ses jambes fuselées sont moulées dans les cuissardes noires à lacets et ses longues mains sont gantées de cuir noir très fin. Un maquillage sombre lui agrandit démesurément les yeux et ses longs cheveux noirs, étalés sur le manteau de fourrure, tombent jusqu’en bas de son dos. Ses lèvres et les talons aiguilles de ses bottes sont les seules touches de couleur, d’un rouge éclatant.

Cendrillon, sous son pied, ne porte plus, selon le souhait de monsieur Karl, que ses escarpins, ses bas et une cagoule en latex qui lui emprisonne toute la tête. Deux fermetures Éclair ferment les orifices de ses yeux mais sa bouche reste dégagée pour lui permettre de tenir entre les dents la cravache de sa maîtresse.

Virginie regarde la jeune épouse agenouillée devant elle.

Des pinces en plastique bleu mordent ses gros tétons, reliées entre elles par une petite chaîne. Ses bras, croisés dans le dos, sont attachés avec une large sangle en cuir.

La jeune femme répète pour la énième fois en baissant la tête :

— Je suis votre très humble esclave, ô Maîtresse Virginie. Faites de moi la plus soumise des femelles et la plus obéissante des épouses selon la volonté de mon Seigneur et Maître.

Entre chaque phrase, elle relève la tête, tend le cou, appuie respectueusement ses lèvres sur le string de Virginie, baisse ensuite le torse, embrasse le pied posé sur le dos de Cendrillon et se redresse pour redire la formule.

Confortablement installé dans un fauteuil, son mari la regarde faire et, d’une main, il se branle déjà à travers son pantalon.

Virginie interrompt la jeune femme en posant une main sur son front. D’un coup de talon, elle fait relever Cendrillon, prend la cravache dans sa bouche et, saisissant la chaîne qui lui relie les seins, emmène Marilyn à genoux vers le divan.

Là, elle la place face à son mari. Elle-même s’assied sur le divan, les jambes écartées, et elle renverse la jeune femme en arrière, jusqu’à ce que sa tête rasée vienne se poser sur le bord du canapé. Elle resserre les cuisses pour l’empêcher de se relever et, la tenant à sa merci dans cette douloureuse position, elle commence à lui malaxer les seins de sa main gantée, tout en lui donnant de petits coups de cravache sur le ventre.

— Cher monsieur, ne vous donnez pas cette peine, dit-elle en voyant que l’homme se tripote. Mon esclave est là pour ça... Cendrillon, avance droit devant toi !

En voyant l’esclave s’approcher vers lui en aveugle, monsieur Karl écarte les jambes, baisse la fermeture Éclair de sa braguette et sort son engin.

Bien que manquant encore de vigueur, son braquemart est déjà d’une grosseur impressionnante. Quand le visage encagoulé parvient entre ses cuisses, il décalotte son gland et l’introduit dans le trou de la bouche. Il appuie derrière la nuque et son dard s’enfonce lentement dans l’orifice béant jusqu’à disparaître entièrement dans la tête en cuir.

— Vous avez un petit fouet près de vous sur le meuble, lui dit Virginie, occupée à tordre la pince qui orne l’un des mamelons de la jeune femme.

L’homme s’en empare et, les yeux luisants de cruauté, le fait claquer à plusieurs reprises sur le dos de Cendrillon tout en observant les supplices que Virginie inflige à son épouse.

Ayant constaté que la séance commence bien, Sonia coupe l’interphone et va dans son bureau vérifier s’il y a de nouveaux messages au minitel.

Il y en a trois. Le premier émane de la femme de Neuilly qui domine sa belle-fille. Son fils est absent pour quelques jours et elle veut savoir si elle peut venir le surlendemain avec sa bru. Le second vient d’un dominateur homosexuel qui demande si maîtresse Virginie louerait Cendrillon pour le week-end. Quant au troisième, c’est un jeune soumis qui cherche une maîtresse.

Sonia prend des notes sur un carnet. Pour les deux premiers messages, elle ne peut rien décider sans Virginie. Elle relit le troisième :

« Je suis un JH de 18 ans et je ch, une femme autoritaire et très sévère pour devenir son esclave personnel. Je suis un fervent adepte de la suprématie féminine et suis prêt à une vie de totale servitude sous le joug d’une despote à talons hauts. Dans l’attente fiévreuse d’une réponse de votre part, Maîtresse, je baise mentalement et avec dévotion, vos divins pieds. PS : Je suis prêt à vous donner tous les renseignements et toutes les preuves de motivations qu’il vous plaira. »

Suivi du pseudonyme de sa BAL : « Adonis soumis », et d’un numéro de téléphone.,

Sonia éteint le minitel, pensive. Depuis quelques jours, l’idée de posséder un deuxième Cendrillon lui occupe l’esprit. C’est peut-être un peu tôt, mais une deuxième putain-mâle doublerait son chiffre d’affaires.

De plus, en dehors de son travail, Cendrillon sert de larbin et de de bonne-à-tout-faire. Virginie a en horreur les corvées domestiques et Sonia trouve de plus en plus de plaisir à se faire servir. Même si Guillaume, esclave et par définition corvéable à merci, s’acquitte de la majorité des tâches ménagères, il est parfois tellement éreinté qu’il il tient à peine sur ses jambes. Les soirs de semaine en particulier, il n’est plus bon à rien. Un second Cendrillon permettrait de résoudre ce problème. Et chacune posséderait ainsi un esclave attitré.

Sonia entoure au crayon le numéro de téléphone du jeune homme. Elle regarde un moment ses notes ; consulte son agenda et commence à préparer le planning de la semaine suivante.

Elle retourne ensuite dans sa chambre et s’assied sur le lit.

La femme monsieur Karl est attachée sur le chevalet en bois. Couchée sur le dos, une grosse corde blanche la maintient cambrée et immobile. La corde s’enroule autour de ses articulations mais aussi à différents endroits de ses bras, de ses mollets et de ses cuisses, entre ses jambes, autour de sa taille et sous ses seins. Ses talons touchent le bas de ses fesses et ses cuisses écartelées pendent dans le vide. Sa tête devrait également pendre dans le vide, mais la jeune femme a reçu l’ordre de tenir entre les dents la chaîne qui relie les pinces de ses seins. La tête, grimaçante de douleur, a du mal à rester relevée et part inexorablement en arrière en étirant les mamelons vers les épaules.

— C’est vraiment une bonne idée, commente monsieur Karl qui est en train d’enculer Cendrillon. Cette chienne se torture toute seule les nichons...

— C’est un principe de base, répond Virginie. Il faut toujours faire participer la victime aux tourments que l’on veut lui infliger. Regardez comme elle me présente elle-même sa poitrine relevée pour que je puisse la frapper sous les seins.

Virginie tient sa cravache dans une main et un martinet dans l’autre. Elle alterne de vives cinglades sur la poitrine distendue et des coups de lanières en plein sur la vulve nue.

Monsieur Karl la regarde faire tout en faisant aller et venir son énorme bâton entre les fesses de Cendrillon. Ses mains agrippent les hanches de l’esclave et il donne de puissants coups de butoir pour s’enfoncer jusqu’à la garde.

Cendrillon se tient à genoux sur une chaise, la tête au-dessus du dossier qu’il serre dans ses bras. L’orifice buccal de la cagoule est maintenant fermé mais Sonia peut voir quelques gouttes laiteuses qui suintent sur la fermeture Éclair.

Cette fois, ce n’est pas du lait Nestlé, pense-telle, et il y a fort à parier que la bouche emprisonnée a été abondamment remplie du foutre de monsieur Karl.

Des marques rouges entrecroisées couvrent les fesses de Cendrillon. Comme d’habitude ! Un client sur deux adore fouetter le cul qu’il s’apprête à défoncer.

Sonia coupe l’interphone. Elle regarde un moment Virginie qui vient de poser son martinet sur le ventre de Marilyn. Penchée entre les cuisses de sa victime, la jolie brune écarte avec ses doigts les lèvres du canin et donne des petits coups de cravache sur le clitoris.

Puis Sonia observe Cendrillon qui se laisse passivement sodomiser. À quoi Guillaume peut-il bien penser sous sa cagoule ? Sans doute à rien, tellement il doit être abruti de sexe, de bites et de sperme. Est-ce qu’il se souvient encore de son ancienne vie ? Si Guillaume avait pu deviner où sa soumission allait le mener, est-ce qu’il aurait continué à lui rendre visite ? Sûrement pas ! C’est pourquoi, quand Sonia a commencé à nourrir des projets pour lui, elle s’est bien gardée de lui dire son intention de le prostituer. Elle lui a seulement parlé d’esclavage domestique...

Monsieur Karl semble de plus en plus excité. Sa queue coulisse sans arrêt dans l’anus de Cendrillon ; elle entre et sort à la manière d’un piston bien huilé. En fait, lui-même ne bouge pas : il agite à toute vitesse le cul de l’esclave avec ses mains. Subitement, l’homme arrête le va-et-vient et, gardant les fesses de Cendrillon collées contre son ventre, il ouvre la bouche avec un sourire de soulagement béat. Il reste sans bouger le temps de se vider les couilles puis dégage son dard d’un seul coup.

Il attrape Cendrillon par la nuque, le fait descendre de la chaise et, après avoir ouvert la fermeture Éclair de sa bouche, il l’emmène à quatre pattes entre les jambes de son épouse. Sur son ordre, la langue rouge de Cendrillon sort de la cagoule et lèche la fente toute dégoulinante de Marilyn tandis qu’un peu plus haut, la cravache de Virginie tapote toujours le clitoris tuméfié.

L’homme va ensuite se placer derrière la tête de sa femme et et lui ôte la chaîne d’entre les dents. Il lui présente son vit turgescent encore raide, souillé de foutre et de tâches marrons, en lui renversant la tête en arrière. Marilyn ouvre la bouche pour accueillir le gland malpropre et, lorsqu’il est entre ses lèvres, elle le suce avec avidité tandis que son mari, tenant la chaîne comme une bride, lui tourne les mamelons dans tous les sens. De sa vulve écartelée, giclent de longs jets de cyprine qui viennent scintiller sur le visage encagoulé de Cendrillon.

Sonia regarde sa montre. Elle dispose encore d’un peu de temps pour lire. Elle prend un chewing-gum, s’allonge, prend son livre et cherche la page où elle s’est arrêtée.

Un peu plus tard, elle relève la tête et regarde à travers la vitre sans tain.

Virginie et monsieur Karl se tiennent face à face, assis dans des fauteuils, à deux mètres l’un de l’autre, tous deux les jambes écartées et un martinet à la main. Virginie a ôté son string et monsieur Karl, la braguette ouverte, exhibe une belle queue au gland énorme. À quatre pattes devant leurs sexes, Marilyn et Cendrillon, reliés par une fine cordelette d’un côté, attachée à la chaîne aux seins de Marilyn et, de l’autre, nouée aux testicules de Cendrillon. La longueur de la corde a été calculée pour que les visages des deux esclaves ne fassent qu ’effleurer les sexes des maîtres. Pour pouvoir les honorer de leurs bouches et de leurs langues, ils doivent tirer sur la corde au détriment bien sûr, qui de ses seins, qui de ses couilles.

Pour éviter de trop tirer sur la corde déjà tendue, les esclaves sortent leurs langues tant qu’ils peuvent. Celle de Marilyn atteint bien les lèvres charnues de la chatte de Virginie et celle de Cendrillon lape l’extrémité du gland de monsieur Karl. Mais les deux dominants ne sont bien sûr pas satisfaits de si superficielles caresses, et ils frappent alternativement le dos de leur esclave respectif à grands coups de martinet.

Sonia connecte l’interphone.

— Qu’est-ce que j’ai dit, sale chienne ? exhorte Virginie. Je veux sentir ta langue s’agiter dans ma cramouille ! Viens vite frotter ton nez dans ma fente...

— Fais-moi disparaître ce braquemart dans ta bouche de pouffiasse, ordonne monsieur Karl. Que j’aille encore une fois t’astiquer le fond de la gorge !

Les esclaves tirent de toutes leurs forces. Les seins de Marilyn s’allongent, les testicules de Cendrillon s’étirent.

Les lanières dansent et claquent de plus en plus vite.

Comme Marilyn ne parvient pas à plaquer son visage grimaçant dans le triangle touffu ouvert devant elle, Virginie se lève, lui ordonne de se retourner et s’asseoir par terre, la tête sur le bord du fauteuil, puis elle s’installe sur son visage. Voyant que sa femme ne peut plus bouger, monsieur Karl jette le martinet, saisit à deux mains la tête de Cendrillon et la plaque de force contre son ventre en lui empalant son membre dans la bouche. Il part d’un rire sadique en voyant les seins de sa femme s’allonger comme des tubes. Des hurlements étouffés résonnent de part et d’autre. Monsieur Karl agite la tête de Cendrillon comme si c’était un gros ballon en cuir qu’il frotterait entre ses cuisses pour se branler.

— Pissez-lui dans la gueule, crie-t-il à Virginie. Cette garce adore ça !

Virginie appuie ses mains sur le cou de la jeune femme pour l’empêcher de bouger la tête, se soulève et envoie un petit jet d’urine dans la bouche ouverte par un cri. Monsieur Karl décharge au même instant en riant de plus belle et il tire si fort sur la tête de Cendrillon que les pinces se détachent des tétons de sa femme.

Sonia ferme l’interphone. Elle n’aime pas ces séances trop violentes qui peuvent à tout moment dégénérer et abîmer les soumis. Par chance, l’heure est pratiquement terminée et il n’y a plus rien à craindre. Virginie va offrir un whisky à monsieur Karl et discuter un moment avec lui, le temps que Marilyn soit en état de repartir.

— J’espère, esclave, te revoir très bientôt... dit Sonia, vingt minutes plus tard, en regardant Marilyn, prosternée à ses pieds, qui embrasse la pointe de ses escarpins en guise d’au revoir.

— Je vous remercie humblement Maîtresse, répond la jeune femme.

Sonia lui pose son pied sur la tête et caresse le crâne lisse avec sa semelle en lui déclarant qu’elle est une bonne esclave. Elle lui ordonne ensuite de se redresser et lui replace sa perruque.

Elle la fait remettre debout et lui présente l’œuf posé sur sa main. La jeune femme s’avance, écarte les cuisses et plie les genoux pour se baisser jusqu’à ce que sa vulve touche le sommet arrondi de l’objet. Elle a apparemment beaucoup joui car sa cramouille est copieusement lubrifiée ; l’œuf entre sans peine et Sonia a l’impression qu’il est comme aspiré par le vagin.

— Vous l’avez bien entraînée à porter des objets dans le ventre, dit-elle au mari.

— Oui, répond l’homme en riant. Comme je suis un adepte exclusif de la sodomie, son con ne me sert que de boîte de rangement... Non seulement c’est pratique, mais en plus, cela la maintient dans un état permanent d’excitation.

Sonia raccompagne le couple à la porte puis va retrouver Virginie.

Debout dans leur chambre, les deux femmes enlacées se donnent un long baiser sur la bouche. Virginie quitte son manteau de fourrure et ses gants. À ses pieds, Cendrillon défait les longs lacets de ses cuissardes. L’esclave n’a plus sa cagoule et il s’affaire sur les bottes en prenant soin de ne pas déranger ses maîtresses qui s’embrassent au-dessus de lui.

— Alors, patronne, demande Virginie en souriant, j’ai bien travaillé aujourd’hui ?

— Oui, c’était très bien !... Mais tu dois prendre garde à la violence de monsieur Karl. Quand il est excité, il ne se contrôle plus du tout et il serait capable d’esquinter Cendrillon.

— Quelle horreur, ce type ! Il faut vraiment être un beau salaud pour traiter sa femme de cette façon.

— Je ne sais pas si nous sommes bien placées pour dire ça... dit Sonia en désignant leur esclave d’un geste du menton.

— Lui ?.. Mais ce n’est pas pareil, Cendrillon est vraiment à nous !

D’un geste presque affectueux, Virginie lui tapote la tête puis elle entraîne Sonia vers le lit.

L’esclave les suit à genoux en tenant les lacets des cuissardes pour que la jeune femme ne s’y prennent pas les pieds. Quand Virginie est assise, il la déchausse délicatement et, après avoir ramassé la lingerie qui traîne autour du lit, sort discrètement de la chambre.

Virginie regarde Sonia, debout devant elle, puis, n’y tenant plus, tombe à genoux et lui enlace les jambes. Elle enfouit son visage entre ses cuisses, remonte sous la robe et, tout en lui caressant les fesses, appuie ses lèvres sur le string bombé.

— Retire-le-moi, chuchote Sonia, j’ai envie que tu me lèches...

— À vos ordres, patronne, rétorque Virginie avec un sourire de malice.

Tandis qu’elle lui retire le sous-vêtement, Sonia ôte sa robe et dégrafe son soutien-gorge. Elle s’allonge, gardant bas et escarpins. Virginie s’agenouille entre ses jambes et la couvre de baisers et caresses en commençant par le genou. Plutôt que de remonter tout de suite sur la cuisse, elle prolonge le plaisir avec des mignardises tout au long du mollet gainé de soie. Elle arrive à la cheville, continue sur le dessus du pied et amène ses lèvres jusqu’à la pointe de l’escarpin.

— Toi aussi, tu embrasses mes chaussures ? dit Sonia amusée.

— Oh, tu sais, elles ne sont pas sales. Cendrillon les lèche à longueur de journée.

— C’est vrai... mais toi, n’as-tu pas mieux à lécher ? demande Sonia en ouvrant les cuisses.

Virginie éclate de rire, se couche à plat ventre et enfouit son visage dans la toison bouclée de Sonia.

Les deux femmes se gouinent tendrement pendant plus d’une heure, jouissant l’une après l’autre à plusieurs reprises Puis, épuisées de volupté, elles restent allongées, toutes nues sur le lit, Virginie serrée contre Sonia, la tête sur son épaule.

— Est-ce que ça te plairait d’avoir un deuxième Cendrillon ?

— Un autre esclave ? Ouah, génial ! On se ferait un fric fou !

— Oui. Et puis ce serait plus pratique pour nous. Nous aurions chacune le nôtre.

— Mais... Comment le trouver ?

— Ne t’inquiète pas pour ça, nous avons déjà un candidat sur le minitel.

Sonia place son pouce et son index entre les lèvres et siffle.

Cendrillon apparaît presque instantanément. Il court s’agenouiller sur la descente de lit, la tête inclinée devant les pieds nus de sa maîtresse.

— Calepin et téléphone ! dit seulement Sonia.

L’esclave se relève aussitôt. Dix secondes plus tard, il est à nouveau à genoux, tête baissée près du lit, et présente le téléphone portable et le carnet.

Sonia compose le numéro.

Elle entend une voix jeune et un peu grave dire « Allô ».

— C’est toi, Adonis ?

Il y a un silence puis un oui presque murmuré.

— Tu es seul ?... C’est bien toi qui as laissé un message à maîtresse Virginie cet après-midi ?..

Sonia lui pose plusieurs questions.

Le jeune homme est en première année aux Beaux-Arts. Il vit seul. Il est originaire de Périgueux. Sa seule expérience de l’esclavage consiste en une unique séance chez une dominatrice professionnelle, deux semaines auparavant, qui l’a beaucoup déçu. Il semble impressionné d’avoir été appelé si vite et Sonia lui trouve une très jolie voix.

— Écoute-moi bien, lui dit-elle, nous sommes un couple de lesbiennes et nous recherchons un garçon dans ton genre pour esclave permanent. Je vais te rappeler plus tard. Si tu ne décroches pas avant la deuxième sonnerie, tout sera fini. À bientôt, esclave...

Les deux amies décident ensuite d’aller au cinéma puis de souper dans un restaurant. Elles prennent un bain ensemble et se préparent tandis que Cendrillon commence à ranger.

Deux heures plus tard, juste avant de sortir, Sonia rappelle Adonis. Le garçon décroche tout de suite. Sans préambule, elle ordonne d’une voix volontairement sèche :

— Tu ne bouges pas ! Tu n’ouvres à personne et tu restes à genoux près de ton téléphone en attendant que je t’appelle. Tu as compris, espèce de larve ?

Un petit oui intimidé.

— Oui, qui ?

— Oui, maîtresse...

— Si tu oublies encore une fois de m’appeler maîtresse, tout sera fini. Vu ?

— Oui, maîtresse.

Elle coupe net et pose un pied sur la tête de Cendrillon, resté prosterné à ses côtés.

— Je veux qu’à notre retour, Cendrillon, tout soit remis en ordre, rangé et nettoyé. Sans oublier la lessive, le repassage et la couture. Et tu cireras tous les cuirs de l’appartement, y compris les martinets et les fouets !

Vers 2 h du matin, Sonia rentre seule. Au restaurant, un homme d’affaires allemand les a abordées et, auprès avoir insisté pour payer leur repas, les a invitées à prendre un dernier verre à son hôtel. Sonia a prétexté un peu de migraine, certaine que Virginie se débrouillerait très bien pour lui soutirer un maximum d’argent en échange d’un minimum de complaisances...

En fait, pendant que l’allemand débitait ses fadaises, Sonia n’a pas cessé de réfléchir à la manière dont elle allait s’y prendre pour asservir « Adonis » le plus rapidement possible.

Son manteau à peine déposé, elle prend le téléphone.

Le jeune homme est resté à sa place car il décroche encore immédiatement. Sonia ne dit rien et l’autre qui n’ose pas parler en premier attend sans un mot. Sonia peut entendre sa respiration. Elle laisse passer un long moment puis finit par dire : « À plus tard, esclave... » et elle raccroche.

Parvenue dans sa chambre, comme elle n’a pas encore sommeil, elle met une cassette dans le magnétoscope, se déshabille et s’installe sur son lit. Elle regarde le film pendant un quart d’heure, puis, toujours à ses pensées, reprend le téléphone.

— Il n’y a aucune raison pour que cela ne marche pas, se dit-elle en appuyant sur la touche bis.

Adonis décroche aussitôt.

— Demain matin, dit-elle immédiatement, je veux que tu ailles m’acheter une paire de chaussures...

— Une... une paire de chaussures, maîtresse... Vraiment ? dit l’autre visiblement estomaqué.

— Tais-toi, esclave ! Je ne t’ai pas autorisé à parler... Je chausse du 38. Je veux des escarpins noirs en cuir avec des talons aiguilles de 10 centimètres. Tu iras dans plusieurs magasins pour trouver la paire qui te fait le plus d’effet. Choisis celles qui te font bander rien qu’en les regardant. Je veux de la très bonne qualité, esclave. C’est compris ?

— Oh, oui, maîtresse !... je vous remercie infiniment. Je...

Elle raccroche, souriante, et se laisse enfin absorber par la vidéo.

Ce n’est qu’une heure plus tard, alors qu’elle s’apprête à téléphoner une nouvelle fois à Adonis qu’elle se rend compte que, depuis son retour, elle n’a pas entendu un seul bruit dans l’appartement, sinon ceux qu’elle faisait elle-même, puis les sons qui sortaient du poste de télé. Cendrillon se serait-il endormi à sa tâche ?

Agacée, Sonia inspecte tout son appartement.

Cendrillon n’est plus là ! Envolé, volatilisé !

Guillaume a disparu. Et la seule explication qu’elle trouve est cette note surprenante, une lettre tapée à la machine et accrochée sur le porte-manteau, dans l’entrée :

Je m’en vais. Vous n’êtes que d’ignobles maquerelles. Si vous faites quoi que ce soit pour me revoir, non seulement, je porterai plainte contre vous pour séquestration, mais de plus la personne qui m’est la plus chère au monde, une femme exceptionnelle qui possède de nombreuses relations haut placées, fera en sorte que vous ayez les pires ennuis.

— Tu ne t’es pas couchée ?

À demi allongée sur le canapé du salon, Sonia adresse à son amie une moue accablée.

— Cendrillon a trouvé son prince...

— Qu’est-ce que tu dis ?

Un instant, Virginie observe Sonia comme si elle la croyait saoule, puis elle vient s’asseoir auprès d’elle et écoute attentivement le résumé de la situation.

— Bon, il s’est tiré, et alors ? Ce n’est pas si grave... Un de perdu, dix d’asservis !... Tu crois que c’est sérieux, ces menaces ?

Sonia soupire.

— On ne peut pas prendre le risque de les ignorer... Quelqu’un savait que Cendrillon était ici et on est venu le chercher. Il n’est pas parti tout seul en porte-jarretelles, avec ses talons hauts, même au milieu de la nuit...

— Tu crois que c’est un client ?

— Ça m’étonnerait, mais quelle importance, de toute façon ? Il nous faudrait un sacré coup de chance pour le récupérer... Moi aussi, j’ai quelques relations un peu... spéciales, mais si je leur demande de l’aide, dieu sait ce qu’ils voudront en contre-partie, alors je ne pense pas que ça en vaille la peine...

Virginie se relève d’un coup.

— Tu as raison ! Il vaut mieux s’occuper du nouveau. Et celui-là, on l’enchaînera !

Ragaillardie par la réaction de son amie, Sonia se lève aussi et se dirige vers le téléphone tout en expliquant ce qu’elle a demandé à Adonis.

Dès la deuxième sonnerie, le garçon décroche.

— Alors, esclave, tu as mes chaussures ?... Parfait. Pose-les sur ton lit en les laissant dans leur boîte et viens te remettre à genoux près de ton téléphone... Tu es fatigue ? C’est bien. Plus tu seras faible, plus tu seras soumis. À plus tard...

Puis elle explique à Virginie :

— Il a passé la nuit à somnoler, à genoux à côté du téléphone et il faix les magasins toute la matinée. Il est crevé !

— Tu es sûre qu’il ne te raconte pas de blagues ?

— Non... Mais il a l’air sincère. De toute façon, nous vérifierons plus tard.

Le reste de la journée est consacrée au farniente et, pour se consoler, aux plaisirs saphiques. En fin d’après-midi, Sonia décide de rappeler Adonis.

— Pourquoi ne le fais-tu pas venir tout de suite pour commencer à le dresser ?

— Minute !... dit Sonia. Si nous allons trop vite, il risque de s’affoler. Laisse-moi juste faire... Tiens ! Tu vois, il répond aussitôt !... C’est bien, esclave... Tu apprends vite à accourir quand on te siffle. Comme les bons chiens... Tu as compris que ton dressage avait déjà commencé, n’est-ce pas ? Maintenant tu n’es plus qu’en semi-liberté et d’ici peu, tu ramperas aux pieds de deux belles lesbiennes bien décidées à faire de toi leur esclave intime... Moi, je m’appelle Sonia, j’ai quarante-deux ans. Mon amie s’appelle Virginie comme tu le sais déjà, et elle a vingt-trois ans. D’ailleurs, je te la passe. Depuis que je lui ai dit que tu avais une très belle voix, elle a hâte de l’entendre...

— Allô... Je suis maîtresse Virginie. Dis-moi, esclave, sais-tu au moins lécher convenablement le cul d’une femme ?... Parfait J’adore sentir une langue entre mes fesses qui me lape la raie. Cela m’aide à me réveiller le matin... Ce sera donc une de tes multiples attributions. Parmi beaucoup d’autres, tu t’en doutes...

Elle redonne le téléphone à Sonia.

— Écoute-moi, esclave... Je veux maintenant que tu t’occupes de mes chaussures et que tu les cires pour rendre le cuir souple et confortable. Tu as une heure pour acheter de la crème de cirage et pour les cirer soigneusement. Installe-toi près de ton téléphone pour pouvoir répondre si nous t’appelons. À plus tard...

— Toi, alors !... dit Virginie, je me demande où tu vas chercher tout ça...

— C’est parce que j’ai compris comment fonctionne ce genre de type. Plus tu abuses d’eux, plus ils sont contents et soumis.

Une heure plus tard, elle le rappelle.

— Allez, fais-le venir ! s’impatiente Virginie. J’ai hâte de voir comment il est...

— Pourquoi pas ?... À condition que tu me lèches pendant que je téléphone. Cela me donnera de l’inspiration. Viens entre mes jambes...

— Oui, maîtresse ! dit Virginie en sautant du canapé.

— Allô... mes escarpins sont cirés, j’espère ?... Bien... Tu es un bon chien... un bon esclave... un bon frotte-godasse... une bonne larve !... Mon amie et moi, nous aimerions beaucoup te voir à quatre pattes et à poil devant nous... Oui, tout de suite... Prends de quoi écrire...

Sonia lui dicte l’adresse.

— À 23 h 30 précises, tu sonnes deux coups à l’interphone. Tu apportes bien sûr mes chaussures. À tout à l’heure !...

Tandis que Virginie lui suce consciencieusement le clito, Sonia réfléchit à la manière la plus efficace d’accueillir leur futur esclave.

Elle a complètement oublié Guillaume.

XII

Madame Granier soulève le drap, s’assied au bord du lit et contemple Guillaume qui dort encore.

Deux cordes fixées au montant du lit lui maintiennent les jambes écartées. Deux autres à ses poignets lui emprisonnent les avant-bras derrière le dos. Gisèle se penche et l’embrasse sur la bouche pour un long et délicieux baiser. Le garçon est tellement épuisé qu’il ne se réveille pas. Elle le regarde encore, tendrement, toute heureuse d’avoir repris possession de son jeune locataire.

Comme il a changé ! Il est presque méconnaissable avec le crâne rasé, le corps entièrement épilé et le visage pâle comme un linge. Il a beaucoup maigri et ses muscles sont tellement mous qu’on dirait une marionnette en caoutchouc, une poupée asexuée, fragile et malléable. Cette fragilité n’est pas pour déplaire à Gisèle. Elle va pouvoir lui redonner vie, le remodeler et le façonner selon ses goûts et ses besoins à elle.

Voyant que la verge de Guillaume est, elle aussi, endormie, elle se lève, pose un genoux sur le bord du lit et retire son escarpin. Après avoir introduit la main dans la chaussure, elle caresse le visage de Guillaume avec la semelle, tout en le masturbant de son autre main.

Guillaume se réveille doucement tandis que sa queue durcit sous les caresses. Sa bouche s’ouvre sous la chaussure et libère sa langue qui se colle aussitôt sur la semelle.

— Hein, que tu l’aimes, la chaussure de Gisèle ?... Tu la reconnais, n’est-ce pas ?... C’est bien... Continue, lèche, mon mignon...

Guillaume ouvre les yeux et observe Gisèle d’un air ahuri. Visiblement, il ne se souvient pas encore de ce qui s’est passé durant la nuit.

— Je t’ai sauvé de ces femmes monstrueuses... Tu es maintenant chez moi, en sécurité. Tu n’as plus rien à craindre...

Guillaume, le regard hébété, a du mal à comprendre. Gisèle délaisse sa bite de crainte qu’il éjacule prématurément et, tout en lui faisant lécher sa chaussure, elle lui caresse un téton. Bien que livrée à elle-même, la queue de Guillaume devient peu à peu un superbe braquemart turgescent.

— Regarde, mon chou... On dirait que ta queue a reconnu le goût de ma chaussure !

Prenant le membre à pleine main, elle dépose un baiser amoureux sur le gland violacé. Avec ravissement, elle sent la verge frémir et se dresser un peu plus. Alors elle engloutit dans sa bouche le champignon violacé et le suce avec gourmandise.

Guillaume pousse un gloussement. Soudain, il semble réaliser tout ce qu’il s’est passé la nuit dernière et il éclate en sanglot.

— Merci !... Oh merci, dit-il d’une voix faible et gémissante. Si vous saviez que j’ai vécu Tout ce que j’ai subi... Merci !

— Ne t’inquiète pas, mon mignon, susurre Gisèle en se redressant, tu as toute ta vie pour me remercier...

— Oh oui ! je ferai tout ce que vous voudrez !... je vous dois tant... je suis à vous, à vous tout entier...

— Je vois que tes épreuves t’ont mûri, dit Gisèle au comble du bonheur. Finalement, je ne regrette pas trop ton séjour avec ces putains. Il a détruit le Guillaume d’autrefois, le Guillaume rétif et insolent qui essayait bêtement d’échapper à ses fantasmes ! Rien ne m’empêchera plus maintenant de faire de toi le plus parfait des maris. Je vais pouvoir reprendre ton éducation à zéro mais, disons, sur un terrain déjà défriché...

Gisèle se penche à nouveau sur la queue de Guillaume et s’exclame avec émotion :

— Si tu savais comme tu m’as manqué !...

— Moi aussi, je...

Elle le coupe d’un ton agacé :

— Tais-toi imbécile ! Ce n’est pas à toi que je parle...

Et pour être sûre qu’il se taise, elle lui enfonce un à un les talons de ses escarpins dans la bouche.

— C’est à toi, ma chérie, que je m’adresse bien sûr reprend-elle amoureusement en caressant la verge dressée. Toi, ma queue d’amour !... ma bite à reluire !.., ma masseuse de vagin !... En attendant que ma chatte te dévore tout à l’heure, donne-moi vite ton jus en l’honneur de nos retrouvailles !...

Enfonçant le sexe dans sa bouche, Gisèle presse comme un fruit mûr les testicules de Guillaume qui pousse un long gémissement étouffé tandis que sa verge emprisonnée, prise de soubresauts convulsifs, expulse un flot de sperme hier-rompu. Quand l’éjaculation cesse enfin, Gisèle se redresse et lui retire les escarpins. Elle monte sur lui à califourchon, appuie la bouche entre ses lèvres grandes ouvertes et lui recrache tout le sperme dans la gorge.

— Avale, mon trésor... et nettoie vite ma bouche avec ta langue.

Guillaume lui lèche soigneusement l’intérieur des joues tandis qu’elle bave abondamment dans sa gorge.

Quand ce toilettage est terminé, Gisèle sort de la chambre. Elle revient une heure plus tard en combinaison de soie, bottée de ses cuissardes, avec à la main un immense martinet noir aux lanières rouges. Voyant avec quel amour sincère Guillaume la dévisage, elle estime les liens inutiles et le détache.

— Maintenant, mon chou, je vais te fouetter avec ce beau martinet tout neuf en l’honneur de nos fiançailles qui débutent aujourd’hui... Pendant ce temps, je veux t’entendre répéter ce que tu m’as dit tout à l’heure : que tu es tout entier à moi. Tu me diras aussi que tu n’aimeras jamais plus une autre femme que moi et que tu es fou de bonheur de savoir que tu vas être mon mari. Ensuite, tu me raconteras en détail tout ce qui t’est arrivé pendant ces longues semaines...

Au même instant, deux étages plus bas, nue sous une blouse grise, à quatre pattes au milieu de l’étroite kitchenette, Brigitte passe la serpillière sur le carrelage usé. La maison est silencieuse et elle peut entendre derrière elle la respiration un peu haletante de Couderc qui suit le balancement de ses fesses exposées par un retroussis de la toile épaisse.

Elle ne regrette rien. Finalement, les deux mois qu’elle vient de vivre méritaient cet instant. Les heures d’attente devant la maison, à guetter Guillaume dont le téléphone sonnait en vain. La rencontre avec sa propriétaire...

Madame Granier avait entendu parler d’elle. La propriétaire de Guillaume savait qu’elle aimait se soumettre, être humiliée, être battue.

— J’ignore où il peut être. Mais si vous désirez l’attendre, au lieu de faire les cents pas devant ma maison comme une péripatéticienne, rendez-vous utile ! Je cherche justement une femme de ménage pour entretenir l’escalier...

Le lendemain, Brigitte, déjà vêtue de cette même blouse grise, un foulard noué derrière la nuque pour protéger ses cheveux, balayait le trottoir, astiquait la rampe, sortait et rentrait les poubelles.

Les premiers jours lui parurent mornes ; Guillaume ne revenait pas. Madame Granier la chargea de ses commissions, et elle la réprimandait sans cesse sous prétexte qu’elle faisait mal son travail, qu’elle n’allait pas assez vite ou que le pain qu’elle rapportait était trop cuit, ou pas assez...

A la fin de la première semaine, Madame Granier lui demanda de passer chez elle afin de lui payer ses gages.

— Je ne peux pas dire que je sois satisfaite de vous ! Vous n’êtes qu’une souillon et une écervelée ! Si nous vivions à une autre époque, je vous aurais fouettée pour vous apprendre à être plus soigneuse et plus attentive à ce qu’on vous ordonne, mais de nos jours, on se contente de licencier, n’est-ce pas ?...

Brigitte ne savait que répondre. La seule évocation du fouet lui faisait naître des fourmillements dans le ventre, mais elle crut d’abord que la remarque de la propriétaire n’était qu’une façon ironique d’exprimer son mécontentement.

— Si je vous garde, c’est uniquement parce que vous êtes une amie de ce jeune Monsieur Davert...

Madame Granier observait curieusement Brigitte, comme si elle attendait une réaction précise. Les yeux baissés, la jeune fille balbutia un remerciement maladroit puis elle lui lança, par en-dessous, un regard presque malicieux.

— Je ne veux surtout pas vous importuner, Madame, et si vous croyez que je dois être fouettée, eh bien, je m’en remets à votre jugement...

Dès cet instant, l’attitude de Madame Granier changea. Elle parut flattée et ravie par cette déclaration, et prit Brigitte au mot. Elle la fit se déculotter sur-le-champ et lui donna une fessée interminable. La jeune fille pleura, se débattit sans chercher vraiment à s’enfuir, et elle cria un peu.

— Merci, Madame... bégaya-t-elle en essuyant ses larmes. Cela m’a fait le plus grand bien...

Il ne fut pas utile de préciser si ce « bien » désignait la vertu éducative du châtiment ou l’émotion sensuelle que la victime en avait retirée.

Les jours suivants, sans qu’elles n’aient jamais besoin de le formuler ouvertement, se développa entre les deux femmes une indéniable complicité. Le rôle de bonniche bafouée et battue était nouveau pour Brigitte mais elle s’y consacra avec sincèrité, d’abord en se disant qu’elle faisait cela pour être certaine d’accueillir Guillaume quand il reviendrait, puis par une attirance grandissante pour l’humiliation. À vingt-trois ans, coquette, élevée dans un certain confort par des parents aimants, elle éprouva une trouble volupté à jouer les souillons mal peignées et à passer la serpillière à quatre pattes au milieu du hall de l’immeuble...

— Quand vous lavez l’entrée, lui expliqua Madame Granier, il faut ouvrir la porte à deux battants, pour que ça sèche plus vite...

C’est dans cette position qu’Alexandra la surprit un matin. Elle passait par hasard dans la rue et Brigitte, qui s’apprêtait à jeter son seau d’eau sale sur le trottoir, faillit éclabousser la culotte de cheval blanc cassé de sa blonde amie.

— Ma pauvre ! s’écria celle-ci d’une voix ampoulée. Je savais bien que tu avais un complexe d’infériorité, mais j’ignorais que tu fusses réellement inférieure ! Dans ces conditions, je te prie de venir prendre tes guenilles au plus tôt et d’aller loger ailleurs...

Brigitte ne répondit pas. Elle parut avoir une faiblesse et tout le contenu du seau qu’elle tenait à la main gicla sur son ancienne amie, la souillant de son chemisier de soie grège jusqu’en haut de ses bottes.

Quand elle lui raconta l’incident, Madame Granier éclata de rire.

— Mais vous méritez tout de même une correction particulièrement sévère, déclara-t-elle lorsqu’elle eut retrouvé son calme. J’ai préparé votre liste de courses. Vous achèterez aussi un martinet, à la quincaillerie du carrefour... Nous réglerons cela ce soir. Cet après-midi, allez chercher vos affaires. Vous logerez dans la chambre de Guillaume.

Brigitte fut sur le point de lui sauter au cou pour la remercier, mais elle se retint au dernier instant. Ce soir-là, Madame Granier la fouetta très fort. Et Brigitte jouit très fort aussi. Impressionnée par cette réaction, la propriétaire la regarda d’un air songeur, demi-nue sur le lit de Guillaume, qui sanglotait autant de souffrance que de bonheur puis, quand la crise commença à s’atténuer, elle remonta chez elle et en redescendit quelques instants plus tard.

— Tenez, je crois que vous lirez ceci avec intérêt...

C’était le journal de Guillaume.

Brigitte le lut avec fébrilité. Elle le relut. Le relut encore.

Le lendemain, vers 10 h, quand elle alla chez Madame Granier pour faire le ménage, elle n’avait pas fermé l’œil de la nuit.

— Je vous attendais, Brigitte... J’ai une proposition à vous faire... Vous voyez qui est Monsieur Couderc ?

— Oui...

Comment aurait-elle pu ignorer les regards lubriques qu’il lui lançait chaque fois qu’il passait auprès d’elle quand elle nettoyait l’escalier ou, pire encore, lorsqu’elle passait la serpillière, à quatre pattes dans l’entrée ? C’était un homme sec, dans les trente-cinq ans, ni beau ni laid.

— J’ai besoin de Monsieur Couderc pour retrouver Guillaume. Il me doit bien un mois de loyer, mais ça ne suffit pas pour que je puisse m’assurer de sa collaboration discrète dans cette affaire délicate. Voulez-vous m’aider ? Voulez-vous aider votre ami Guillaume ?

Maintenant qu’elle avait lu et relu son journal, maintenant qu’elle connaissait ses sentiments les plus intimes, Brigitte avait l’impression que le saxophoniste était un parfait étranger. Elle ne le jugeait pas, mais elle s’était tellement trompée sur son compte !

— Si je peux vous rendre service, je le ferai avec plaisir... dit-elle simplement.

Madame Granier lui exposa son plan. Guillaume, de toute évidence, était parti vivre avec cette Sonia, la prostituée qu’il décrivait dans son journal.

— Je ne peux pas me permettre d’enquêter moi-même sur cette femme, vous comprenez... Je suis honorablement connue et il y a sans doute quelques risques. Vous-même êtes bien jeune et bien innocente pour intervenir. Par contre, Couderc a déjà eu maille à partir avec la justice pour une bagarre et je sais qu’il a déjà ramené plusieurs fois sous mon toit des femmes de mauvaise vie... Je ne doute pas qu’il soit capable de retrouver cette Sonia...

— Mais... comment pourrais-je vous aider ?

Le plan de Madame Granier était simple. Monsieur Couderc devait retrouver Guillaume et le ramener. En échange, Brigitte accepterait d’être son esclave pour quelques jours.

— Je ne doute pas qu’il sera intéressé par cette proposition, mais je vous laisse décider seule...

Brigitte ne regrette rien.

Nue sous sa blouse grise en toile épaisse, à quatre pattes au milieu de l’étroite kitchenette, elle passe la serpillière sur le carrelage usé. Derrière elle, elle entend la respiration un peu haletante de Couderc qui suit le balancement de ses fesses scintillantes d’un rouge écarlate.

Sans lâcher le large ceinturon de cuir avec lequel il vient de la fouetter, l’homme s’approche d’elle, s’agenouille entre ses jambes.

Brigitte ne bouge pas. Elle continue de frotter le carrelage. Contre sa vulve chaude, elle sent la pointe du membre qui oscille un peu en cherchant l’orifice. Dès que Couderc commence à la pénétrer, elle cambre les reins et une jouissance si forte la saisit qu’elle glisse lentement sur les dalles humides.

Demain, elle reprendra ses cours. Elle cherchera une chambre dans un autre quartier. Elle a déjà dit à Madame Granier qu’elle ne voulait pas revoir Guillaume.

À plat ventre sur le carrelage froid, tandis que Couderc éjacule en elle en poussant des jurons, elle sait qu’elle vient de tourner une page de sa vie.